Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils ! « Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.

Pour participer, rien de plus simple : visitez le blog de la collection : http://osez-vos-histoires-de-sexe.com et découvrez les futurs thèmes, ainsi que les conditions pour soumettre vos textes. Vous trouverez les réponses à toutes les questions que vous pouvez vous poser.

À bientôt de vous lire !

Élise, collectrice de nouvelles pour La Musardine

elise.musardine@gmail.com

En couverture :
© Getty Images

© La Musardine, 2018
122 rue du Chemin-Vert - 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-828-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Rapprochements

ChocolatCannelle

Baptiste travaillait depuis deux mois à Strasbourg. Manque de chance, il avait commencé en janvier, et nous n’avions même pas pu nous promener sur le marché de Noël. Ce serait pour la fin de l’année, si son contrat était reconduit. Il vivait à Reims, auparavant. Et moi avec lui. Je demeurais encore dans cette ville : je n’avais pas voulu lâcher mon poste chez Veuve Clicquot et vivre à ses crochets, de même qu’il avait préféré ne pas rester inactif à Reims et avait signé ce CDD qui l’éloignait de moi. Pas toujours facile de trouver un travail – intéressant qui plus est ! Nous avions fait contre mauvaise fortune bon cœur, et décidé de vivre loin de l’un de l’autre, du moins provisoirement.

Quand je racontais à de vagues connaissances que je travaillais pour cette célèbre marque de champagne, on m’enviait. Comme si je pouvais boire à l’œil une bouteille de champ’ par jour ! En réalité, le job était stressant. Je m’occupais de veille stratégique et de positionnement marketing. Tout de suite, cela paraissait moins glamour ! Pourtant, j’aimais ce que je faisais. Et j’étais efficace dans ma tâche. Je terminais tard tous les jours, j’engrangeais le maximum d’heures pour être libre le vendredi vers 14 ou 15 heures. Ainsi, le plus souvent, c’est moi qui me rendais à Strasbourg. Disons deux fois sur trois. Je ne connaissais pas l’Alsace. Nous profitions des week-ends pour nous balader, goûter des spécialités locales arrosées de vin blanc…

En deux mois, je pris 1,5 kilo. Entre la malbouffe de la semaine (je mangeais des sandwichs à midi et des pizzas le soir) et les choucroutes garnies du week-end… Il ne fallait pas chercher les causes bien loin ! Dès qu’il ferait meilleur, j’irais courir pour raffermir mes fesses et gommer le bourrelet qui se formait au niveau du ventre. Baptiste disait qu’il aimait bien mes petites rondeurs, que « ça me rendait plus femme ». Je croyais surtout que ça me rendait plus grosse et je m’en serais bien passée, mais je trouvais craquant qu’il me sorte ce genre de compliment. En somme, la vie serait belle, si l’on ne vivait pas à 350 kilomètres l’un de l’autre.

Après deux ans de vie commune avec Baptiste, me retrouver seule ne fut pas une partie de plaisir. Dîner devant la télé. Prendre mon café le matin sans pouvoir échanger quelques mots. Pas de tendre bisou pour me souhaiter une bonne journée. Les deux premières semaines furent moroses. Je m’habituai cependant à la situation, d’autant que nous avions développé des rituels.

Le matin, avant de sortir emmitouflée dans mon imper, je consultais mon mobile. Il était rare que Baptiste ne m’envoie pas un petit message. Ou alors c’est moi qui prenais les devants. Je tapais, sur mon clavier de téléphone, des mots tendres, des « je t’aime » à foison. Et puis des mots coquins : « j’ai envie de toi » pour le plus sage, au début…

Nous avions rapidement dévié vers des « sextos » plus explicites. Un jour, il m’avait écrit « je rêve de bouffer ta chatte ». C’est ce qui déclencha tout. C’était la première fois qu’il s’adressait à moi de manière aussi crue. Je fus surprise, bien sûr, un peu effrayée même par ce langage digne d’un film porno, mais l’effet dominant fut une folle excitation. Je rêvai subitement de sentir sa bouche contre mon sexe, afin qu’il me fasse jouir immédiatement, dans le corridor, avec le pantalon tombé au bas des jambes, vite, très vite.

Il n’était pas là, ce n’était qu’un texto. Alors, je m’appuyai contre le mur, défis mon pantalon, descendis ma culotte, rapprochai mes doigts… Mes phalanges glissèrent dans mon intimité. Je me masturbai en fermant les yeux et en imaginant la tête de Baptiste entre mes cuisses. Une respiration saccadée, le plaisir qui montait, grandissait, et puis l’orgasme qui éclata… Une fois mon forfait accompli, je me sentis honteuse. J’avais les doigts poisseux, la culotte en bas des jambes… Quel tableau ! Je me rajustai, me lavai les mains pour chasser l’odeur de ma jouissance et partis travailler. Le soir venu, j’attendis fiévreusement le coup de fil de Baptiste et, la voix nouée, je lui racontai l’effet que son message avait produit sur moi. Il me répondit que mon histoire le faisait bander, qu’il avait ouvert sa braguette, qu’il tenait sa queue dans sa main et se branlait en imaginant la scène que je venais de lui rapporter.

Jusqu’alors, nous n’avions jamais parlé de sexe. Nous faisions l’amour, nous n’en parlions pas. La distance favorisa ce type d’échange. Par écrit, mais surtout oralement. Ce soir-là, nous nous étions masturbés en même temps, avec le téléphone plaqué sur l’oreille pour écouter le souffle de l’autre.

Le week-end suivant fut très chaud. Nous ne quittâmes pas la chambre… Nous illustrâmes sans doute toutes les positions du Kama-sutra, à l’exception des plus acrobatiques. Dire que je rechignais auparavant à une simple levrette ! Que j’aimais dissimuler mon corps sous un drap ! Même mon kilo et demi en trop ne me gêna pas lorsque j’offris à Baptiste une pleine vue sur mon sexe en pâmoison, avec mes fesses levées haut dans une posture de prière très païenne… Tout cela à cause – grâce à, devrais-je dire ! – d’un sexto ! Contre toute attente, la séparation géographique nous avait… rapprochés.

Les jours suivants, ce rapprochement sexuel que nous avions esquissé se poursuivit. Nous nous envoyâmes des messages excitants. Il y eut des coups de fil coquins. Le « dirty talk » – des échanges de mots crus, sexuels – devenait quotidien. Nous ajoutâmes ensuite des séances sur Skype pour lesquelles je m’apprêtai : je courus acheter de la lingerie sexy, je répétai en secret une parade avec des gestes de strip-teaseuse pour effectuer un show devant la caméra. La prestation fut particulièrement appréciée… et arrosée. Puis nous commençâmes des jeux, nous nous donnâmes des gages à réaliser. Baptiste fit sonner mon portable pendant la pause du déjeuner, un repas pris sur le pouce à mon bureau pendant lequel il m’ordonna de me rendre aux toilettes et de me caresser en pensant à lui. Je lui demandai un jour de prendre sur-le-champ une photo de sa queue en érection. Quand la sonnerie de mon smartphone retentit pour m’alerter de l’envoi d’un MMS, je rougis à l’idée d’être surprise par un collègue, en train de regarder une photographie pornographique – celle de mon chéri. Le soir venu, je me masturbai devant ce sexe brandi en dimension XL sur l’écran de mon ordinateur, en imaginant que je le faisais sur mon lieu de travail, à côté de mes dossiers soigneusement empilés, alors que la porte de mon bureau n’était pas fermée à clef, et que quelqu’un pouvait surgir à tout moment.

Baptiste me demanda un matin de me rendre à mon travail sans petite culotte, avec des bas, pour que je sente l’air frais s’engouffrer sous ma jupe – que je choisis la plus longue possible, ce que je regrettai ensuite, car elle ne laissait rien deviner. Si tout le monde ignorait totalement ce qui se tramait, où était le jeu ? Tout jeu devait comporter quelque risque…

Le week-end venu, Baptiste m’offrit des boules de geisha. Je devais dorénavant les porter chaque jour de la semaine, pour rester humide, « prête à me faire baiser le week-end », ajouta-t-il, ce qui provoqua un nouveau tourbillon de désir dans mon ventre. Je n’aurais plus le droit de me masturber, je devais l’attendre…

Après m’être caressée tous les jours, l’abstinence était terrible à supporter, surtout avec les billes qui massaient mon vagin du matin au soir. Je dormais sans, heureusement.

Pourquoi obéir à cette exigence ? J’aurais très bien pu me caresser en douce ; Baptiste n’en aurait rien su. Seulement, je trouvai du plaisir à me contraindre. Évidemment, je n’aurais pas accepté n’importe quel ordre, je n’éprouvais aucun attrait pour la soumission, mais ne pas me masturber était ludique, et cela donnait du piquant à nos conversations téléphoniques. Il m’excitait, je bougeais pour sentir mes boules danser, la frustration montait, je le lui disais, il m’appelait sa « petite salope d’amour », et je ne rêvais plus que de sa bite profondément enfoncée en moi.

Voilà où nous en étions, jusqu’à ce week-end de mars, où notre relation prit un nouveau tournant. Nos jeux intimes quittèrent alors la sphère privée…

Comme l’avait fait la distance géographique, cette nouvelle donne nous rapprocha encore. Il exista dès lors entre nous une connivence que rien ne détruisit jamais.

Après un déjeuner plus frugal que les choucroutes garnies dont nous nous étions rassasiés les semaines précédentes, nous avions opté pour une visite du Haut-Kœnigsbourg, ce château qui se dresse, haut perché, au milieu de nulle part. Une excursion de 100 kilomètres aller-retour depuis Strasbourg. Nous déambulâmes un moment, seuls, main dans la main, dans la salle du Kaiser et dans la salle d’armes, mais aussi à l’extérieur, avant de rejoindre un groupe pour une visite dite « insolite », qui comprenait les cuisines et le monumental donjon. Du haut de l’édifice carré, l’aigle impérial semblait nous guetter pour mieux fondre sur nous.

Le guide arriva enfin, alors qu’une quinzaine de personnes s’étaient massées dans la cour. Il se présenta et distribua à qui le souhaitait des brochures sur un spectacle son et lumière qui aurait lieu au château en juillet. J’en pris une machinalement, la glissai dans mon sac.

— Alors, ça te fait quoi d’être l’objet de l’attention de Florian ?

Interloquée, je réfléchis quelques secondes avant de comprendre que Baptiste parlait du guide.

— Comment ça ?

— Ne me dis pas que tu n’as pas remarqué comme il te regardait ? Et quand il t’a tendu la brochure, vos doigts se sont effleurés. Je peux te révéler que tu lui fais de l’effet. Observe son entrejambe, tu comprendras vite…

Je piquai instantanément un fard. Le guide bandait en me regardant ? Non, quand même pas ! Était-ce possible ? Ou Baptiste me faisait marcher… Je devais le constater par moi-même, mais sans en avoir l’air, sans m’arrêter sur l’objet du délit pour ne pas éveiller les soupçons, pour feindre d’ignorer qu’il en pinçait pour moi… Je balayai le groupe du regard, l’air de rien. Trop rapidement pour que l’allégation de Baptiste puisse être confirmée. Il y avait quelque chose comme une bosse, peut-être… à moins que je ne sois en train de l’imaginer.

Nous étions alors dans les cuisines. Florian parlait des différents aménagements de la pièce au fil des siècles et nous faisait admirer un coffre à glace de 1900. L’ancêtre du réfrigérateur.

— Observe bien, me chuchota Baptiste, ses yeux se posent bien plus souvent sur toi que sur les autres…

Je fixai Florian. Il croisa mon regard. Je rosis. Il bafouilla. Baptiste murmura « t’entends ? Je te l’avais dit ».

Je ne savais pas où il voulait en venir. Était-il jaloux ? Est-ce que cela l’amusait, au contraire ? Je perdais pied, et il me parut que Baptiste jubilait de me voir ainsi déconfite. Au lieu d’écouter les explications de Florian, je me demandais si le guide bandait réellement et essayais d’évaluer la taille et la forme de sa verge. Baptiste s’était placé derrière moi ; je sentis son propre renflement contre mes fesses. Il se pencha à mon oreille pour murmurer des insanités.

— Tu sens comme tu excites les hommes ? T’es une petite salope, et vicieuse en plus, je suis sûre que la situation te plaît et que tu mouilles déjà…

Il faisait frais dans les cuisines. Les rayons qui dardaient en cette belle journée de printemps n’avaient pas prise sur les murs épais. En entrant, j’avais relevé mon col. À présent, une douce chaleur se diffusait dans mon corps. Son épicentre se localisait entre mes cuisses. Les paroles de Baptiste n’y étaient certes pas étrangères…

Je continuai d’observer Florian. Ce dernier me jetait des coups d’œil de plus en plus fréquents. Alors j’osai, je baissai les yeux vers sa bite. Aucun doute, elle était gonflée. Derrière moi, celle de Baptiste s’écrasait contre mes fesses. Ce contact intime tandis que nous étions entourés de touristes qui posaient des questions au pauvre Florian, dont les pensées s’évadaient sans nul doute à mille lieues des cuisines du château, m’électrisait. J’avais envie, une envie folle, de me faire prendre sur la table rustique, à côté de l’évier. Par Baptiste, bien sûr, bien qu’un vague fantasme me fasse dessiner les contours d’un autre sexe, qui se soulèverait au contact de ma bouche, pendant que les touristes et Baptiste lui-même continueraient d’admirer le mobilier de la cuisine. C’était obscène et particulièrement troublant.

Quand nous sortîmes, mon chéri laissa plus de distance entre nous. Il ne pouvait pas me coller en marchant. Je ressentis une frustration. Avec ses histoires de boules de geisha en semaine et d’absence de masturbation, pas étonnant que je réagisse au quart de tour lorsqu’il me susurrait des cochonneries en pointant sa verge contre mes fesses…

De retour dans la cour, Florian retraça dans ses grandes lignes l’histoire du donjon que nous nous apprêtions à visiter. Je n’écoutai pas les explications, j’avais mieux à penser, je suivis seulement l’inflexion de la voix en l’imaginant prononcer d’autres paroles – adressées à moi seule… Florian se plaça ensuite en tête de file pour la longue montée de l’escalier. Baptiste et moi passâmes derrière tout le monde. Je précédais Baptiste de deux marches, si bien qu’il me semblait à chaque mouvement que mes fesses s’agitaient sous son nez. Il ne disait rien ; son silence ajoutait à ma confusion. Je m’attendais à tout moment à une demande particulière. J’espérais et redoutais ce moment, où il intégrerait Florian à notre jeu. Par contre, je ne savais pas jusqu’où il souhaitait aller, si cette mise en situation dans la cuisine n’était destinée qu’à mieux me laisser mariner avant de rentrer dare-dare faire l’amour au creux d’un lit, ou s’il préparait réellement autre chose.

— Alors, distraite ?

Baptiste m’avait fait sursauter.

— Les visites culturelles ne te divertissent pas ? Il est vrai que dans culturel, c’est sans doute la première syllabe que tu préfères…

Florian nous tournait le dos en cet instant précis. Je lorgnai ses fesses.

— Quand le groupe redescendra, attends-moi… Fais mine de regarder encore les vieilles pierres.

Après quelques minutes d’observation et une ultime question au guide, le groupe se dirigea vers la porte de sortie. Je flânai, ainsi que Baptiste me l’avait demandé, pour retarder le moment de la descente. Alors que les derniers visiteurs s’engageaient dans l’escalier, mon homme s’approcha de Florian. Qu’allait-il faire ? Plutôt que de me tenir à l’écart, sans prise sur les événements, je m’avançai vers eux. Quelques pas sous leur regard complice. Car tout était décidé, déjà : ils voulaient quelque chose de moi, ils s’étaient entendus.

— Sandra, tu ne crois pas que notre guide mérite un pourboire ?

— Euh, oui… certainement… ai-je bafouillé.

— Un pourboire un peu particulier… Vois-tu, tu te dandines tellement, à chaque pas, qu’il aimerait observer de plus près tes jolies fesses. Un simple plaisir des yeux : tu pourrais, en descendant les escaliers, permettre une vue agréable sur ta croupe. Il suffirait d’ôter ta culotte et de soulever l’arrière de ta jupe pendant que notre ami descendrait les marches derrière toi… Ce ne sera pas un aussi beau panorama que celui que tu m’as offert en montant, même si je n’ai pas eu droit aux fesses mises à nu, mais les aléas font que Florian devra se satisfaire de ce bref spectacle en plongée…

Je restai bouche bée.

— Allons, il ne faut pas traîner ou les autres vont se demander ce que l’on fait encore en haut ! Descends ta culotte, donne-la-moi.

Je m’exécutai machinalement. Tout semblait si irréel… comme si je n’avais plus de volonté propre, comme si les sollicitations les plus surprenantes entraient dans l’ordre naturel des choses. Et il y avait le regard de braise de Florian qui ne me quittait pas… Oui, c’était certain, je faisais bander cet homme-là.

Je suivis à la lettre les indications de Baptiste. Il me devança, je soulevai ma jupe, fixai son ourlet à ma taille pour laisser mes fesses à nu et, rouge de honte et d’excitation, je descendis lentement devant Florian. Arrivée à la dernière marche, je rabaissai ma jupe. Ni vu ni connu. Baptiste m’accueillit d’un sourire. L’exhibition n’avait duré que quelques minutes.

— Et maintenant ? lui demandai-je.

Nous avions quitté le château après avoir serré la main de Florian. « J’espère vous revoir », avait murmuré le guide en glissant un bristol dans ma poche. Et moi, est-ce que je le souhaitais ? Florian n’avait finalement été pour moi que l’instrument d’un nouveau jeu, plus osé, parce qu’il comportait plus de risques, et surtout parce qu’il débordait de notre couple. Devions-nous placer quelqu’un entre nous deux ? Un regard voyeur ? Le sien ? Nous contenterions-nous d’un regard ? Quelle serait l’étape suivante ? Il y avait toutes ces interrogations dans ce « et maintenant » que j’essayais de prononcer avec calme, malgré l’agitation qui m’avait gagnée.

— Cela t’a plu ? me retourna Baptiste.

Si cela m’avait plu ? Je ne sus pas répondre immédiatement. La question méritait réflexion. J’avais éprouvé d’étranges sensations. D’enivrantes sensations. Relever ma jupe, m’exhiber ainsi, aguicher cet homme… C’était plus qu’émoustillant. C’était un geste fou. Ça allait au-delà de « me plaire »... Cette excitation chez l’autre et ce regard sur moi m’avaient profondément troublée. Cette expérience était viscéralement délicieuse.

Je levai la tête vers Baptiste.

— Oui. Énormément, répondis-je.

— J’ai toujours pensé que derrière la personne un peu prude dont tu tenais le rôle, par convenance, se cachait une femme qui n’avait besoin que d’un encouragement pour s’épanouir sexuellement, pour se savoir attirante, en être fière et en jouer…

Je ne savais pas comment il avait déduit cela de moi, mais je pensai qu’il n’avait vraisemblablement pas tort. Je me sentais moi-même, en cet instant, heureuse d’avoir mené à bien cette grisante épreuve.

— J’ai le numéro de Florian… mais j’aimerais tenter d’autres jeux, ailleurs, avec d’autres aussi… et surtout en ta compagnie…

— Je te promets de te préparer des jeux érotiques à la mesure de tes envies…

Le week-end se termina sur cette promesse de Baptiste.

Nous étions en début de semaine. J’avais reçu un message où mon chéri me demandait de me rendre à l’adresse d’un sex-shop, pour me procurer une certaine tenue très ajourée, qu’il avait remarquée sur le site internet du magasin.

— Je tiens à ce que tu sois à ton avantage. Ce week-end, nous aurons un invité, me précisa-t-il.

La méthode Meisner

Eugénie Daragon

— La vache, il est devenu beau gosse, le Bastien ! Qu’est-ce qui s’est passé ? J’ai failli pas le reconnaître ! a braillé Artur, les bras chargés de valises en montant l’escalier séparant le Théâtre des Variétés de l’appartement qu’il allait louer pendant tout le festival d’Avignon avec sa femme Carmen.

Il y a huit ans, ces deux-là avaient monté une petite compagnie de théâtre qui jouait presque tous les étés au même endroit. Ils avaient un deal correct avec les propriétaires, les Martineau, qui avaient aménagé une salle de spectacle dans le soubassement de leur immeuble, une salle voûtée qui servait d’entrepôt aux drapiers du pape au XVe siècle, prétendaient-ils. Ils louaient deux étages aux troupes de passage et vivaient au dernier étage avec leur fils Bastien, qui venait de passer son bac S avec mention, et à qui, cette année, on avait confié la billetterie. Il allait se faire assez d’argent de poche pour le permis de conduire et pour s’offrir de nouveaux jeux vidéo : il venait de finir le GTA 5, comme la plupart des puceaux de son âge.

Et en effet, parce qu’il était de dos, l’épaule appuyée à la vieille pierre, dans la foule dissipée des festivaliers, Carmen n’a pas immédiatement reconnu le petit Bastien en remontant l’étroite rue de la Croix dans le bruit lourd de la valise qu’elle traînait sur le pavé.

Un accident de la génétique le rendait immédiatement reconnaissable de face : affublé d’un regard vairon pas banal, il avait un œil bleu clair et un œil noir. Il semblait échappé d’un Botticelli, joli comme une fille avec ses boucles emmêlées dans un joyeux fouillis blond. Il y a deux ans, elle avait dit au revoir à un ado acnéique, grassouillet, de 16 ans, et la voilà aujourd’hui devant un jeune homme de 18 ans affûté par le tennis.

En ouvrant la porte de l’appartement, elle a miaulé :

— Ouais… à choisir entre le père et le fils, je préférerais le fils, maintenant, du coup…

— Je sais pas qui te demande de choisir, mais c’est noté, t’inquiète, je sens que l’été va être chaud… cacao… chochochochocolat !

Je sais ce que vous pensez. Il y a un truc fêlé. Un truc qui déconne. Le mec est gênant. On aurait envie d’accuser la drogue et les excès de la vie d’artiste, mais même pas, c’est beaucoup moins banal. Artur était ce qu’on appelle un cocu heureux. Ça avait commencé il y a longtemps par des photos de Carmen nue sur des sites pour exhibitionnistes, où il se paluchait gaiement sur les commentaires salaces d’inconnus en rut. Toutes ces queues qui avaient dû se gonfler et se vider sur le cul de sa femme, quelle ivresse ! Flatté qu’elle se fasse draguer sous son nez en soirée, il se gardait bien de faire comprendre qu’elle était accompagnée. Il aimait la voir rire avec un autre, boire avec un autre, et un soir où elle portait des talons particulièrement hauts et se plaignait des pieds, un type avait proposé de les lui masser. Happé par la scène, pour une fois, il se taisait enfin… Ça avait été leur première expérience : elle était repartie avec le masseur de pieds et avec la bénédiction d’Artur. De fil en aiguille, il l’avait encouragée à ramener ses conquêtes éphémères à la maison pour qu’elle se fasse baiser dans son propre lit, mais il n’avait jamais été jusqu’à demander à être là : il se contentait d’admirer les draps souillés et posait des questions sur la façon dont elle avait joui. Voilà, dans les grandes lignes, l’état des lieux, alors qu’ils déballaient leurs valises au deuxième étage rue de la Croix. Du coup, vous comprendrez que le sourire à peine sorti de l’enfance du petit Bastien était tout ce qu’il y a de plus rafraîchissant.

La première semaine, la salle n’était pas aussi remplie qu’ils l’espéraient, mais tout était encore politiquement correct. Certes, Carmen ne ratait jamais une occasion de papoti-papoter avec le bachelier entre deux séances de tractage pour leur Roméo et Juliette, leur valeur sûre. Carmen jouait la nourrice, Artur faisait le frère Laurent. Le jeune Bastien, bien que tourmenté par la testostérone, ne fantasmait pas outre mesure sur Carmen qui semblait hors de portée. Et puis, il n’avait pas complètement oublié la petite Constance Morel, qui, pendant toute l’année, n’avait jamais rien voulu de plus que de l’aide en maths…

Pourtant, le samedi soir, il a demandé, en fermant le théâtre :

— Mais dis donc, Carmen, au fait, je me demandais… tu as quel âge ?

— Je suis plus jeune que ta mère, tu as d’autres questions ?

— Non, mais sérieux ?

— Quarante.

— Wouaouh, quarante ans, mais c’est dingue… je rigole super bien avec toi, j’ai pas l’impression d’être avec quelqu’un de quarante ans…

Le compliment se planta dans son cœur comme un éclat de verre.

— Oh bah, merci, je suis tellement flattée que j’en perds mon dentier, dis donc !

— Non justement, non. Oh là là, qu’est-ce que j’ai dit ! Tu les fais « trop aps » en plus ! Je me rends compte que c’est sûrement l’âge de mes profs, sauf que je rigole pas comme ça avec eux ! Je voulais juste dire que je suis à l’aise avec toi, quoi, c’est tout ! qu’il a dit, pour se rattraper, le grand maladroit.

— Viens boire un verre avec la troupe, ce soir… tu es grand, maintenant, tu vas sur le pot ? Tu as le droit de vote ? l’a-t-elle taquiné.

Comment être rancunière devant une telle insouciance ?

Bastien a rejoint la troupe au Balthazar et s’est fait offrir un mojito, alors qu’il ne tenait pas du tout l’alcool. Pendant que Carmen trinquait avec l’éclairagiste, Artur a gouaillé sur la pénurie de filles dans les filières scientifiques et sur les comédiennes qui sauveraient peut-être au moins son été. Hésitant, le jeune homme a fait :

— Ah oui, les comédiennes… C’est sûr. Mais je les intéresse pas, on me prend pour un gamin, je suis « le petit Martineau », point barre…

— Et Carmen, elle te plaît bien, non ?

— Non, pas du tout ! dit-il d’une traite, trop rapidement pour que ce soit honnête.

— Comment ça, non ? Tu la trouves moche ? le provoqua-t-il avec un sourire narquois en montrant une photo de Carmen topless à la plage.

Bastien a senti le sang lui monter aux joues, alors que la troupe parlait bruyamment de tout autre chose en ne leur prêtant aucune attention.

— J’ai pas dit ça ! Si, elle est très bien, mais…

— Mais quoi ? Elle te prend pas du tout pour « le petit Martineau », tu peux me faire confiance…

Comme le garçon gardait son étrange regard bicolore baissé, il a ajouté :

— Elle aime bien les petits jeunes, tu sais, surtout les un peu timides, ceux qui rougissent encore, qui osent pas, tu sais…

Autant Bastien se sentait bien avec Carmen, autant son mec le gênait avec ses sous-entendus visqueux. Cette conversation lui semblait être de la pire inconvenance. On était plutôt du genre catho, chez lui. Il se rongeait l’ongle du pouce d’une crispation de la mâchoire qu’une barbe blonde ombrait à peine.

— Je sais pas… Je trouverais ça pas très respectueux… Ni pour elle ni pour toi.

— Stop that bullshit…On est pas comme ça, nous… Regarde-la… Tu vas te faire doubler par l’éclairagiste… Ce serait mégadébile, avoue. Depuis le temps qu’on se connaît… On est entre amis… take it easy !

Là, vous aimeriez que Carmen vienne passer la main entre la marinière et la peau de bébé, qu’Artur arrête ses anglicismes, et que tout s’aligne pour que le jouvenceau goûte à la débauche le soir même. Hélas non. Il était trop puceau pour attraper la taille fine et l’entraîner à l’écart du groupe. Il s’est contenté d’étirer sa carcasse en bâillant :

— Bon, vous m’en voudrez pas, mais je vais vous laisser.

Artur ne s’avouait pas vaincu. Il s’est juré qu’il boirait le sperme de Bastien au creux de la chatte de sa femme avant la fin du mois de juillet : chacun gère ses pulsions homosexuelles comme il l’entend.

Le dimanche et le lundi, rien de particulier à noter : Artur était toujours aussi lourd, Bastien aussi coincé, Carmen aussi bonasse, avec son petit nez retroussé et ses faux airs de Claudia Cardinale.

Or, le mardi, figurez-vous que le comédien qui jouait Mercutio a eu une extinction de voix. Heureusement, c’était jour de relâche, le théâtre était fermé, ce qui leur laissait une journée pour trouver un remplaçant. Artur proposa le rôle à Bastien qui, bien que ne nourrissant aucune ambition pour la scène, accepta. Il connaissait déjà les répliques vu qu’il entendait la pièce tous les ans ou presque et tous les soirs depuis quinze jours. Le costume, prévu pour un jeune homme un peu plus fluet, était étroit, mais ça passait en laissant la chemise entrouverte sur sa poitrine d’éphèbe.

Il fallait lui faire répéter deux scènes délicates : celle où il meurt, à l’acte III, et celle où il baise enfin Carmen.

Artur a demandé à Bastien de fermer le théâtre à clé, pour être sûr de ne pas être dérangé. Bastien a trouvé ça bizarre, mais s’est exécuté. Assis au cinquième et dernier rang dans la pénombre, Artur lui a demandé de rejouer la scène du meurtre, plusieurs fois. Au bout d’une heure, Bastien avait l’air de dire que c’était peut-être pas une bonne idée, qu’il n’était pas fait pour ça, avec une tête de mec désolé de sa nullité. Roublard, Artur avait une solution toute trouvée.

— OK, on va essayer un petit exercice pour essayer d’arranger ça. Heu… Carmen, on va faire un peu de méthode Meisner pour aider Bastien. Mettez-vous sur deux chaises face à face. Bastien, tu vas répéter ce que Carmen te dit ; par exemple, elle va te dire « Tu as une chemise blanche », et tu vas répéter « J’ai une chemise blanche », etc. Tu vas voir, c’est très simple. Par contre, tu ne peux pas refuser sa proposition de jeu, hein ? On est dans l’impro, il faut que tu sois aligné avec elle. Act before you think.

Carmen a tout de suite pigé la combine.

Le petit a attrapé deux chaises derrière le rideau et les a posées face à face. Carmen a commencé :

— Tu es assis.

— Je suis assis.

— Tu es assis.

— Je suis assis.

Il trouvait que ça ressemblait davantage à un jeu qu’à un exercice.

— Tu t’appelles Bastien Martineau, dit-elle en souriant.

— Je m’appelle Bastien Martineau, fit-il en acquiesçant.

— Tu as bien grandi, et tu es bien mignon.

— J’ai bien grandi, et je suis bien mignon, répéta-t-il avec un sourire flatté.

— Tu as un peu trop chaud.

— J’ai un peu trop chaud.

Il se racla la gorge.

— Tu es timide, dit-elle en appuyant ses avant-bras sur ses cuisses, ce qui faisait saillir sa poitrine par le décolleté.

— Je suis timide, répéta-t-il en baissant les yeux.

— Tu as encore rougi.

— J’ai encore rougi.

— Tu es gêné ? demanda-t-elle en plissant les yeux.

— Je suis gêné.

— J’ai envie de t’embrasser avec un regard de chatte.

— Tu as envie de m’embrasser.

Carmen s’est levée de sa chaise pour embrasser un Bastien aux yeux écarquillés. Elle lui a même léché la bouche à la fin, ce qui l’a fait rire sans bruit.

— Ça t’a plu, dit-elle avec assurance.

— Ça m’a plu, répondit-il en acceptant le fait.

— Ça a plu à mon mari aussi.

— Ça a plu à ton mari aussi, dit-il en baissant la voix.

Il n’avait pas pensé que leur délire irait aussi loin.

— Tu aimerais bien voir mes seins.

— J’aimerais bien voir tes seins.

— Mon mec aime bien que tu regardes mes seins, dit-elle en ouvrant tous les boutons de son décolleté pour en sortir ses tétines.

— Ton mec aime bien que je regarde tes seins, dit-il gêné, mais en essayant de sourire quand même.

— Ton pantalon est de plus en plus étroit.

— Mon pantalon est de plus en plus étroit.

Et en effet, ses dix-huit centimètres de bidoche juteuse étaient compressés par son costume de Mercutio. Bastien était tout perdu et avait encore des doutes sur ce qui allait se produire. Il se sentait coincé par ce couple qui avait le double de son âge, les trouvait horriblement pervers et avait peine à croire qu’il était réellement sur le point de perdre son pucelage sur la scène du théâtre de ses parents, avec Carmen qu’il connaissait depuis son enfance, et sous l’œil d’Artur. C’était un cauchemar de ne pouvoir réprimer son érection, même sa propre bite le piégeait.

Carmen poursuivit :

— J’ai envie de te montrer ma culotte.

— Tu as envie de me montrer ta culotte, dit-il dans le filet de voix qu’il lui restait.

Elle a remonté sa longue jupe de nourrice médiévale, ouvert grand ses cuisses. Il faut que vous l’imaginiez, Carmen, avec sa peau mate d’Espagnole et ses cuisses rondes, écarter tout ce qu’elle pouvait, avec ses loches déballées. Des boobs pas terribles d’ailleurs, pas inoubliables, mais qui avaient le mérite d’être à portée de main, et pas sur son écran d’ordinateur. Et puis le regard de cintrée qu’elle lui lançait compensait les nichons, elle rigolait pas du tout. Elle respirait par sa bouche entrouverte en laissant entrevoir des dents plutôt mal alignées, mais blanches comme des perles, et il a failli se jouir dessus direct en regardant la culotte imprégnée d’une large tache mouillée.

— Je vais te sucer la queue.

— Tu vas… me…

Notre angelot fut bien incapable de poursuivre l’exercice plus longtemps. Assis sur sa petite chaise de bois, il l’a regardée retirer la fameuse culotte et la lui balancer à la gueule. Pétrifié, il n’a même pas pensé à l’attraper pour la renifler, alors qu’elle sentait bon la pute, perdu qu’il était dans la contemplation de ce sexe ourlé de brun au clitoris démesuré, épilé, mais pas trop. La voilà écarter ses fesses pour qu’il ait une vue panoramique, retirer la grande jupe, puis s’approcher à quatre pattes. Il voulait tout, sa bouche, sa chatte, son trou de balle, qui lui semblaient tournoyer comme un kaléidoscope. Les mains moites agrippées à sa chaise, il avalait difficilement sa salive, rompu par le désir de tout lui atomiser en songeant que son inexpérience l’obligerait à être sélectif et à ne pas s’enflammer…

Il en aurait presque zappé Artur, silencieux, au fond de la salle, qui se faisait oublier de peur de perturber le miracle en cours. Qui bandait déjà comme un gorille depuis le baiser. Il a ouvert sa braguette pour en sortir un braquemart, court et épais, autour duquel il a mis un élastique pour faire cockring. Sur scène, sa femme rampait vers notre comédien improvisé pour ouvrir la chemise, passer une langue sur les petits tétons rose pâle de fillette, et extraire du costume une bonne pine bien raide au gland déjà gluant, qui brillait sous les spots. Nous aussi, regardons-la agenouillée dans ce décor de Vérone, lécher doucement le visqueux, puis descendre vers les joyeuses, faire glisser le froc en entier et s’affairer entre ses jambes en embrassant, en léchant le creux de l’aine, le ventre, pour goûter chaque recoin de ce corps ferme, comme une boulimique, en gémissant, folle amoureuse pour quelques minutes.

Artur s’est astiqué dans l’obscurité, en essayant de ne pas respirer trop fort, en transpirant comme un porc, puisqu’il n’avait pas allumé la clim pour ne pas que le bruit signale leur présence aux parents Martineau. Le silence s’était fait sous les voûtes du théâtre, mais on entendait à travers la porte les éclats de voix joyeux des festivaliers, et un bébé qui pleurait, un peu plus loin.

Carmen s’est assise à califourchon sur les genoux de Bastien, toujours paralysé, qui a juste su fourrer deux doigts, à la diable, dans la vulve offerte, plus impatient de satisfaire sa curiosité sur la texture d’un vagin que de faire jouir qui que ce soit. Il s’est repassé les scènes de porno, s’est dit que, pour bien faire, il aurait fallu l’enculer, puis la faire nettoyer en suçant et finir en faciale, mais il savait bien que ça fonctionnerait mal, et puis de toute façon, elle était déjà en train de s’empaler, et c’était trop tard, sa queue était bien au chaud dans une délectable humidité.

Carmen offrait à la vue d’Artur son pétard orné d’une marque de maillot, ondulant de bas en haut, avec un peu de gras qui bougeait. Ça n’a pas duré longtemps, elle a vite changé de trou, et son mari s’est rempli les yeux de l’anus de sa femme aspirant la queue, s’est comblé les oreilles du bruit de succion à chaque mouvement comme si le fion tétait la jeune bite. « chpruiik, chrpruiik », comme une ventouse. Là, c’était trop, Artur n’a pas pu se retenir de gémir : « Oh, elle mouille déjà du cul, rien qu’au bruit, je sais qu’elle mouille déjà du cul, mais quelle pute… Merde, mais j’ai vraiment épousé une pute… merde, mais regardez-vous, bordel… Tu bandes dur pour ma femme, hein, Bastien ? Tu vas te vider les couilles dans ma femme, et moi, je me touche la queue en vous regardant… Elle est bonne, tu vois, tu regrettes pas. Plante-lui bien ta queue dans la chatte, dans le cul, partout où tu veux, elle aime ça. Tu nous fais tous bander, ma chérie, tu vois un peu ce que tu nous fais faire… Putain, c’est n’importe quoi, tu fais faire n’importe quoi aux hommes… »

Carmen s’est un peu penchée en arrière pour se la prendre plus profond et avoir accès à son énorme clitoris. Elle se l’est branlé avec deux doigts. Les gémissements, les bruits mouillés, les encouragements l’ont fait trouver son plaisir, concentrée sur la peau fine de la queue contre sa paroi anale. Elle a joui exactement comme ça, en se branlant le clito comme si c’était une miniqueue au-dessus de sa chatte ouverte et juteuse, et avec la chair tendre du jeune Bastien au fond de l’anus. Quant à notre apprenti comédien, l’odeur de femelle mélangée à celle du parfum pareil à celui de sa jeune tante, sa bite compressée dans le canal étroit l’ont bien sûr fait jouir très vite, les yeux bicolores exorbités, rouges, son grand corps tassé sur la petite chaise de bois d’où il n’avait pas bougé depuis le début de l’exercice Meisner.

Artur a applaudi pendant que Bastien attrapait à toute vitesse son pantalon sur le parquet pour se rhabiller en un éclair, totalement confus, en balbutiant :

— Je suis super en retard, excusez-moi, laissez la clé sous le paillasson de chez moi, à demain.

Il en a même oublié de se changer, est monté chez lui en se disant que metteur en scène est un métier de manipulateur pervers, qu’il s’était fait piéger, sans être complètement mécontent, et a pensé à l’affaire Weinstein. Il se demandait aussi à qui il pourrait raconter ça, mais n’a trouvé personne. S’est souvenu de l’excommunication des comédiens considérés comme des dépravés et s’est dit que oui, quand même, hein…

À l’intérieur du théâtre, Artur avait rejoint sa femme sur scène et l’avait fait s’appuyer contre un coffre de bois, le cul offert, et avait admiré l’ensemble. Il a frotté son visage entre les fesses, langue sortie, en s’astiquant consciencieusement, s’est couvert jusqu’aux cheveux de ces liquides organiques divers, et puis n’y tenant plus, a enfourné son sexe élastiqué dans la fente couverte de saletés. Ce qui se passe après relève de l’entreprise de démolition. Vous voyez Raqqa ? Encore pire. C’est presque honteux d’imposer ça à une femme. À se demander comment elle n’a pas de descente d’organe, comment elle ne devient pas incontinente. Je ne sais pas pourquoi elle accepte ça, se faire enchibrer comme si elle avait quelque chose à se faire pardonner, à couilles rabattues, comme une gueuse. Mais toujours est-il qu’Artur s’est retiré brutalement, a ôté son cockring improvisé, a écarté les fesses fermement de ses pouces, et lui a demandé de pousser. Elle s’est exécutée. Le sperme est ressorti du cul, d’une couleur assez douteuse, et la vue de l’ensemble a précipité la jute, éclaboussée sur le derche et sur le haut du costume de nourrice. Heureusement que Bastien n’a pas vu ça. Les deux ont éclaté de rire de se voir, l’un sa bite devenue molle à la main, l’autre puante et dégueulasse, à moitié à poil sur la scène des Variétés.

— Oooh shit ! On s’est encore mis dans des états pas possibles, a exulté Artur avec un grand sourire. Putain, je vais aller lui parler au petit, lui dire de pas s’inquiéter pour demain, qu’il est prêt pour Mercutio. Il doit flipper à mort… le pauvre…

Merci Shakespeare. Merci Meisner.

Zaiana

Valéry K. Baran

Je ne peux pas dire que ça ait vraiment été ma faute, ou celle de Zaiana, pas plus que je ne pourrais pointer du doigt son mec ou… pas seulement, du moins. Je crois que ça devait arriver, de toute façon. Peut-être pas cette fois-là, mais que ça serait survenu, un jour ou l’autre. Juste d’une autre manière.

Ce que je peux dire, c’est que, lorsque je suis entrée dans l’appart de Zaia et Antoine, je savais parfaitement ce que je venais y faire. Je ne montais pas souvent chez eux, parce que je ne pouvais pas piffer Antoine, et chacun le savait, mais je connaissais les lieux. Pourtant, alors que je pénétrais dans leur salon, la décoration me heurta. L’éclairage habituel avait été remplacé par une armée de bougies et des pétales de fleur parsemaient autant le parquet que le cuir des fauteuils et le bois de la table basse. Enfin, une musique d’ambiance, du style Marvin Gay dans ses grandes années, se jouait. Je veux dire : quand on va avoir un rapport basé juste sur le cul, quand le principe même est celui-ci, on n’a certainement pas besoin de tels attirails romantiques, mais bon, je reconnaissais bien là ma meilleure amie et son mec dans leur goût pour la mise en scène, donc passons. En dehors de cela, le salon restait dans ce classique monochrome que je lui connaissais : avec un canapé aux lignes léchées de couleur crème, des murs taupe et des tapis gris pâle… Fuck la couleur, quoi. Je détestais encore plus que d’habitude cet aspect propret.

Il y avait donc ma meilleure amie Zaia, belle à en crever, comme toujours – je crois qu’au fond, j’étais déjà un peu amoureuse d’elle –, Antoine, dans un costume chic décontracté qui aurait pu lui donner des allures de James Bond, mais ne lui conférait que des airs puants – je n’ai jamais dit que j’étais de bonne foi le concernant –, et ces deux autres types, dont je ne savais pas encore le nom. Tout ce que je remarquai, sur le coup, c’est que le premier était un peu plus âgé que nous un peu plus qu’Antoine, qui déjà était l’aîné de nous trois –, et qu’il portait une moustache. Je lui trouvais des airs orientaux, peut-être turcs ou libanais. Peut-être me faisais-je une idée. Et que le deuxième avait tout l’air sorti d’une barre d’immeuble du 9-3, limite gêné devant le standing de l’appartement. Aucun des deux ne connaissait l’autre, c’était évident.

Je fus invitée à m’asseoir sur le canapé et à boire une coupe de champagne. Je la sirotais lentement. Antoine et Elias discutaient – c’était donc le prénom de l’homme plus âgé – avec une certaine complicité, tandis qu’Ahmed – le troisième larron – peinait visiblement à trouver sa place. Zaia participait parfois à petite voix à la conversation. Je restais intégralement muette, de mon côté. Patiente. Observatrice.

Je ne vous l’ai pas dit, encore, mais je n’étais pas tout à fait là de mon propre gré. Ou… j’exagère, mais j’avais été un peu trop poussée pour me sentir à l’aise. Je vous explique l’affaire. Zaia et Antoine pratiquaient déjà le candaulisme depuis quelque temps. Visiblement, ils en étaient ravis, tant mieux pour eux. Sauf que là, Antoine avait émis l’idée que Zaia se fasse pénétrer par deux mecs à la fois. Et c’était là-dessus que ça bloquait : elle n’était pas sûre de pouvoir soutenir ça, elle ne se sentait pas prête, Antoine, lui, insistait : non seulement, il voulait mater, bien sûr, mais aussi mener… Et, je ne sais pas vous, mais, pour moi, une relation dans laquelle la fille n’ose pas dire à son mec qu’elle a peur de l’acte qu’il lui propose, ce n’est pas une relation saine, mais bon ! C’était comme ça. Toujours est-il que ça durait depuis des semaines, et que Zaia avait fini par trouver une alternative en me demandant – non : me suppliant – de l’accompagner à cette partie à quatre, donc, en faisant une partie à cinq. Non seulement, la forte ressemblance qui existait entre nous – on nous prenait souvent pour des sœurs – associée à notre complicité constituaient un argument de masse : ça faisait triper les mecs de s’imaginer nous baiser toutes les deux, sauf que Zaia était maquée, et que je préférais vivre ma vie sexuelle sans contrainte. Mais en plus, malgré mon mépris à peine contenu envers lui, Antoine fantasmait apparemment sur moi depuis un moment.

Et puis, j’avais une vie bien assez débridée, moi aussi, avec tous les mecs que je me tapais, ce ne serait pas si différent de ce que je faisais en temps habituel, tant que l’une de nous se contentait d’un seul type entre les cuisses, ce serait juste pareil. Et puis… Oh, délivrez-moi du syndrome du Chevalier blanc, j’avais accepté ! Sauf que je n’étais pas convaincue de vouloir vraiment être là. Antoine était un mec paternaliste à vomir, et il me donnait systématiquement l’impression d’être idiote quand j’échangeais deux mots avec lui, autant dire que je n’étais pas super à l’aise à l’idée qu’il se branle en me regardant me faire sauter. Et Zaiana était si satisfaite du statut de princesse qu’il lui attribuait, tout en acceptant d’occuper en permanence une posture inférieure face à lui… sans même s’en rendre même pas compte, en fait. Ça m’agaçait. Mais bon, j’avais accepté et j’étais là.

Et je sus parfaitement vers quoi je m’étais engagée quand un claquement de mains me sortit du sirotage silencieux de mon champagne.

— Allez, les filles ! Il est temps de jouer.

Une vraie phrase de maître de cérémonie. Pour me donner du courage, je vidai d’un trait ma coupe. Puis je me levai, et me dirigeai sans ambages vers le mec qui me plaisait le plus, soit le plus jeune : Ahmed, qui se tenait debout près du buffet. On avait convenu avec Zaia, déjà, que je choisirais celui que je voudrais des deux. Je m’agenouillai aussitôt à ses pieds et commençai à dégrafer son jean. Antoine m’arrêta :

— Pas si vite !

Il rit. Cette espèce de rire léger, comme si je n’avais été qu’une idiote, me hérissa le poil.

— C’est moi qui donne le tempo, précisa-t-il d’une voix doucereuse.

Il semblait si bien m’expliquer, à moi l’ignorante, comme une petite fille… Je crois que je ne pus pas le regarder de manière plus méprisante à ce moment, mais je m’exécutai quand même. Que voulait-il exactement ?

— Vous allez, toutes les deux, vous occuper d’Elias, d’abord.

Autant pour le projet de s’attribuer un seul mec chacune ! Ahmed, dont je relâchai la braguette, frémit d’une frustration que je devinais proportionnelle à la rapidité avec laquelle son sexe avait durci quand je m’étais approché de lui. Je me relevais pour me diriger vers Elias. Zaia était déjà en train de le charmer, délicate dans sa façon de se lover contre lui, lui souriant, posant doucement sa main sur son torse pour le faire s’étendre en arrière sur le canapé… Je la trouvais somptueuse. Plus encore que d’habitude. J’avoue non honteusement avoir été sous le charme, moi aussi. Et je le fus plus encore quand Antoine exigea de nous que nous ôtions nos vêtements, parce que, si je le fis personnellement sans trop de gêne, la vision du corps nu de Zaia, qui ne m’était pas tout à fait inconnu, mais encore jamais sexualisé à ce point, me troubla fortement. Par besoin de me détourner, je reportai mon attention sur Elias. Et je m’agenouillai directement entre ses cuisses. Je les écartai. J’observai son entrejambe que je voyais tendu et dur, tandis que Zaia s’étendait lascivement contre lui. Rapidement, il malaxa son sein avant d’en prendre la pointe entre ses lèvres. Et je refermai ma paume sur son sexe.

Antoine nous observait. Je ne pouvais pas le voir, mais je sentais son regard comme s’il avait été matériel. Quelque chose de piquant, de brûlant, impossible à ignorer. Comme c’était moi qui dirigeais, cependant, enfin qu’Elias était entre nous deux, et que j’avais la primeur de l’acte, je me sentais plutôt bien. Je le branlais vigoureusement, tout en contemplant les courbes de la poitrine de Zaia, et la carnation de sa peau, qui semblait briller sous la lumière chaude des bougies, et la rondeur avec laquelle s’épanouissaient ses lèvres tandis qu’elle se pâmait. Je me redressais légèrement pour souffler à l’oreille d’Elias :

— Tu veux ma bouche autour de ta queue ?

J’étais provocante dans ma façon de parler, presque vulgaire dans mon intonation, mais c’était ma façon de montrer que je menais le jeu, même si ce n’était qu’en surface. Le seul qui tirait les ficelles, c’était Antoine. Antoine, qui observait sans agir. Je tournais un regard insolent vers lui.

— Je le suce ?

S’il fut décontenancé par ma manière de lui parler, Antoine ne le montra pas. Je me demandai comment il gérait la situation. Il devait être habitué à confier Zaia aux mains d’un autre type ; pas sa femme et sa meilleure amie aux mains de deux ; pas un gars entre elle et moi… La configuration était-elle celle qu’il avait voulue ? Je me fis la réflexion qu’il ne dirigeait pas seulement son épouse ; il menait chacun des protagonistes de la pièce, en cet instant.

— Vas-y ! décida-t-il.

Puis il ajouta, comme pour montrer qui possédait le pouvoir :

— Bien au fond !

Je ne me fis pas prier.

— Et toi, chérie, vas-y, toi aussi, reprit-il, alors que j’attaquais la verge d’Elias. Ne laisse pas ta copine faire croire qu’elle se débrouille mieux que toi. Montre ce que tu sais faire.

C’était bizarre d’entendre le mot « chérie » dans ce contexte. C’était comme les pétales de rose au sol ; ça me paraissait inadapté.

Lorsque Zaia descendit à mon niveau, j’expulsai la queue qui emplissait ma bouche pour descendre en lécher la base. Zaia me sourit. Ça me fit quelque chose. Je fus véritablement fascinée quand elle frôla mon visage pour passer à son tour ses lèvres sur cette queue, et en caresser la rondeur de leur pulpe et… les écarter, comme un gouffre s’ouvrant sur mes désirs les plus profonds. Je délaissai alors les testicules d’Elias pour la regarder, hypnotisée, avancer ses lèvres sur cet axe, et le faire entrer plus loin, et le faire plonger encore… Et elle le prit si entier, si long que je me sentais médiocre devant ses capacités, mais ce ne fut pas dérangeant tant j’étais troublée d’assister, et avec une proximité si grande, à cet acte aussi sensuel que cru.

— Zaia ! finit par l’appeler Antoine.

Elle releva la tête, somptueuse. Elias haletait, tremblant, sous nous.

— Laisse la place à ta copine, poursuivit Antoine. Je pense qu’Ahmed a besoin qu’on s’occupe de lui.

Et, effectivement, ce dernier semblait au supplice, debout, nous observant, parfaitement nu, lui aussi, avec son sexe dressé dans notre direction. Je songeais à ce que devait éprouver Antoine, tandis que je contemplais Zaia marchant vers Ahmed. Antoine aussi devait bien être excité et – un coup d’œil me permit de le vérifier – il bandait sévère. Éprouvait-il du plaisir dans la frustration ? Je ne savais qu’en penser. Je me demandais aussi ce qui lui plaisait le plus dans le fait de me voir participer, mais la consigne qu’il nous donna en nous demandant de nous placer en miroir l’une de l’autre, Ahmed et Elias debout sur le tapis, et nous deux face à face, me confirma dans l’idée que le nœud se trouvait autour de notre ressemblance physique. Confusément, en moi-même, je sentais que ma présence ne changerait rien à ses désirs de voir Zaia se faire prendre par deux types ; à peine étaient-ils repoussés, alors, remplacés par un autre jeu, celui dans lequel je jouais le rôle d’une deuxième Zaia, miroir de sa bouche, reflet de son cul, avant que ces deux images se réunissent en une seule. La prochaine fois, il exigerait qu’elle se tape Elias et Ahmed. C’était flagrant.

Je tâchais de ne pas y songer. Je suçais profondément, comme mon amie l’avait fait, et je supportais le trouble du fait de ne plus voir Zaia, la position dans laquelle nous avait placés Antoine me la cachant derrière Elias. Cela ne dura pas. Antoine nous ordonna de rester en position tandis que nos partenaires faisaient le tour de nos corps, et je retrouvai la vue sur Zaia dans un curieux face-à-face, toutes deux nues, à quatre pattes, le visage non loin l’un de l’autre, tandis qu’une autre vision miroir se mettait en place. Je vis Ahmed dérouler une capote sur sa queue comme j’entendis Elias en train de faire de même, et puis… je ne sais pas si les mecs le firent exprès, mais ce fut fabuleux. Parce qu’Ahmed touchait Zaia en même temps que les mains d’Elias se posaient sur moi, et nos regards ne se lâchaient pas, avec Zaia, et que c’était comme si j’étais elle, et comme si elle était moi, et comme si c’était mon corps qu’Ahmed allait pénétrer et, d’une certaine façon, je compris le plaisir que pouvait éprouver Antoine à observer ça. À regarder sa femme se faire sauter par un autre, à se laisser exciter par le spectacle. Pour ma part, je jouissais du plaisir de la contemplation en me soumettant à ce jeu curieux. Et je détournai juste un instant les yeux pour examiner Antoine, toujours assis au fond de son fauteuil, le regard comme éclairé d’une flamme, à l’image de celle des bougies tout autour, et en train de nous observer de toute la puissance de sa posture : cuisses écartées face à nous. Et j’éprouvai l’envie de le faire se répandre dans son pantalon.

Je songeai à poser la question à Zaia : à savoir si c’était déjà arrivé, auparavant, et je trichai en avançant un genou. On était encore trop loin pour que je puisse chuchoter à son intention seulement. Et en même temps, le fait d’avoir réussi à réduire ainsi, même faiblement, l’écart entre nous, me laissait supposer que c’était faisable. Que peut-être, je pourrais encore, si j’étais assez audacieuse…

Les mains qui m’écartèrent les fesses me forcèrent à reporter mon attention sur ce qui se produisait. Antoine commenta :

— Bien. Comme ça. Bougez bien l’un en même temps que l’autre.

Je me demandai s’ils en avaient discuté ensemble auparavant : Antoine, Ahmed et Elias. Je me demandai aussi si, une fois disparu le miroir que je représentais pour Zaia, Antoine aurait pu exiger la même chose : qu’ils se meuvent en parfaite harmonie d’un côté et de l’autre de son corps, qu’ils prennent ainsi sa bouche et son cul. J’en fus profondément excitée. J’expirai doucement pour essayer de me calmer, tant mes sens étaient en émoi, et fermai brusquement les paupières en sentant la verge d’Elias à l’orée de mon corps. Il ne bougea pas, cependant. Il resta en position. Et j’entendis, dans un trouble profond, la voix d’Antoine lancer un grave « allez-y, maintenant ! », juste avant qu’une longue queue pourfende mon ventre, et m’ouvre en s’enfonçant en moi, alors que je devinai que Zaia vivait la même sensation. Exactement. J’ouvris le regard.

Elle me fixait. Et il y avait un sourire dans ses yeux.

Je ne pouvais cesser de la contempler. Les mains fortes d’Elias agrippaient mes hanches, et je voyais les coups de bassin d’Ahmed comme je recevais ceux d’Elias, et je contemplais Zaia s’accrochant au tapis, et ses doigts s’y crisper, et ses épaules rouler… Et je profitai d’un coup plus sec pour tricher de nouveau, et avancer un autre genou, puis plus tard un autre… Et au fur et à mesure des va-et-vient dans mon corps, je comblais ainsi l’espace nous séparant qui fut de plus en plus maigre, et…

— Je crois que ces dames veulent que vous échangiez.

La voix d’Antoine me fit de nouveau remarquer la manière dont il manipulait tout le monde, ainsi que la docilité avec laquelle nous nous prêtions à cette chorégraphie.

Tandis qu’ils changeaient de capote – même dans la brume dans laquelle je me trouvais, j’y fus attentive –, Zaia approcha le visage pour me souffler à l’oreille – désormais, c’était possible :

— Ça te plaît ? Je suis excitée comme une dingue !

Je ne pus que sourire à mon tour, mais pas lui avouer à quel point elle représentait un élément fondateur de mon excitation.

Je murmurai juste la question qui m’avait turlupinée, peu avant :

— Tu crois qu’Antoine peut jouir dans son froc ?

Elle eut un regard coquin.

— On essaye de voir ?

— Oui.

L’idée fut marrante, mais pas plus stupéfiante que la manière dont Zaia se mit alors à se faire tremblante, impatiente à l’excès.

— Et alors, les mecs, vous faites quoi ? les héla-t-elle. On attend que vous veniez nous défoncer !

Elle me fit un clin d’œil juste après ça. J’étais abasourdie par son audace et, pourtant, l’image m’enflamma plus encore que je ne l’étais. Zaia s’amusait : elle jouait un rôle, c’était flagrant, mais elle le faisait à la perfection. Bien sûr, le stratagème marcha. Elias ne revint vers elle que plus fébrile, tandis qu’Ahmed commençait déjà à se positionner derrière moi. Zaia gémit, incitant son partenaire à la prendre plus vite, criant son impatience. Antoine n’en manifesta qu’une excitation plus manifeste :

— Tu as envie de sa queue, hein, chérie ? lança-t-il.

— Oh oui, bébé, je la veux en moi tout de suite !

J’admirais sa capacité à mettre en émoi toute l’assistance : Antoine, Elias, Ahmed, et moi aussi. Moi aussi, je languissais qu’Ahmed me pénètre, moi aussi, je tremblais de désir de voir Elias enfoncer sa queue dans le corps de Zaia, moi aussi, je voulais qu’Antoine soit à ce point enflammé qu’il ne pourrait que se répandre malgré lui, et que sa belle contenance éclaterait comme ça.

— Embrasse-moi, dis-je soudain, en fixant Zaia dans les yeux.

Elle sourit, et probablement, prit-elle ça pour un moyen d’attiser plus encore les désirs de l’assistance. Pour un jeu. Pour moi, ça ne l’était pas, mais j’accueillis ce prétexte avec joie, tant il s’avérait parfait. Je tremblais en avançant la tête vers elle, et je faillis chuter quand nos lèvres se touchèrent enfin… Nos visages se penchèrent, et il y eut sa langue, en même temps que le sexe d’Ahmed entrait dans mon corps. Je dus rompre le baiser, submergée. Ahmed me prit rapidement fort, comme l’avait suggéré Zaia, et je songeais qu’Elias, qui avait pénétré Zaia, n’y allait pas aussi vivement, et je ne me trompais pas, mais Zaia ne m’abandonna pas à ces à-coups. Elle posa les doigts sur les miens, et les enlaça. Elle dit à mon oreille :

— C’est trop bon.

Puis ses lèvres s’emparèrent de nouveau des miennes et, cette fois, je gémis en réaction. J’étais tellement perdue dans le plaisir, et l’excitation me possédait si entière que je n’aurais même pas remarqué qu’Antoine s’était levé pour se trouver juste à côté de nous s’il n’avait soufflé, d’une voix qui trahissait désormais sa perte de contrôle :

— Allez, les filles. Allez-y !

Je ne sus pas ce qu’il voulait dire, mais, à ce moment-là, Ahmed me baisa plus fort, et on se retrouva à peiner pour ne pas nous écraser l’une contre l’autre, avec Zaia, et à nous rapprocher plus encore physiquement, et on en rit même un instant… Et malgré ça, je sentis l’orgasme commencer à poindre en moi quand Zaia toucha de sa main mon ventre pour le longer vers mon sexe, et je me redressais contre elle, tremblante, les coups de reins de nos partenaires ayant fait se plisser le tapis entre nous, et on était si proches, maintenant, qu’on put même se serrer l’une contre l’autre, et s’embrasser encore et puis…

Je crois que je jouis dans l’instant où Zaia pressa la main sur mon clitoris. Parce que Ahmed me pénétrait encore vivement et que j’étais au summum de l’excitation, et qu’il ne me manquait plus que ça, mais j’avoue que je ne saurais être plus précise. Il y eut un moment où mon esprit partit dans une brume épaisse, et où je n’étais consciente que de l’émoi de mon corps. Si Zaia, Ahmed et Elias parvinrent à l’orgasme, eux aussi, je ne me souviens plus à quel moment.

Le seul souvenir clair que j’ai de la suite, c’est que quelque chose collait à mon visage, et que celui de Zaia en était tout autant constellé. Et qu’on éclata de rire. Parce que… oui. Antoine avait fini par ouvrir sa braguette et se répandre sur nous et, si on n’avait pas tout à fait gagné, vu qu’il avait sauvé son pantalon, ça restait drôle de lui avoir fait perdre le contrôle ainsi. Je ne crois pas qu’on ait un jour été plus complices, Zaia et moi, d’ailleurs, qu’on l’a été à ce moment précis.

Sauf que, comme à tout apogée, le moment marqua aussi le début de la fin. Zaia et Antoine furent soudain l’un avec l’autre, seulement, leurs bouches collées, et le corps de Zaia dans les bras d’Antoine, et tous deux s’en allant, Antoine la portant comme une princesse, pour entrer dans leur chambre et s’y enfermer. On se trouvait comme des cons, abandonnés, avec Ahmed et Elias.

Alors, ce ne fut pas la faute de Zaiana, et pas non plus celle d’Antoine, et probablement pas non plus la mienne, mais cette expérience fut ce qui tua notre amitié. Pas parce qu’on ne pouvait plus continuer à parler de cul, avec Zaia, et à se raconter nos aventures, mais parce qu’il apparut d’une manière flagrante que j’étais véritablement amoureuse d’elle. Et que c’était peut-être pour ça, aussi, que je détestais autant Antoine. Alors, faire semblant devint impossible. Ce fut même moi qui m’éloignai, les laissant à leur vie, à laquelle je ne pouvais plus appartenir sans en souffrir trop vivement.

Je n’eus plus jamais aucune relation saphique. Je ne désirai plus jamais aucune femme. Ça resta quelque chose qui n’était qu’entre elle et moi : cette fois, unique.

J’y repense encore, parfois. Et parfois, je me demande si elle l’a fait, depuis, si elle s’est offerte à deux hommes, comme le voulait Antoine, si elle leur a donné sa bouche et son bas-ventre, ou sa chatte et son cul. Si elle s’est offerte à trois, encore. Et où ils en sont, tous deux, maintenant. Je l’ignore, mais j’y pense. Et si Antoine a de nouveau été incapable de se retenir de jouir en la voyant se faire baiser ainsi.

Point de vue

MMK

Le candaulisme, mais quelle idée de merde !

Comment rendre fou ton partenaire ? Jaloux, voyeur, pervers ? Ma copine n’a que ce mot à la bouche depuis une semaine. Moi, je savais que ça existait, mais je savais pas qu’il y avait un nom pour ça. Hors de question ! Je veux pas la voir se faire troncher par un inconnu, encore moins par un connu, d’ailleurs. J’envisage pas. La loose si sa teub est plus grosse que la mienne, s’il la fait crier plus fort que moi… Son ex était d’accord. Mais elle est plus avec lui, va savoir pourquoi. Ma meuf a beau me répéter que ce serait profitable, que ce n’est pas un vrai adultère, moi ça me débecte. On s’est encore engueulés, elle lâche pas l’affaire. C’est son truc, pas le mien.

— Si tu veux te taper un autre mec, tu me largues d’abord, ou tu te démerdes pour que je le sache pas. Putain… te mater, n’importe quoi !

Elle ne m’a pas parlé de son fantasme tout de suite. Ça fait cinq mois qu’on est en couple. On habite ensemble depuis un mois. Elle s’est d’abord assurée que j’étais bien accro. Ça roulait impeccable entre nous. Elle est intelligente, cultivée et elle a une énergie sexuelle démente. Elle est un peu pute sous son air d’innocence. La femme parfaite. Elle est belle. Je l’aime. Alors quand elle m’a parlé de ça, je suis tombé de haut. Dans ta gueule, l’amoureux éperdu, cette femme est une tarée ! Elle l’a évoqué pour la première fois alors qu’on s’allongeait l’un à côté de l’autre, à bout de souffle après une baise phénoménale. Ça m’a fait un choc, un gros choc. Un rejet, direct. Y a pas moyen. Elle en est restée là. Et puis le lendemain, elle a rattaqué.

— La jalousie, c’est un manque de confiance en soi et en l’autre, c’est pas de l’amour, mais de la possession.

— La confiance, ça se mérite, et là, t’es sur un chemin glissant. L’amour sans confiance, c’est pas de l’amour non plus, c’est de l’attachement.

— Ça n’a rien à voir avec la confiance, vu qu’il n’y a pas infidélité. C’est justement pour ça que je vais pas me faire fourrer ailleurs comme une fourbe.

— C’est encore pire si je te regarde faire !

— Dans ton imagination, c’est pire, mais en réalité, c’est mieux. C’est la baise autrement, et puis tu pourras intervenir.

— C’est ça, je vais lui tâter les couilles pendant qu’il t’encule… tu m’as pris pour un jambon.

Ce soir-là, on n’a pas fait l’amour.

Le lendemain, je me réveille avant elle, comme toujours. Je me prépare, tout va bien. Jusqu’à ce que je grimpe dans ma voiture. La discussion de la veille remonte à mon souvenir. La colère aussi. Je ne lui suffis plus. De quoi a-t-elle besoin que je ne lui offre pas ? Elle jouit, pourtant. Ou bien elle fait semblant ? « Putain, c’est vert ! Bouge ton cul, connard ! » J’arrive au boulot, je salue mes collègues. Et eux, c’est quoi, leur perversion ? Est-ce que la normalité existe ?

Je m’assois à mon bureau et je m’absorbe dans mes dossiers. Ça m’apaise jusqu’au soir. Au retour, j’appréhende. Peut-être qu’elle va zapper. J’ai dit non, après tout. Je rentre, elle est là. Elle me lance pendant le dîner :

— Quand tu regardes un porno, c’est du voyeurisme, alors, t’es un voyeur.

— C’est pas toi, dans le porno !

— Justement, c’est pire, c’est comme si tu me trompais.

— C’est toi qui dis ça ? Alors que tu veux t’en taper un autre ?

— Oui, mais devant toi, pour t’exciter.

— Ça va pas m’exciter, je vais lui casser la gueule.

— La violence, ça résout rien.

— C’est toi qui résous rien. Lâche-moi un peu avec tes idées à la con.

Discussion close, on fait la gueule tous les deux.

Ce soir-là, on n’a pas fait l’amour.

J’ai mis du temps à m’endormir. C’est cette impression bizarre que celle qui est allongée à mes côtés est une étrangère. Je croyais la connaître. Qu’est-ce qu’elle cache encore ? Je fais un rêve bizarre où elle m’oblige à branler un chien. Je me réveille très mal à l’aise. Le rêve me poursuit jusqu’au soir. Je la regarde en arrivant à l’appart. Ce ne sont plus les yeux de l’amour, mais de la méfiance. Je l’aime, c’est sûr, mais je me sens trahi. Je fais semblant que tout est normal. Mais ça reprend au dîner, comme hier.

— C’est pas que pour moi, c’est pour nous deux que je veux le faire. Tu verras. C’est tellement enrichissant.

— Enrichissant ? Tu veux vraiment me faire du mal ?

— Non, je veux qu’on soit complices de vice, que je joue la pute comme dans tes pornos, que ce soit moi ta muse et pas une meuf en silicone.

— Et l’autre mec, il va bien en profiter. D’ailleurs, tu vas le choper où, l’autre mec ?

— Oh, ça se trouve.

— Et si c’était lui qui matait et moi qui niquais ?

— Ça serait pas pareil.

— Putain, t’es vraiment une tordue.

— Et toi, t’es étroit de la bite.

Ce soir-là, on n’a pas fait l’amour.

Le lendemain, j’ai vraiment du mal à me concentrer au taf. J’avance pas, j’ai pas envie. Je vais zoner sur le net, je tape « candaulisme, pourquoi ? » et je tombe sur des forums. Ils prônent la liberté, ils parlent des couples infidèles, ils pensent que ça peut sauver une relation. Ils parlent aussi du consentement des deux parties. Elle est où, ma liberté à moi ? Ils parlent de respect, de fantasme, d’épanouissement individuel. Je les emmerde. « Au-delà de l’amour classique. » Pourquoi ? Bande de tarés… « la part de risque ». J’aime pas le danger, ça m’excite pas. Bref, je suis pas plus avancé, je ferme les onglets et je rumine. Elle va me tromper de toute façon. Avec ou sans mon accord, devant moi ou dans mon dos. Ça tourne dans ma tête, ça tourne en boucle, je fouille dans mes arguments mille fois, de mille façons différentes. Je rentre grognon. J’ai même pas envie de voir sa gueule.

— Et si c’était toi qui choisissais l’autre mec ? T’en prendrais un moche, comme ça tu serais sûr que je reviendrais à toi.

— De mieux en mieux… Lâche l’affaire. Tu vois pas que j’ai pas envie ? Tu me gonfles.

— T’es peut-être pas le mec qu’il me faut.

— Et toi, t’as bien caché ton jeu. Et puis ta gueule. Je suis pas une marionnette, je suis pas à tes ordres, t’es pas non plus la femme qu’il me faut.

Ce soir-là, on n’a pas fait l’amour.

Le lendemain soir, je rentre bien décidé à la larguer si elle remet le sujet sur la table. Je m’attends désormais à une engueulade par soir. Mais elle minaude, elle s’approche. Sourire en coin, elle me fait un strip. Elle est nue, se met à genoux, baisse ma braguette et me suce. Je laisse faire, pacha. Elle me désape, et on est mégachauds après cette abstinence froide. C’est bon, c’est comme avant. Une semaine passe, je crois bien qu’elle a compris. Qu’elle va me lâcher. Qu’on va être rien que tous les deux, tranquilles.

Et puis un soir, innocemment, elle me montre une photo sur sa tablette. Une blonde, mignonne. Elle me demande si je la trouve belle. Je me doute bien que c’est une question piège. Je dis « pas mal ».

— Tu la sauterais si t’étais pas avec moi ?

— Je la sauterais même si elle était aussi conne qu’une huître, elle est trop bonne.

Je dis ça en espérant attiser sa jalousie, vengeance.

— Elle est pas conne.

— Encore mieux.

— Tu vois où je veux en venir ?

— J’en ai bien peur. Tu penses que je serais moins jaloux si tu te tapais une salope, que t’as trouvée je sais pas où ?

— Tu sais ce qui me plaît le plus quand je mate un porno ?

— Non.

— C’est les filles. Leur anus. J’adore quand on le voit bouger, apparaître et disparaître entre la raie des fesses. En gros plan, j’adore voir un doigt glisser dessus, dedans.

— Mais t’es hétéro ?

— Oui, va comprendre…

— Bon, exprime-toi clairement.

— Je veux que tu la sautes devant moi. Je lui ai parlé, elle est OK, je l’ai trouvée sur un site d’exhib. Comme ça, c’est pas toi qui mates, comme ça, t’es pas jaloux. Comme ça, c’est pas toi le frustré, le pervers. Comme ça, tu vas peut-être me comprendre. Et puis moi, je materai son petit trou du cul.

Ça fait un éclair dans ma tête. On change les rôles.

— Je vais y réfléchir.

Intérieurement, je jubile. Mais je crèverais plutôt que de lui montrer, ça lui donnerait raison dans toutes nos disputes. Mais c’est tout vu. Si c’est pas de la chance de pouvoir ken d’autres meufs sans même avoir à les draguer, sans se cacher, sans mentir ! Et avec la bénédiction de ma compagne. C’est oui, bien évidemment !

Ce soir-là, on fait l’amour.

Le lendemain au travail, la machine à fantasmes turbine à fond. Toutes les filles que je croise, je les imagine dans mon pieu, avec ma meuf plantée derrière pour leur mater le cul. Je bande toute la journée.

Le soir, je la teste.

— T’étais sérieuse, hier ?

— Bien sûr.

— Je suis OK.

— Petit pervers.

Elle se jette sur moi, m’arrache mes vêtements et on baise fort. Elle crie fort, je jouis fort.

— Je t’aime.

— Moi aussi. Demain, ça t’irait ?

— Que oui !

— OK, rase-toi les couilles, elle aime pas les poils.

— Bisou.

— Dors bien.

Dors bien, facile à dire ! J’ai bien conscience qu’on se prépare à utiliser la blonde comme un objet, ça me fait un peu bizarre, faire d’un humain une sorte de gode vivant, c’est un peu louche quand même. Mais l’excitation est plus forte que mes scrupules. Et puis elle le veut bien, après tout. Je finis par m’endormir. Je me réveille toutes les deux heures, je transpire et je n’arrive pas à me souvenir de mes rêves. Le lendemain au turbin, je suis cassé et absent. Totalement inefficace. J’attends le soir, partagé entre angoisse et excitation.

En rentrant, je me rase les couilles. C’est superchiant. J’espère que je vais assurer, que je serai à la hauteur, je me mets un peu la pression. On a décidé de faire ça dans un lieu neutre, ma légitime s’occupe de tout. Elle m’envoie l’adresse de l’hôtel, le numéro de la chambre, elle est déjà là-bas. Peut-être avec la fille. J’attends, fébrile. Le temps n’avance plus. Je n’arrive pas à m’occuper.

Je suis en pleine conscience de chaque minute qui passe et qui me rapproche du moment X.

Puis quand il est temps, je fonce.

J’arrive, pile à l’heure, je monte, je frappe à la porte. J’espère que j’ai pas trop transpiré. Le lit est là, une chaise installée à ses pieds. Elles sont debout dans la chambre, en tenue sexy, elles se sont parées de bas, de dentelles, de fards. Elles sont belles, je suis chamboulé. Je ne sais comment franchir le chemin qui me sépare de cette inconnue, je ne sais pas comment installer cette intimité entre nous. Je suis intimidé. Heureusement, mes femmes ne le sont pas. Ma brune se dandine jusqu’à son siège d’observation, roulant ostensiblement du cul, et l’autre s’assoit langoureusement sur le bord du lit, et sans un mot, elle me fait signe de m’approcher. Moi, qui m’attendais à prendre le temps de parler un peu pour briser la glace, je suis projeté dans leur univers sensuel comme on plonge dans un lac profond et mystérieux. Un brin pudique, j’hésite à quitter mes vêtements. Je suis tout près de la mignonne, elle écarte les jambes. M’attire entre ses cuisses et tâte mon pantalon pour savoir si je bande. Je bande, bien évidemment ! Elle recule, retire son string. Mes barrières mentales s’effondrent. Je n’ai plus qu’une idée en tête, la niquer, la baiser, la défoncer. En une seconde, je me désape. Elle fait sauter son soutif. Ses seins sont rebondis, j’hésite une seconde et je franchis le dernier rempart, je la touche. Je la caresse, je la découvre. Ses courbes sont généreuses, elle est plus ronde que ma belle, j’aime ça, c’est doux, c’est moelleux, c’est chaud.

Je commence par lui passer ma main sur le dos, les fesses. Puis de l’autre main je saisis son sein, le pèse, le palpe. Je glisse et lui pince le téton. Il est tout dressé, je tire, puis lâche. Je suis de plus en plus en confiance. J’ai presque oublié ma régulière, qui n’en perd pas une miette. L’amante me caresse les fesses, d’abord leur bombé, puis elle s’aventure dans ma raie, effleure mon anus et me caresse les couilles. Je suis bandé comme un arc, j’ai hâte d’entrer en elle, mais j’ai envie de prendre mon temps, qu’elle me supplie d’y venir. Je pose ma bouche sur son sexe, d’abord sur le pubis, et dans une suite de baisers, je descends lentement jusqu’à sa vulve. Je lèche délicatement son clito, je suce, je passe un doigt à l’entrée de son vagin, pour en sentir la chaleur et le mouillé. Elle est ouverte. Elle est prête. Mais je veux jouer. T’auras pas ma bite tout de suite. Je glisse un doigt en elle, puis deux, et encore un. Je commence un lent va-et-vient. Elle gémit doucement. Elle a saisi mon sexe, elle le tient fermement, comme pour s’accrocher à quelque chose de tangible. Sa chaleur, ses petits soupirs, je n’y tiens plus, il faut que je la pénètre. Du coin de l’œil, je saisis un mouvement à ma droite. C’est ma copine qui ôte sa culotte. Sa présence, oubliée un moment, me trouble et me désarçonne une seconde. La blonde en profite pour m’enfourcher. On se positionne bien dans l’axe du lit, elle au-dessus et moi dessous, pour offrir à notre voyeuse le meilleur angle de vue sur nos ébats. Elle soulève son corps, s’empale sur moi, doucement. Puis elle se cabre.

J’ai maintenant tout à fait conscience du regard extérieur posé sur nous, et je m’aperçois, surpris, que ça m’excite encore plus. J’ai envie de donner le meilleur de moi-même, de faire mouiller ma meuf, et notre complice d’un soir. Je saisis ses fesses à pleines mains, les lui écarte au maximum, pour offrir à notre témoin le spectacle de son anus, puis lui pose un doigt dessus, glisse, et j’imagine le plaisir que j’induis sur ces deux femmes tordues. Je me sens vicelard, et j’aime ça. Je pilonne de plus en plus fort, je veux les faire vibrer. J’imagine l’angle de vue obscène que l’on offre. Profites-en bien, mon amour, après, ce sera ton tour ! Je ne la vois pas d’où je suis, mais je sais qu’elle est là, et ça change tout. Je l’imagine en train de se doigter, de nous observer d’un regard lubrique, et puis je savoure aussi la nouveauté, cette demoiselle sensuelle que j’explore, et à qui j’ai tellement envie de faire du bien. En fait, je rends heureuses deux filles en même temps. J’en ai le souffle coupé, j’ai du mal à me retenir de jouir trop vite, mais je veux gérer, c’est essentiel. Ma partenaire s’agite sur moi, faisant ballotter ses seins devant mon visage, me caressant de sa chevelure, j’ai le regard qui se brouille, j’attrape un téton entre mes lèvres et le mordille. Elle adore ! Elle soupire d’aise. Encouragé, je pince l’autre sein, puis retourne à son anus. J’ose maintenant y enfoncer une phalange. Je sors, puis j’y retourne plus profond.

Elle se mord les lèvres pour ne pas crier, puis elle lâche tout, plus aucune retenue, elle râle, elle crie, elle enfonce ma bite tout au fond d’elle et je sens les spasmes qui l’agitent. Je ne me retiens plus, j’envoie tout ce que j’ai, puis elle s’immobilise, ma queue bien calée dans son intimité, et elle se redresse lentement. Je sors. Je jette un regard à mon officielle, et je la vois les jambes écartées, une main sur un sein et l’autre s’agitant sur son clito. Sa jouissance s’emballe juste après la nôtre, et on l’entend soupirer, on la voit se contracter, ses jambes se resserrant sur sa main, elle jouit lentement, voluptueusement, presque sans un bruit. Puis elle vient dans le lit, s’allonge à côté de nous, je suis entre elles, on est bien. Puis le premier mot de la soirée est prononcé, c’est ma copine :

— Alors, c’était une idée à la con ?

Je suis sur un nuage.

— Je crois que j’ai compris le truc. Je vais y réfléchir…

— À la bonne heure !

— À notre bonheur !

— Y a un minibar.

La valise

Jon Blackfox

Elle tenait une valise à bout de bras sans trop savoir où la poser. Dans un hôtel all inclusive à dix heures d’avion de Paris, ce n’était pas le genre de détail qui choque. Ce qui aurait dû m’avertir, c’est la manière dont elle s’est approchée de ma table pour placer ladite valise à mes pieds en demandant :

— Je peux vous faire confiance pour garder un œil dessus ? J’en ai à peine pour une minute…

Le temps de relever la tête, elle avait quitté la terrasse du bar. Je n’avais pas imprimé les traits de son visage, mais le profil de sa chute de reins et le subtil dessin de ses mollets avaient tout pour m’inspirer confiance. En tant que quarantenaire fraîchement divorcé profitant d’une semaine de vacances au soleil, comment aurais-je pu refuser de rendre service à une si belle plante ? D’ailleurs, je n’avais pas eu le temps de dire non. En attendant son retour, j’envisageais la suite du programme. Je pouvais lui proposer de boire un verre en ma compagnie ou me dévouer pour porter sa valise jusqu’à sa chambre. Je pouvais tout aussi bien fermer ma gueule et tout mettre en œuvre pour la croiser plus tard dans la soirée. S’il y a bien une chose que je n’avais pas prévue, c’était de voir surgir un homme qui allait s’emparer de la valise et se diriger à bonne allure vers l’une des entrées de l’hôtel. Je n’ai pas cherché à comprendre. Je me suis levé et je l’ai suivi, par réflexe, sans lui courir après, sans l’interpeller. Je me suis juste lancé dans ses pas en jetant des regards inquiets vers les autres clients du bar. Comme personne ne semblait avoir remarqué le malfaiteur, je gardais le cap en lui laissant un peu d’avance. Il grimpa les escaliers et je pus le suivre à l’oreille, bien que mon cœur battît à tout rompre au milieu de mon ventre. L’homme s’arrêta au deuxième étage. Je restai planqué dans l’embrasure de la porte des escaliers en essayant de faire le moins de bruit possible. Je n’avais pas spécialement envie de jouer au super héros. Je m’apprêtais même à rebrousser chemin au moment où il refermerait la porte de sa chambre derrière lui.

Si le voleur ne m’avait pas vu, il n’en allait pas de même pour la propriétaire de la valise. Elle montait les marches à ma suite, quatre à quatre, avec des yeux de prédatrice excitée par l’odeur du sang. Elle se mit à courir en me voyant, et je fis de même pour garder une longueur d’avance sur elle. J’avais compris que si elle n’attrapait pas le voleur, je risquais de passer un sale quart d’heure. Nous nous sommes engouffrés tous les deux dans la chambre avant que le voleur ait pu fermer derrière lui. Dans le même élan, nous lui avons sauté dessus et nous sommes tombés tous les trois sur le sol. En relevant la tête, j’ai aperçu l’horizon au travers des baies vitrées, le ciel aussi bleu que la mer, et la femme en pleine démonstration de close-combat. Le bandeau qui lui avait retenu jusque-là ses cheveux était désormais noué autour du visage du voleur de valise. Après l’avoir bâillonné, elle dépouilla un oreiller pour en tirer la taie. Le bout de tissu lui servit à attacher les mains de l’homme, d’un nœud à la surprenante fermeté. Me tenant toujours sur le dos du voleur pour l’empêcher de se retourner, j’hésitai à lui demander où elle avait appris ça. Je me retins. Je préférais ne pas le savoir, à vrai dire. Tout comme je préférais ne pas savoir ce qu’il y avait dans cette valise pour la jeter dans une fureur pareille. Quant à ce qu’il y avait dans la tête de cette femme au moment où elle eut fini d’attacher le mec, c’était on ne peut plus clair :

— La violence, ça me donne envie de baiser.

Voilà ce qu’elle m’a dit. Mot pour mot. Je n’en croyais pas mes oreilles. Frappé par la lumière des Caraïbes, tout était devenu impitoyablement sexy chez elle. Je remarquai les fines formes de sa poitrine sous sa robe en coton. Je remarquai aussi le sens nouveau de ses mimiques, plus intrépides et moins farouches que lorsqu’elle m’avait abordé. Je ne pouvais pas échapper à sa main experte déjà enfouie dans mon caleçon. Son visage, recouvert d’un voile de sueur, s’était détendu. Elle venait de perdre dix ans en l’espace d’un clin d’œil. Elle n’était plus que charme et fureur concentrés dans un mouvement de bras répétitif. Si elle continuait à me branler de la sorte, j’allais tout simplement jouir dans ses beaux yeux. Elle avait sorti ma bite à l’air libre, alors que je maintenais toujours l’homme au sol. J’ai bafouillé quelques mots en voyant mon sexe secoué entre ses deux mains racées. J’ai perdu le souvenir exact de mes paroles. Le souffle court, j’ai dû lui dire quelque chose comme :

— C’est peut-être pas une bonne idée de faire ça devant lui.

— On va faire mieux, elle m’a répondu. On va lui montrer comment on baise, tous les deux. Mais avant ça, tu vas lui donner une bonne leçon pour me prouver que t’as une vraie paire de couilles.

J’eus peur de ne pas comprendre quand elle lâcha ma bite pour s’occuper du voleur. Elle lui baissa son pantalon, puis son slip, et lui écarta les fesses. Dans la position où je me trouvais, ma bite ne se trouvait qu’à quelques centimètres de ce trou de balle présenté comme une cible à prendre d’assaut.

— Si tu veux connaître le goût de ma chatte, Monsieur le Justicier, tu vas devoir faire un petit détour par le cul-cul de Monsieur le Voleur.

C’était une manière comme une autre de me demander d’enculer un malfrat pour le punir. Je me suis dit pourquoi pas, c’est les vacances. C’était un délire comme un autre. Le type ne m’avait pas vu. La fille m’enfilait déjà une capote sortie de je ne sais où. Mes yeux passaient de sa paire de seins à ma bite, puis de ma bite au cul du voleur, pour revenir à nouveau sur les deux pointes tendues à travers le tissu jaune. Il soufflait un vent chaud venu de l’océan, et la lumière rendait son excitation encore plus vive. Je n’ai eu qu’à me laisser guider pour pénétrer le mec. J’ai enculé quelques filles dans ma vie, mais je dois m’avouer qu’aucune ne m’avait aussi bien ouvert ses fesses. Je m’enfonçais en lui dans un mélange de sensations nouvelles, à mi-chemin entre le dégoût et le plaisir de bien faire. C’était la première fois que j’enculais un mec. Et je dois dire que j’ai aimé. J’ai surtout aimé la manière dont la femme m’a encouragé dans cette épreuve.

— Encule-le bien fort, bien au fond, mets-lui tout ! elle m’a dit.

Je me suis exécuté, et j’ai commencé à pomper le cul du mec sans la lâcher des yeux. Nos odeurs de mâles avaient recouvert son parfum de fleurs exotiques. Elle s’était relevée pour s’asseoir à quelques pas de nous. Le voleur, comme moi, pouvait la voir s’installer sur un tabouret au coin de la pièce. La jupe tombée sur le sol, elle nous fit découvrir la vérité de ses courbes, encore plus sculpturales une fois mises à nues. Comme pour l’encourager à poursuivre dans ce spectacle de muscles saillants et de courbes précieuses, les cris du voleur s’envolaient par la fenêtre grande ouverte, donnant aux plagistes le loisir de juger de l’intensité de mes coups de reins. En retour, elle changea d’attitude et s’adressa directement à l’homme :

— Un sacré baiseur, elle lui a dit. Ça faisait longtemps qu’un vrai mec ne t’avait pas aussi bien ramoné le cul.

Qu’ils formaient un couple, l’idée me frappa une seconde et j’essayai aussitôt de l’oublier. Si j’avais pu accéder aux rouages des pensées de cette femme, j’en serais sans doute sorti écrasé par la mécanique complexe de son désir. Pris dans un piège, les yeux accrochés dans les filets de sa chatte aux poils blonds, presque aussi blancs que les plages de sable fin, je continuai à ramoner le cul du prétendu voleur sans débander. La situation avait fini par me plaire. Tour à tour, la femme me donnait des ordres, puis s’adressait au voleur tout en se caressant les seins. Un moment, elle plongea la main entre ses jambes et lança un bref regard sur ses doigts brillants, lâchant un sourire terrifiant. Plus je me démenais sur les fesses de l’homme, plus les jambes de la femme s’ouvraient. Nous étions synchronisés comme les deux pièces maîtresses d’une horloge infernale. Elle écartait les cuisses comme les aiguilles d’une montre qui allait bientôt afficher l’heure de quelque catastrophe. À force de crier, le voleur trouva le moyen de se défaire de son bâillon. Il ne sortit de sa bouche qu’une bouillie de mots. Remis dans l’ordre, leur sens ne pouvait pas nous échapper. Il me demandait carrément de lui démonter le cul. Et quand les jambes de la femme furent complètement ouvertes, dans une contorsion à la géométrie audacieuse, j’ai compris le signal. Je suis sorti de ce trou du cul explosé comme une grenade et j’ai viré la capote dégueulasse de ma bite.

Rendu à l’état de bête sauvage, je me suis jeté sur elle, sur la lumière retenue au creux de ses cuisses. Elle s’est laissé prendre au vol. Je l’ai baisée vite, fort et tout aussi brutalement que je m’étais acharné sur l’homme. À aucun moment, elle n’a succombé à son seul plaisir. Elle gardait les yeux grands ouverts pour maintenir la connexion avec celui qui se tenait derrière mon dos. Je l’ai désirée si fort que je n’ai pas pu me retenir très longtemps. Une sensation de brûlure annonciatrice s’est emparée de mon gland et, quelques secondes plus tard, j’étais en train de jouir en arrosant son ventre de sperme. Comme je ne m’étais pas retiré assez tôt, une bonne partie de ma semence s’était retrouvée aussi en elle.

Passé l’orgasme, la trouille refit surface. Je craignais de regarder l’homme qui avait assisté à la scène, aux premières loges. La femme ne le lâchait toujours pas des yeux, et je succombai à l’attraction. Je lus sur le visage de l’amant une émotion à laquelle je ne m’attendais pas : un sentiment de satisfaction et de gratitude mêlées. Je n’avais désormais aucun doute sur le fait que j’avais baisé sa femme, sa maîtresse, ou son amante, quelle que fût la manière dont ils considéraient leur vie de couple. La finalité de leurs jeux sexuels m’échappait, et je préférais m’éclipser au plus vite. Sur le chemin de la sortie, je shootais sans le faire exprès dans la valise lourde de secrets. Juste avant de fermer la porte, j’accédai à une dernière vision : la femme s’approchait lentement de l’homme, la toison en avant, dans le but certain de s’asseoir sur son visage pour lui faire lécher mon sperme encore frais.

L’amour est dans le prêt

Cornelia B. Ferrer

— 4 sur 10 ! Et encore, je suis généreuse !

— Seulement ? Tu as vu sa chute de reins ? Ça mérite un 5 !

— J’aime pas les taches de rousseur. 4, et pas un point de plus.

Moi, je les aime, les taches de son. C’est ce qui m’a tout de suite attirée chez Léa. Ça et la petite fossette qui creuse sa joue gauche quand elle est d’humeur coquine. Je la connais par cœur, ma Léa, pourtant je ne me lasse jamais de l’observer à la dérobée, redécouvrant chaque fois un détail qui m’a fait tomber amoureuse d’elle.

Pour l’instant, ses yeux verts pétillants scrutent le paysage en quête de nouvelles têtes. Nous avons nos habitudes sur cette plage naturiste du sud de la France : un petit coin de sable à l’abri des touristes, où seuls quelques adeptes osent s’aventurer. La mer est toujours mauvaise ici, mais personne n’y vient pour se baigner. Un lieu qui nous est cher à toutes les deux : c’est là que nos regards se sont croisés pour la première fois, il y a six ans. Beaucoup de choses ont changé depuis : le mariage pour tous, le discours sur la PMA, le regard des autres. Une seule chose reste immuable : l’amour qui nous lie. Et le désir.

Sa poitrine menue se soulève au rythme de sa respiration. Quelques grains de sable accrochés à ses seins brillent au soleil d’août telles des paillettes de cabaret. Une envie subite de tenir ses tétons bruns entre mes lèvres déclenche des picotements dans mon bas-ventre.

— Et elle ? Un bon sept, voire sept et demi, non ?

Léa continue son jeu, inconsciente du raz-de-marée que ses courbes suscitent dans mon entrejambe. Je me retourne sur ma serviette, serrant et desserrant les cuisses. Le frottement ne fait qu’augmenter mon envie d’elle.

— Si on rentrait ?

Je nous imagine déjà sous la douche, ses lèvres collées aux miennes et ses doigts branlant mon clito.

— Il est à peine dix-huit heures !

Léa, suspicieuse, me dévisage.

— Dis donc, tu n’aurais pas une idée derrière la tête, toi ?

Elle minaude, roulant de sa serviette sur la mienne. Difficile de résister à la douceur de sa peau contre mon corps. Une main se pose sur ma hanche et je frissonne lorsqu’elle descend sur ma fesse.

Allongée sur le côté, Léa pressée dans mon dos, je peux sentir ses tétons durcis frotter de plus en plus vite sur ma peau, signe que sa respiration s’accélère. La plage est quasiment déserte en cette fin de mois ; les familles ont repris la route en prévision de la rentrée, ne restent que les retraités et les célibataires pour profiter des derniers jours de l’été. Et nous.

J’écarte légèrement les cuisses pour l’inviter à aller plus loin. Elle ne se fait pas prier et glisse sa main entre mes fesses. Ses doigts caressent mon anus, puis se dirigent vers ma chatte humide.

— C’est qu’elle mouille, la vilaine fille ! chuchote-t-elle à mon oreille avant d’en mordiller le lobe.

C’est une zone extrêmement érogène chez moi et Léa sait ce qu’elle fait. Instinctivement, mes jambes s’ouvrent, révélant ma fente poisseuse. Sa main s’engouffre entre mes grandes lèvres, glissant avec une facilité déconcertante vers mon clitoris brûlant. Je suis trempée : Léa a toujours eu cet ascendant sur moi. Il me faut parfois de longs préliminaires avant de parvenir à éveiller son désir, alors qu’un seul geste, une seule parole de sa part suffisent à faire dégouliner ma chatte. C’est trop facile pour elle, et elle en abuse pour mon plus grand plaisir.

Elle frotte un doigt dans ma fente, de bas en haut. Elle sent que je m’ouvre et cesse aussitôt. Son doigt se déplace pour décrire de lents cercles autour de mon clito, s’en approchant sans jamais le toucher. Il lui suffirait de le caresser deux ou trois fois pour me faire jouir sur-le-champ. C’est insoutenable. Je me laisse aller à gémir sans retenue. Deux de ses doigts se posent de part et d’autre du renflement, le décalottent et se mettent à le branler comme s’il s’agissait d’une bite miniature. Le léger vent du soir souffle sur mon bouton tendu, démultipliant mes sensations. Mon clito gonflé est agréablement douloureux ; Léa alterne pincements, tiraillements et caresses. J’oublie où je me trouve et râle plus fort, cambrant mon bassin pour accentuer la pression de ma vulve contre la main de ma compagne.

Léa plante son pouce dans mon vagin. Je pousse un hoquet de plaisir autant que de surprise. Le doigt s’enfonce entre mes chairs dégoulinantes, et l’orgasme m’emporte, m’arrachant un cri bref couvert par les plaintes des gabians. Notre affaire n’a pas dû prendre plus de quelques minutes ; j’ai toujours été une jouisseuse rapide.

— On dirait que je ne perds pas la main, se vante-t-elle en me tapotant les fesses.

— C’était pas mal, en effet.

— Pas mal ? En tout cas, si ça ne t’a pas plu, j’en connais un qui a bien apprécié !

Elle esquisse un signe du menton et je suis des yeux la direction indiquée. Un peu plus haut, assis sur un rocher, un homme en bermuda nous observe. La plage est pourtant interdite aux non-naturistes, mais à cette heure, plus personne ne surveille.

Il n’a pas dû en perdre une miette à en juger par son sourire narquois et la bosse qui déforme son vêtement. Je le déteste immédiatement. Il y a des personnes dont on sait d’un seul regard qu’on ne s’entendra pas avec elles. Il est un condensé de tout ce qui me rebute depuis toujours chez les hommes : un voyeur venu se rincer l’œil sur les « culs nus ». Tout à fait le genre à fantasmer sur deux meufs ensemble et à se dire qu’il saurait mieux les satisfaire avec son engin. Le stéréotype du beau gosse : bronzage parfait, cheveux savamment décoiffés, barbe de trois jours dans le style baroudeur-mais-pas-trop. Le mec visiblement sûr de lui et de sa plastique parfaite – ça, pour être honnête, on ne peut pas le lui retirer : pas un gramme de graisse, des muscles bien dessinés sans être trop saillants et la mâchoire carrée, signe que j’associe avec dégoût à un surplus de testostérone, mais qui attire généralement les femmes. Et – surtout – il me fait penser à l’ex de Léa, cet enfoiré qui la trompait avec toutes les pouffes de passage.

Ses yeux clairs rivés sur ma Léa la détaillent sans vergogne. Un mélange doux-amer de fierté et de jalousie me noue l’estomac : ma femme plaît aux hommes. Ce n’est pas une nouveauté : Léa est féminine jusqu’au bout des ongles, ses courbes agressives font se retourner hommes et femmes sur son passage et elle sait en jouer. Léa est une séductrice dans l’âme alors que je suis le vilain petit canard de notre couple : jamais maquillée, tignasse indomptable, fesses plates, poitrine plate. Tout est plat chez moi. Je me demande constamment ce que Léa peut me trouver. Je lui suce le minou comme personne, me répond-elle souvent en riant. Parfois, j’ai peur qu’il ne s’agisse que de ça.

Je redresse la tête et renvoie au voyeur un sourire provocateur qui veut dire : « Tu peux bien t’astiquer le manche sur ma gonzesse, c’est quand même moi qui la baise. » Et, au cas où le message ne serait pas assez clair, je me retourne et renverse Léa sur le dos sans ménagement. Elle aime qu’on la bouscule un peu, ma petite pute d’amour, que je me montre virile.

Postée face à l’inconnu, je plante mes yeux dans les siens et écarte les jambes de Léa d’un geste ferme pour marquer ma propriété. Le salaud se cale sur son rocher pour mieux apprécier la scène. Il veut du spectacle ? Je vais lui montrer comment on s’occupe d’une femme !

Je plonge le visage entre les cuisses de ma compagne. Sa peau dégage une douce odeur de monoï. Je l’ai généreusement tartinée de crème solaire ; avec son teint de rousse, Léa craint les coups de soleil. Son sexe est une prune toute lisse dans laquelle on a envie de croquer. J’admire le contraste de ses petites lèvres foncées sur sa peau laiteuse. Léa est tout en couleurs : aréoles et lèvres brunes, chevelure dorée aux reflets cuivrés, peau d’ivoire, yeux kaki et clitoris cramoisi. Sa fente écarlate ressemble à une bouche de pute trop maquillée, qui jure avec son visage angélique. Parfois, j’imagine de grosses queues gonflées s’y engouffrant les unes à la suite des autres. Le trop-plein de sperme glisserait le long de cette fente molle, comme la soupe qui coule à la commissure des lèvres des vieillards. Ce fantasme ne me quitte jamais : à la moindre évocation de bites jutant dans ma Léa entièrement offerte pendant que j’observe le défilé de braquemards – Toi oui, vas-y, éclate-lui sa cramouille ! Toi, non, trop petite, au suivant ! –, j’en trempe ma culotte. Il faut dire que Léa a la moule vulgaire. Debout, les lèvres pendouillent telles des escalopes. Allongée, elle écarte instinctivement les cuisses, même dans son sommeil, révélant une fente béante de laquelle s’écoule un jus visqueux quand elle est excitée. Oui, Léa a une cramouille de pute surmontée d’un clitoris démesuré qui pointe hors de son fourreau tel un bernard-l’ermite hors de sa coquille. Je finis toujours par sortir mon gode-ceinture pour la bourrer jusqu’au fond, elle adore ça, ma petite salope. Et puis, ce n’est pas comme si elle ne s’était jamais fait défoncer le coquillard. Je me sens puissante, dans ces moments-là : Léa est ma chose, entièrement soumise aux orgasmes que je lui impose, par tous les trous. Je suis tout pour elle : une femme qui la fait jouir délicatement, son clito enflé pincé entre mes lèvres, et un homme qui lui déchire l’abricot avec un engin tellement énorme qu’il en distend ses chairs et la laisse pantelante, incapable de s’assoir correctement durant des heures. Lorsqu’elle a bien joui, je lui fais sucer le gode jusqu’à ce qu’il soit propre. Même si je lui ai fourré le cul. Surtout quand je lui mets bien profond. Elle a du pouvoir sur les gens ; moi, j’ai du pouvoir sur elle. Le pouvoir de savoir comment la satisfaire.

Sans m’attarder, je saisis sa vulve par les lèvres, l’ouvre largement, puis introduis la langue dans sa moule gluante. Léa a une brève convulsion, mais elle garde le silence. J’aime quand elle se tait, et elle le sait. Il m’arrive de la réveiller en pleine nuit juste parce que j’ai envie de la faire jouir, de lui rappeler que son corps m’appartient, et que j’en dispose à ma convenance. Tout se passe dans un silence religieux : je plaque une main sur sa bouche pendant que je la fouille de l’autre. Un spasme de jouissance, un baiser sur les lèvres, et je lui chuchote de se rendormir. Ça me fait l’impression d’être un père incestueux faisant sa petite affaire avec la complicité de sa fille, alors que l’épouse dort à l’étage.

Ça aussi, ça m’excite. Dans mes fantasmes, je rêve que je suis le père de Léa qui invite ses potes de poker à tripatouiller le berlingot de sa dévergondée de fille. Entre deux mises, chacun lui fourrerait un doigt dans le con pour goûter son jus. Elle finirait offerte sur la table au milieu des cartes. Fier d’elle, je lui écarterais les jambes pour dévoiler sa fente, puis je prierais mes convives de venir constater combien elle est chaude et douce à l’intérieur. Elle ferait sa timide, rougissant, troublée, mais ce ne serait qu’un jeu entre père et fille car elle aimerait ça, la cochonne. Et elle aimerait encore plus me faire plaisir.

Prise dans mes rêveries, j’enfonce ma langue bien au fond de sa chatte pour en aspirer la mouille. Léa a un goût salé. Un goût de vacances à la mer. Je fais coulisser le gros bout de chair violacé hors de son capuchon, l’aspirant et l’expulsant à toute vitesse entre mes lèvres. Je suis toujours surprise de la taille de son clitoris : une excroissance obscène dépassant de sa vulve avec indécence. J’ai envie de la voir jouir vite. Et ça ne va pas tarder, si j’en crois ses halètements. Je me demande si c’est ma langue dans sa moule qui l’excite, ou si c’est de se savoir observée par le voyeur sur son rocher.

Un coup d’œil me confirme qu’il n’a pas bougé de son perchoir. Au moins, il ne se tire pas sur le poireau en nous matant. Je suis un peu surprise : finalement, ce n’est peut-être pas un gros obsédé. Juste un opportuniste.

Léa gémit entre ses dents et soulève le bassin. J’enserre un de ses seins dans ma paume, je le malaxe, pressant le téton dressé entre le pouce et le majeur. La plainte rauque s’intensifie. Léa colle sa vulve à mon visage. Son bouton est tellement gonflé qu’on dirait qu’il va éclater comme une figue trop mûre. Je lui enfile deux doigts dans le cul, à sec. Ça rentre tout seul, sa rondelle s’élargit, se contracte pour mieux m’engloutir. Je les remue lentement, et un jet de mouille tiède me remplit soudain la bouche. Je la lèche doucement alors que son clito se détend peu à peu. Elle pousse un soupir satisfait et se retourne. C’est systématique, chez Léa : dès qu’elle jouit, elle s’endort. Quinze ou vingt minutes, pas plus, le temps de récupérer.

Je lève les yeux sur notre spectateur. Il m’adresse un signe de tête entendu. Appréciateur, même. Je lui rends son salut. Il me fait penser à ces amateurs de voitures qui jaugent les véhicules des autres passionnés dans les salons, admirant la marchandise et échangeant des conseils d’entretien.

Sans réfléchir, je me redresse et me dirige vers lui. À sa hauteur, je constate que la bosse dans son bermuda est bien plus imposante de près.

— Belle prestation. Elle démarre au quart de tour, votre copine.

— Ma femme. On est mariées.

J’agite la main pour montrer mon alliance.

— Félicitations.

Je ne sais pas pourquoi je suis venue. Son ton est condescendant. Ou peut-être est-ce moi qui l’imagine ainsi, avec mes a priori sur les mecs.

— C’est réservé aux naturistes, ici.

— Si c’est ça qui vous pose problème…

Il se lève et déboutonne sa braguette. Le vêtement tombe sur ses pieds. Dessous, il est nu. Sa queue est énorme. Fièrement dressée, elle tressaute face à moi comme si elle tentait de toucher son nombril. Une belle bite, je dois l’admettre. Si tant est qu’un pénis puisse être beau. Le gland, d’un rouge luisant, est surmonté d’une goutte de liquide translucide. Une vision de la langue de Léa recueillant le précieux nectar s’impose à moi. Je regarde ailleurs, mais ma chatte est déjà poisseuse.

— Les rochers ne sont guère confortables, explique-t-il en roulant son bermuda en boule.

Je comprends mieux : un naturiste, lui aussi. Il m’est tout de suite plus sympathique. Nous échangeons quelques banalités et je me rends compte qu’il est différent de ce que je m’étais imaginé.

Habitué à la côte bretonne, où il pratique depuis plusieurs années, c’est la première fois qu’Éric vient dans le sud. Récemment divorcé, un enfant, je le sens nostalgique des vacances en famille.

— Au moins, ici, je ne connais personne. Ça me change les idées.

Un solitaire qui n’apprécie guère sa solitude. Plus nous discutons et plus mon idée poursuit son chemin. J’ai déjà parlé à Léa de mes fantasmes, recevant toujours une réponse encourageante. Pour mon plaisir, elle accepterait de faire l’amour devant moi. À condition de trouver la bonne personne : quelqu’un que nous ne connaissons pas, que nous ne reverrons pas. Curieusement, alors que je ne supporterais pas qu’elle prenne son pied avec une autre femme, l’idée de la voir avec un homme m’obsède.

Et celui-là est au moins un 10/10 selon ses critères.

— Je peux vous faire une proposition ?

Il me sourit, puis regarde Léa. Il a compris. C’est plus facile quand les choses ne sont pas énoncées à haute voix. J’ai misé sur le bon cheval : il n’a pas débandé depuis tout à l’heure.

Le banc de sable est vide. Seule la silhouette de ma femme endormie se détache sur l’horizon.

Agenouillée près d’elle, je la réveille en douceur en passant une main dans ses cheveux.

— Léa ? Ma puce, j’ai une surprise pour toi…

Yeux fermés, elle s’étire langoureusement, faisant saillir sa poitrine. Je gobe le téton à ma portée. Du regard, j’encourage Éric à faire de même de son côté.

Léa piaille de surprise, mais nous restons fermement collés à ses petites poires qui durcissent sous nos langues. Elle ne se débat pas. Au contraire : elle pose ses mains sur nos têtes et ouvre grand les cuisses. Elle est comme ça, ma Léa, chaudasse et un peu pute sur les bords. Je vois dans ses yeux qu’elle apprécie mon choix. Je suis trempée : ma femme va se faire prendre sous mes yeux, je vais la voir jouir, écartelée sous les assauts d’un homme.

Je quitte son sein pour lui rouler une pelle signifiant que je l’aime et que je la remercie de ce qu’elle s’apprête à faire pour moi. Éric, compréhensif, nous sourit. Bien sûr, il va prendre son pied, mais il est conscient de n’être qu’un instrument dédié au bonheur de notre couple. J’apprécie cette distance : c’est moi qui mène la danse et il le sait.

J’ouvre les petites lèvres de Léa de façon à ce que son con soit bien accessible. Le jus s’écoule et forme une tache ovale sur la serviette. Je ne crois pas l’avoir déjà vue mouiller autant ! Je me mets en retrait puis, d’un signe de tête, j’invite Éric à goûter. Voir sa langue s’immiscer dans la grotte de ma femme relève d’un érotisme puissant ! Je sais quelle saveur elle a, je devine les frémissements de son énorme bouton. C’est comme si je pouvais me voir en train de lui donner du plaisir.

Éric suce avec entrain le clito décapuchonné pendant que Léa soulève son bassin par à-coups. Un doigt s’engouffre dans la fente offerte, arrachant des gémissements gutturaux à ma femme. Je me mords la lèvre. Léa est en train de perdre tout contrôle. La mouille suinte de son vagin, et Éric la répand à l’intérieur de la vulve, la branlant en même temps.

Tirant sur la peau de son sexe tendu pour en faire émerger le gland, il me jette un regard interrogateur. Je prends la main de Léa dans la mienne et acquiesce. Cette bite est énorme, gonflée de veines. Je serre les dents d’appréhension.

Sans se presser, Éric frotte son gland luisant sur la vulve de Léa. Les chairs lisses des muqueuses s’entrouvrent en corolle, évoquant les pétales d’une fleur exotique. Leurs liquides se mélangent. Bout rouge contre capuchon violacé. Le liquide clair s’écoule du méat comme le jus de Léa de son vagin. Je suis hypnotisée par ces deux sexes si différents et pourtant si semblables.

Éric pénètre enfin ma femme. La gorge serrée, je contemple la chatte béante de ma Léa engloutir centimètre après centimètre cette bite étrangère. Ça dure une éternité. Une éternité de plaisir pour Léa qui gémit sans discontinuer. Ses chairs baveuses s’écartent sous la poussée, accueillant la queue enflée de son amant jusque dans son ventre. Planté jusqu’à l’os dans ma femme, Éric entame un lent va-et-vient.

Léa soupire chaque fois que les couilles gorgées de sperme viennent buter contre elle. Ses halètements sont bientôt remplacés par de petits cris. Mon cœur déborde d’amour, c’est comme si elle partageait avec moi ses sensations. Mieux : comme si elle me remerciait. Ma chatte aussi déborde tellement ce spectacle m’excite. La verge coulisse dans le con béant, écartelant les lèvres à chaque passage. Éric la besogne avec application. Je sais que Léa aime les grosses queues, avec celle-là, elle va prendre un pied d’enfer. Les couilles tressautent, Éric accélère ses mouvements, le bassin de Léa va à la rencontre de la pine qui la laboure. Les deux ahanent de plus en plus fort, brisant le silence de la plage déserte.

La bite plonge dans ma femme, la bourrant frénétiquement. Sa main serre la mienne pour m’avertir que son orgasme est imminent.

Ses bruits de gorge se muent soudain en cri aigu : elle est en train de jouir comme jamais, ma petite pute ! Éric se fige en elle et jute à longs jets puissants dans son vagin distendu, accompagnant chaque giclée d’un coup de reins. Il n’en finit plus de balancer sa purée, et Léa gémit sans discontinuer. Puis il se retire doucement, les couilles vidées. Un fil de sperme relie le bout cramoisi de son gland à la cramouille qui déborde de foutre brûlant. Le jus épais trace un sillon entre les lèvres boursouflées de ma femme. Son vagin parcouru de spasmes expulse le trop-plein de sperme sur notre serviette de plage.

Léa est belle ainsi, lascive, presque endormie. Un filet blanc s’écoule de son sexe bâillant. Je suis si fière d’elle, de nous, que j’ai envie de lui faire l’amour.

Je ne me retourne pas lorsque Éric s’éloigne. Pour toujours.

Non pratiquante

Prax

Soir. Chambre.

Une odeur de draps frais. Une odeur de corps nus et propres.

— Je vais jouir.

Maïka prévient toujours. Xabi relâche un tout petit peu l’aspiration du clito afin d’accompagner sans contraindre. Il sent l’anus de Maïka qui se resserre pour emprisonner son doigt. Une grande contraction, une expiration prolongée,

— Waouh, tu fais toujours ça aussi bien.

Elle se tourne sur son oreiller, vers son côté nuit. Xabi ne bouge pas. Silence.

— Tu n’as pas joui, toi, constate Maïka d’une voix qui flirte déjà avec le sommeil.

— Non. Tu pars tellement vite que j’ai à peine le temps de bander.

— Ce n’est pas moi qui suis rapide, c’est toi qui es doué.

— Désolé. Je ferai plus mal la prochaine fois.

— Non, mon chéri, ne change rien. Tu veux que je te montre ma chatte pour que tu te branles ?

Matin. Cuisine.

Une odeur de café, légère. Une odeur de beurre qui fond sur les toasts.

Xabi rêvasse devant son mug lorsque Maïka arrive dans la cuisine. Elle appuie son bisou du matin.

— J’ai super bien dormi ; merci, mon chéri.

— Mais pourquoi merci ?

— Merci de m’avoir fait jouir hier soir, je dors toujours parfaitement bien après.

Xabi sourit. Maïka cherche le lait et se pose en face de lui.

— Tu as quand même un sacré talent.

Elle verse ses céréales.

— C’est presque dommage qu’il soit caché, ce talent, dommage que personne ne soit au courant.

Elle attrape une cuillère.

— Il y a bien une parabole là-dessus, non ?

— Une parabole sur le léchage de clito ?

— Non, une parabole sur les talents cachés.

Xabi avale une gorgée de café.

— Je ne sais pas. Les paraboles, la messe, tout ça, ça remonte à très loin. Et je n’ai pas envie d’avoir une discussion théologique avant d’avoir fini mon mug.

— D’accord, bois ton café. Mais quand même. C’est dommage de cacher ton talent. Je suis sûre que cela ferait du bien à plein de gens.

— Peut-être. Tu me flattes. Mais je n’ai pas envie de faire jouir la terre entière. Je t’aime, je m’occupe de toi et ça me suffit.

Maïka se surprend à rougir.

— Tu es gentil. Un je t’aime au petit déjeuner, ça va me faire du bien pour toute la journée.

Soir. Salle de bains.

Une odeur de menthe, celle du dentifrice, qui couvre l’odeur des habits portés.

— Tiens, j’ai vu Maïalen ce midi, ça faisait longtemps qu’on n’avait pas déjeuné, toutes les deux.

Xabi lève un sourcil interrogatif et poursuit son brossage de dents.

— C’était vraiment ma grande copine quand je suis revenue ici. Des soirées entières à discuter. Mais on ne prend plus le temps de se voir.

Xabi s’essuie la bouche.

— Je vois qui c’est Maïalen, elle va bien ?

— Elle est toute seule depuis un moment. Elle ne sort plus trop. Elle m’a dit qu’elle n’a même plus l’envie de se masturber.

— Hé ben, vous avez des conversations… très intimes !

— Oui, c’était, c’est toujours, d’ailleurs, ma grande copine. On partage beaucoup. Je lui ai dit que moi aussi, ça fait très longtemps que je ne me suis pas masturbée. Depuis que je suis avec toi. Parce que tu lèches comme une déesse.

— Ça va être très gênant la prochaine fois que je vais croiser Maïalen.

— Non, elle va mouiller rien qu’en voyant ta langue et tu vas lui montrer toute l’étendue de tes talents.

— Ouais, c’est ça. Mais non.

— Ce n’est pas gentil pour Maïalen.

— Mais je n’ai pas envie d’elle. Elle ne me plaît pas. C’est toi qui me plais.

— Elle n’est pas si mal quand même. Et puis, ça me dirait peut-être de te voir être gentil avec elle.

— Me voir avec elle ? C’est un fantasme qui vient de sortir ?

— Peut-être. Je ne l’avais jamais formulé, mais peut-être. C’est venu en discutant avec Maïalen. Je crois que cela me titillerait le désir que tu t’éclates avec Maïalen.

— Tu veux qu’on fasse l’amour avec ta copine ?

— Non, pas nous, juste toi. Je serai là, hein, pour qu’il n’y ait pas de malentendu, pour que tu ne sois pas mal à l’aise. Mais c’est toi qui lui prodigueras toute l’étendue de ton talent.

— Encore cette histoire de talents. J’ai regardé ta parabole et je t’annonce que je veux juste être le serviteur qui enterre son talent, qui l’enterre très profond entre tes cuisses.

Nuit. Milieu de la nuit.

Une odeur de cheveux juste secs, serrés pour la nuit. Une odeur tiède de repos.

Maïka a les yeux ouverts. Elle écoute la respiration régulière de Xabi qui dort sur le côté.

« Bien sûr que je suis attirée par les filles. Depuis toujours. Mais je ne peux pas coucher avec elles. J’en ai très envie, mais je ne pourrai jamais passer le pas. Je ne peux pas. Trop de pressions sociales, familiales, même de pressions professionnelles. C’est beaucoup plus simple de vivre avec Xabi. Il exhale une sensualité brute qui fait frémir mes copines, il est le gendre idéal qui plaît à ma mère. Il est gentil, je crois qu’on s’aime. On a les mêmes goûts sur presque tout. Sauf pour le sexe. Il est très doué, il me fait jouir à tous les coups, mais je n’ai pas de désir pour lui, il ne me fait pas mouiller. Je prends ce qu’il me donne et je ne vais jamais le chercher. Au début, j’ai essayé. Mais il n’est pas stupide. Il a vite compris que sa bite dans mon vagin, ça ne me faisait rien du tout. Un sac. Alors il se concentre sur le clito. Il a plein de variations autour dans son répertoire. Il est attentif. Ça marche chaque fois. Ça me va. Parfois, je sens qu’il faut quand même que je le suce. On est complices. Ça ne me gêne pas qu’il se branle à côté de moi s’il a besoin. »

Maïka se lève sans bruit, glisse vers la cuisine. Elle prend un verre d’eau, regarde le fleuve par la fenêtre.

« Je ne suis pas très cool avec Xabi. C’est un mec quand même, il a peut-être besoin d’une sexualité basique de temps en temps. Une pénétration, peu importe qu’elle soit vaginale ou anale. Un truc qui valorise sa virilité. Il est trop gentil aussi. Il ne m’impose jamais rien et je ne sais pas trop si cela le satisfait. »

Soir. Chambre.

Une odeur de cire chaude et de jasmin.

Maïka est assez fière de l’ambiance lumineuse qu’elle a réussi à créer : quelques bougies, même si elle trouve le romantisme de la chandelle particulièrement surfait – mais Maïalen a l’air d’y tenir – et des petits halogènes avec le variateur dosé juste ce qu’il faut pour une lumière feutrée mais précise. Maïka veut voir ce qui se passe. Maïka veut voir Xabi baiser Maïalen.

Maïka est assez fière d’avoir réussi à convaincre Maïalen. Elle a, peut-être, un peu survendu les qualités d’amant de Xabi. Elle a joué le côté grande copine partageuse.

Maïka est assez fière d’avoir réussi à convaincre Xabi. Non, ça ne traduit pas un manque. Elle est heureuse, elle est sûre de leur amour. Elle sait aussi qu’elle n’est pas une bombe sexuelle, non, non, ne dis pas le contraire, et elle a vraiment envie qu’il bande comme un taureau et qu’il prenne un vrai pied d’enfer.

Alors maintenant, elle les guide tous les deux vers la chambre. Elle en tient un dans chaque main. Elle sent un léger poids tant à sa droite qu’à sa gauche, une dernière réticence. Elle s’arrête au milieu de la chambre, caresse la joue de Maïalen, effleure les lèvres de Xabi, puis réunit leurs mains et recule doucement vers un angle près du lit. Elle se laisse glisser le long du mur. Elle a même prévu un coussin pour être confortable.

« Allez chéri, t’es le meilleur, c’est parti pour la baise. »

Pas vraiment. Enfin, pas vraiment comme Maïka pensait que cela allait partir.

Xabi et Maïalen sont debout, face à face. Ils se tiennent les mains. Ils se regardent.

Xabi fait remonter sa main droite le long de l’avant-bras de Maïalen, lentement, en l’effleurant juste. Maïka voit les poils se dresser sur les avant-bras de Maïalen.

« Il l’électrise. Ça fait longtemps qu’il ne m’a pas fait frissonner. Je ne supporte pas ça, d’ailleurs, un vrai supplice. »

Maïalen ferme les yeux. Xabi dessine doucement ses sourcils, ses cils. Il frôle ses joues de deux doigts légers.

« Ouh là, c’est le grand jeu. Tu joues à monsieur haut voltage, chéri. Tu vas lui griller l’ampoule. »

Maïalen met fin au supplice en attrapant la tête de Xabi à deux mains et en l’embrassant à pleine bouche. Xabi répond avec force.

« Et voilà ! Un vrai baiser passionné ! Avec les langues qui se mélangent, le souffle qui manque, mais qu’on prolonge quand même parce que c’est puissant. Quand est-ce qu’on l’a perdu, celui-là ? »

Xabi retourne Maïalen, se plaque contre son dos et lui attrape les seins, un dans chaque main. À travers le tissu, il pétrit sans malmener, il enserre, il emprisonne, il joue. Maïalen renverse sa tête et se cale sur l’épaule de Xabi.

« Il essaye de deviner la taille des bonnets ? Ils sont plus gros que les miens ? Il irait plus vite en la déshabillant ! »

Xabi continue de malaxer, posément, les mains remplies. Toujours bien calée contre Xabi, Maïalen défait un par un les boutons de son chemisier, glisse les mains derrière elle pour dégrafer son soutien-gorge. Xabi se faufile sous le tissu. Au soupir appuyé de Maïalen, Maïka comprend que Xabi a attrapé les aréoles et en pince doucement les tétons. Maïalen se cambre pour chercher la bouche de Xabi et accompagner le plaisir de ses seins.

« Elle a les seins réactifs, Maïalen. Moi, ça ne me fait pas grand-chose. Xabi a l’air d’y prendre plaisir. Allez, bouge un peu, chéri, ce n’est pas de la baise ça, c’est juste du frotti-frotta. »

Mais Xabi et Maïalen profitent de l’instant. Ils s’embrassent à se tordre la nuque, Xabi agace les tétons, et Maïalen frotte doucement ses fesses sur l’érection qu’elle devine derrière elle. Puis la main de Maïalen bouge en direction du sexe de Xabi, mais il l’éloigne doucement et la retourne vers lui. Il lui prend les deux mains et regarde en souriant sa poitrine en désordre. Maïalen, dans un même geste, se défait de son chemisier et de son soutien-gorge. Elle reprend les mains de Xabi. Ils s’embrassent. Toujours avec fougue.

« Ils sont pas mal, les seins de Maïalen. Je ne les toucherai jamais. Je ne les pensais pas si lourds. Elle doit choisir des soutiens-gorge qui maintiennent bien. »

Toujours debout, Xabi se débarrasse de son haut. Maïalen se cale contre sa poitrine et joue avec sa frange.

« Elle lui rend la pareille en matière de frissons ? Non… elle le sent ! Mais qu’est-ce qu’il sent, mon homme ? Je ne sais plus trop. Quand on se couche, c’est toujours après la douche. Alors, il sent le savon. Je ne me rappelle pas son odeur. »

Maïalen frotte ses joues, son nez tandis qu’avec ses mains elle débarrasse Xabi de ses derniers vêtements. Il est nu, elle à moitié. Main dans la main, ils gagnent le lit.

« Allez, chéri, baise-la comme un homme, maintenant. »

Allongés, Xabi et Maïalen s’embrassent toujours. La main de Xabi glisse sur les seins, le ventre nu, puis empoigne avec vigueur la jupe et l’entrejambe de Maïalen. Il malaxe avec fermeté, puissance, lentement, comme pour affermir sa possession.

« Hé là, le macho se réveille, doucement quand même. »

Mais Maïalen soupire d’aise, sans inquiétude.

« Allez, finis de la déshabiller qu’on avance. Que je voie sa chatte. Que je voie enfin sa chatte. »

Maïalen, les yeux fermés par le baiser, l’entrejambe encore couvert et malaxé, tâtonne et attrape la bite dressée de Xabi. À la surprise de Maïka, elle ne le branle pas, mais l’emprisonne et le serre fort, fort comme lui-même la brutalise.

« Ils font un bras de fer ? Ou la variante bite en fer contre vulve d’acier ? »

Le rire sépare, enfin, les lèvres de Xabi et Maïalen. Un rire libérateur.

Xabi fait disparaître la jupe. Il s’allonge entre les jambes de Maïalen. Ses mains remontent depuis l’arrière des genoux, l’intérieur des cuisses et frôlent la lisière de tissu. Il écarte les dentelles et se remplit de l’odeur de Maïalen. À plein nez. Posément.

« Hé chéri, la baise, ce n’est pas te garnir un catalogue complet d’odeurs pour te branler plus tard en pensant à Maïalen. C’est indécent ça, Xabi. »

Xabi continue de humer Maïalen. Elle est offerte et ne se dérobe pas.

« Allez, tu la lèches, elle jouit, et tout le monde est content. »

La culotte s’envole. Xabi attrape le bassin de Maïalen, place les genoux très haut sur ses épaules et la pénètre lentement.

« Ah bon, pas de préliminaires, pas de léchouilles ? Même pas un doigt ? »

Le râle lent de Maïalen suit la pénétration de Xabi. Une note grave. Comme une délivrance.

Un silence. Un instant où les pulsations se calment. Xabi ressort, s’allonge contre Maïalen et commence à chercher son bouton. Maïalen se tend.

Maïka entend Xabi murmurer : « Montre-moi comment tu te branles que je comprenne. »

Maïalen semble hésiter. Xabi lui prend la main, la dirige vers sa vulve tandis qu’il flatte l’aréole la plus proche. Maïalen cherche les lèvres de Xabi, l’embrasse, écarte largement ses nymphes de la main gauche et fait vibrer son bouton du majeur droit.

« Elle se caresse devant lui ! Mais comment mon chéri fait pour la mettre autant en confiance ? »

Maïka est troublée, excitée.

« C’est beau, une fille qui se caresse. Je ne me branle pas du tout comme ça. »

Maïalen arrête, elle attrape les cheveux de Xabi qui murmure :

— Mais tu n’as pas fini…

— Non, viens !

— Tss-tss, il ne faut pas laisser les choses en plan, je vais voir si j’ai compris.

Oui, Xabi a compris. Il écarte bien, libère le capuchon et appuie avec conviction. Maïalen accompagne de « oui, oui, oui ». Xabi maintient le rythme, la pression, n’accélère pas, et très vite Maïalen libère son orgasme.

« Et voilà, c’est fini. Il est doué, mon chéri quand même. »

Xabi caresse Maïalen, ses jambes, ses fesses. Il glisse au bas du lit, écarte les cuisses de Maïalen et commence à la lécher. Le bruit de la langue, le léger clapotis du sexe de Maïalen qui bascule en rythme son bassin, son chant « oui, oui, oui », tout cela trouble Maïka plus qu’elle ne l’avait prévu.

« Elle mouille vraiment beaucoup Maïalen. Je l’entends. »

Maïalen jouit, plus profondément que la première fois, d’une voix qui flatte les aigus.

« Ah oui, ça existe vraiment, les femmes qui jouissent plusieurs fois. J’ai toujours pensé que c’était une espèce de légende urbaine. »

Xabi remonte, se colle contre le dos de Maïalen. Leurs nuques font encore des contorsions pour permettre un baiser profond. La main de Xabi glisse vers la vulve de Maïalen,

— Aide-moi, écarte-toi.

Maïalen s’ouvre grande et, avec deux doigts, écarte entièrement ses petites lèvres. Maïka, juste en face, reçoit la vision de ce sexe de femme grand offert. Le doigt de Xabi vient compléter le tableau. Un spectacle formidable d’obscénité. Maïka voit l’anus de Maïalen se contracter et pulser sous l’orgasme. Maïka résiste à l’envie de se toucher.

Nuit. Chambre. Une odeur de musc qui le dispute au jasmin.

Une pause, le temps pour Xabi de trouver la boîte de préservatifs.

« On en utilise tellement peu, j’espère qu’il n’y a pas une date de péremption. »

Maïalen a retrouvé son souffle. Elle allonge Xabi sur le dos, le chevauche, guide la bite vers sa fente. Elle bascule son bassin sur un rythme parfait pour frotter son pubis sur celui de Xabi. Un tempo sauvage, rapide, qui la fait partir très vite. Elle s’écroule sur la poitrine de Xabi,

— Ne bouge pas, ne bouge pas.

Xabi lui caresse le dos, et lance, par intervalles de petits mouvements de bassin qui font gémir Maïalen.

— Attends, attends.

« Oui, c’est bon, là, elle a assez joui. Ce ne sont pas les Jeux olympiques non plus. »

Mais Maïalen a repris son souffle. Elle se redresse sur le sexe de Xabi, retrouve très vite la rythmique du bassin, frotte, frotte et part dans un nouvel orgasme aigu.

Xabi se dégage doucement, la contourne et la prend en levrette. Un pilonnage en règle sans subtilité.

« Il fait vraiment ça bien, mon chéri, je suis contente pour lui, il peut décliner sa virilité dans tous les sens. »

Maïalen résiste un moment aux assauts, les poings agrippés aux draps, puis sa main glisse vers son bouton. Elle part encore une fois.

Souffles courts, odeurs fortes.

— Je suis tellement mouillée que tu ne dois plus rien sentir.

Xabi sourit,

— Non, plus grand-chose.

« Bon, c’était très bien, il va falloir finir, mon chéri. »

Xabi retourne lentement Maïalen sur le dos, lui écarte les jambes. Maïka voit le sexe humide, détrempé de Maïalen qui ruisselle jusque dans sa raie. Xabi aspire le bouton et fait jouer ses doigts, deux dans le vagin, un dans l’anus.

« Ah, tu veux l’achever avec ton fameux triple ! »

Xabi entretient le feu, mais sans lancer l’orgasme, juste à la lisière. Il glisse un second doigt dans l’anus. Il sent les reins de Maïalen se cambrer. Il abandonne sa succion.

— Prends ton clito !

Se redresse et encule lentement Maïalen.

« Non, ce n’est pas un triple, ça ! »

Maïalen râle un peu plus fort. Son doigt sur le bouton s’agite. Xabi veut que cela dure. Il se redresse et se remplit pleinement de la vision : un doigt qui fait rouler le bouton, une chatte grande offerte, qui vibre en écho avec sa queue qui coulisse juste dessous.

« Doucement, c’est si beau, viens doucement. »

Mais Maïalen ne résiste pas longtemps. Elle frotte, elle frotte et, dans un râle violent, part en se cambrant à l’extrême, éjectant Xabi de son anus.

Xabi la récupère et la serre dans ses bras tandis qu’elle se recroqueville en position fœtale.

Maïka, immobile, se gave des odeurs puissantes de corps inondés de sueur et de cyprine. Sa culotte est trempée. Elle regarde Xabi qui débarrasse son érection du préservatif. Sa queue est turgescente d’attente. Maïka ne bouge pas. Maïalen reste immobile, longtemps, puis se retourne, cherche les lèvres de Xabi, l’embrasse à pleine bouche tout en commençant à le branler.

Maïka se lève. Elle récupère la queue de Xabi juste avant qu’il parte. Elle le finit dans sa bouche, autant pour lui donner du plaisir que pour sentir sur le pubis de son homme, une seule et unique fois, l’odeur de la mouille de Maïalen.

Le compromis

John Faredes

Pour la dixième fois depuis ma découverte compromettante du dossier « Privé », repéré en bas de l’écran de l’ordinateur de Laura, ma femme, et transféré sur mon propre appareil, j’ouvre sur l’icône, parcours la liste de documents qui défile devant mes yeux, et finis par cliquer sur la vidéo intitulée 22/10/2016.

Un plan mal filmé, desservi par un éclairage exécrable, remplit aussitôt l’écran de mon MacBook. On y voit Laura, à quatre pattes sur le lit, vêtue du plus simple appareil, sa délicieuse croupe offerte aux morsures cinglantes du martinet que lui assène un homme debout, cagoulé, la trique pointant tel un point d’exclamation indécent. L’individu a plutôt belle allure, en dépit de certaines rondeurs. Sa main droite triture sa queue raide, tandis que l’autre manie en expert l’instrument de douleur. Laura grogne et crie, mais ne manifeste pas la moindre expression de douleur. En tout cas, son visage affiche une extase que je lui ai rarement connue (et ce n’est pas faute d’avoir fait de mon mieux). Je comprends maintenant pourquoi Laura ne se déshabillait que dans la salle de bains, ou lorsque notre chambre était plongée dans la pénombre : elle ne tenait pas à ce que je remarque d’éventuelles marques sur ses fesses.

Cela explique également pourquoi nous baisions de moins en moins.

Je ferme la vidéo, en lance une suivante : 10/11/2016. Allongée sur le dos, les cuisses écartées, Laura attend que son amant, plus robuste que le précédent, la rejoigne et lui accorde de vigoureux coups de trique, digne d’un porno hardcore. Le visage de l’individu est net : je reconnais Lionel Basquet, un collègue de ma femme. Sur mon écran, Laura enfonce ses ongles effilés dans les reins de son amant, tandis que celui-ci lui laboure les entrailles, haletant, les muscles saillants. Je ferme la fenêtre.

Je ne regarde pas les autres vidéos : j’en connais le contenu. Les dix-huit vidéos du dossier « Privé » montrent ma femme en pleins ébats avec pas moins de huit amants différents ; de joyeuses scènes de frénésie sexuelle s’étalant entre le 10 septembre et le 28 novembre 2016, soit dix jours plus tôt.

Je devrais me sentir trahi, humilié, en colère. J’ai éprouvé un semblant de fureur, le jour où j’ai découvert les premières images et entendu les glapissements voluptueux de Laura. Je me doutais bien qu’elle me trompait : elle rentrait du boulot de plus en plus tard, me servait des prétextes douteux, semblait mal à l’aise lorsque je lui posais trop de questions. Je savais qu’elle me cachait quelque chose, et mes soupçons se sont confirmés lorsque j’ai fouillé son ordinateur (qu’elle ne protégeait par aucun mot de passe – bravo, chérie !), un jour qu’elle était partie faire une course ou deux. J’avais tout copié sur une clé USB, tout en ravalant ma colère et en dissimulant tant bien que mal mes découvertes.

Ne rien lui avouer, à mon grand étonnement, s’est avéré plus facile que je l’avais escompté. Cela me conférait un sentiment de pouvoir assez grisant. Cela me donnait également le temps de ravaler ma colère et de reconsidérer la situation. Devais-je lui pardonner ? Lui demander le divorce ? Je ne désirais ni l’une ni l’autre alternative. J’avais du mal à lui en vouloir, à mon grand étonnement : j’éprouvais même un sentiment de culpabilité à son égard. Si Laura s’offrait quelques escapades sexuelles pimentées dans mon dos, peut-être était-ce ma faute ? Peut-être ne lui donnais-je pas ce qu’elle désirait, malgré toute la tendresse que je m’évertuais à lui offrir ?

Et pendant ce temps, je regardais les vidéos, encore, et encore, réprimant à grand-peine mon excitation. Quelques jours plus tôt, j’avais cédé à la tentation et m’étais masturbé tout en regardant ma femme se faire sodomiser. Sans doute était-ce l’émergence de pulsions masochistes inédites, une volonté malsaine de m’infliger une souffrance morale, mais il y avait aussi autre chose… J’aimais cela. J’avais mal, évidemment, mais voir Laura se faire baiser par un autre m’excitait terriblement. Bien sûr, j’aurais préféré lui faire l’amour plutôt que me branler devant ce porno amateur mal filmé, mais je prenais beaucoup de plaisir à rester simple spectateur de cette mise en scène honteuse.

Le soir même, je force presque Laura à venir avec moi dans le lit. Sa réticence devrait me refroidir, mais elle ne fait que m’attiser davantage. Je tente de lui prouver que je pourrais être un meilleur amant que ces connards qu’elle s’enfile dans mon dos. Je la prends avec fermeté, comme elle semble l’apprécier, m’enfonçant sans tendresse dans son con, pétrissant ses seins comme des boules de pâte à pain.

— Oh, Stéphane… gémit-elle.

— Tu aimes, quand je te prends comme ça ? je grogne.

— Oui…

— Comme une petite salope ?

Oups ! Ça m’est sorti tout seul. Cela ne la gêne pas avec ses amants, d’après ce que j’ai pu entendre dans les vidéos, mais j’ignore si elle va tolérer ce genre de vulgarité avec moi.

— Oui ! glapit-elle, répondant ainsi à ma question muette.

— Tu veux que je te traite comme Lionel, lorsqu’il t’encule comme une chienne ?

Là encore, je n’ai pas pu me retenir. Laura rouvre les yeux, comme si je l’extirpais d’un mauvais rêve.

— De quoi tu parles ? murmure-t-elle, haletante.

— Arrête, Laura, je fais, tout en continuant de la pénétrer. J’ai vu les vidéos, sur ton ordinateur.

— Quoi ?

Elle me repousse de toutes ses forces. Ma bite ressort avec un bruit de succion peu appétissant. Laura me jette un regard effaré.

— Depuis quand sais-tu ça ? demande-t-elle.

— Cinq jours.

— Oh, mon Dieu…

— J’ignorais que tu aimais les coups de martinet et la sodomie. C’est bon à savoir.

— Tais-toi, je t’en prie… gémit-elle.

— Tu plaisantes, j’espère ? Tu me trompes, et tu veux que je me taise ?

Elle se recroqueville dans un coin du lit et dissimule son visage entre ses mains. Je m’assieds près d’elle et l’invite à tout m’avouer. Oui, elle m’a trompé ; non, elle éprouve toujours des sentiments envers moi ; simplement, il lui faut davantage ; oui, elle m’aime ; non, elle ne veut pas me quitter. Elle sanglote un moment, imaginant sans doute que je vais proclamer haut et fort « C’est fini ! Je veux le divorce ! » comme dans une mauvaise comédie sentimentale. J’attends qu’elle se calme pour continuer de lui parler.

— Chérie, tant que tu m’assures que tu m’aimes toujours, tout peut encore s’arranger, si tu le désires.

Elle hoche la tête, sans oser me regarder. Je pose mon index sous son menton et la force doucement à relever la tête. Ses yeux sont rouges et bouffis, mais les larmes ont cessé de couler. Laura a presque cinquante ans, mais sa beauté lui ôte une décennie.

— J’ai tellement honte de t’avoir fait ça… je ne sais pas comment faire pour que tu me pardonnes…

Ça, ma chérie, j’y réfléchis depuis un petit moment…

— Je t’aime beaucoup, Laura. Énormément, même. Tu es ma femme depuis dix ans, et pourtant je t’aime comme au premier jour. J’aime beaucoup ton corps, et comme tu l’as remarqué, j’aime faire l’amour avec toi. Mais j’ai découvert autre chose, avec tes vidéos… Disons que te voir baisée par un inconnu, comment dire… Ça m’a excité. Fortement.

Laura écarquille les yeux comme si je lui avais avoué une relation avec Dana, notre labrador noir.

— Tu veux te faire pardonner ? je reprends. Tu veux qu’on oublie cette histoire, et qu’on mette un peu de piment dans notre vie sexuelle, histoire de te redonner le goût de la bonne vieille baise conjugale ? Il y a une solution. J’accepte que tu poursuives tes infidélités, à une seule condition : que j’assiste à tous tes ébats infidèles.

— Stéphane…

— C’est une condition sine qua non, Laura. Si tu refuses, je ne tolérerai plus aucune infidélité de ta part, et tu as intérêt à trouver un moyen de te faire pardonner et à me faire oublier l’envie de divorcer.

Je bluffe, bien sûr : je n’ai aucune envie de mettre un terme à notre mariage. Toutefois, la menace s’avère d’une efficacité redoutable. Laura ouvre la bouche, puis la ferme, tel un poisson rouge indécis. Je ne bouge pas, attendant patiemment sa décision.

— C’est d’accord, finit-elle par dire.

Je reste impassible, mais je souris en mon for intérieur, jubilant de ma victoire malsaine.

— Tu es sûre ?

— Oui, Stéphane. Si c’est ta condition pour que tu me pardonnes, pourquoi pas ? Je ne dis pas que ça sera facile la première fois, mais j’accepte qu’on joue à ce jeu.

Je hoche la tête.

— Je t’aime, Laura.

Elle saute à mon cou et m’étreint de toutes ses forces.

*

Trois jours plus tard, nous voici dans notre salon, attendant la venue d’un invité particulier. Un petit tour sur Tinder, et d’autres applications de rencontres, nous a vite permis de faire connaissance avec le nouvel amant de ma femme, un dénommé Franck. Brun, la cinquantaine, plutôt charmant. Les photos ont laissé entrevoir un corps svelte et un membre viril défiant toute concurrence (dont la mienne, j’ai un peu de mal à l’admettre). Une vraie porn-star. Nous l’avons mis au courant de nos attentes : au cours de la soirée, il baisera Laura devant une caméra que je manierais moi-même. Je resterai vêtu et assisterai aux débats, me contentant de me branler face au spectacle.

Je pensais éprouver un monstrueux malaise en attendant notre invité : or, c’est avec une joyeuse fébrilité que j’anticipe le déroulement de la soirée. Laura et moi avons longuement discuté des préparatifs, afin de nous mettre d’accord sur ce qu’elle pourrait se permettre ou non avec Franck (je ne tolérerai aucune humiliation, ni aucun acte de violence pouvant mener à des effusions de sang : cela convenait parfaitement à Laura). Nous nous sommes assurés qu’aucun de nous deux ne se sentirait gêné ou incommodé lorsque Franck et elle passeraient à l’acte. Enfin, nous avons acquis la certitude que ce jeu sulfureux ne compromettrait pas notre mariage. Après tout, nous faisions cela justement pour le sauver, n’est-ce pas ?

Notre invité sonne à vingt-deux heures précises. Nous l’accueillons avec chaleur. Je lui sers un whisky, et Laura et moi tâchons de le mettre à l’aise et de lui faire oublier l’incongruité de la situation. Franck nous avoue n’avoir jamais été invité à ce genre de mise en scène, bien qu’il ait participé à de nombreuses orgies (il ne devrait donc pas se sentir trop gêné).

D’un simple regard, je donne le feu vert à ma femme. Cette dernière s’accroupit au-dessus de Franck, sur notre canapé en cuir, et l’embrasse avec une ferveur qui suscite en moi un début de jalousie. Franck lui retourne la même passion, avant de glisser ses doigts autour de ses seins fermes et ronds. La jalousie s’évanouit doucement, laissant place à l’excitation. Je passe une main sur mon entrejambe, et m’étonne de la soudaine fermeté de mon membre. Avant de savourer pleinement le spectacle, je m’empresse d’aller vérifier l’angle de vue des deux caméras : la première couvre la totalité du canapé en plan d’ensemble ; la seconde filme le couple à sa droite, en plan rapproché. Demain, je m’attellerai au montage de notre porno amateur : je tiens à ce que ce film soit de meilleure qualité que les précédents. Une fois la mise au point effectuée, je retourne vite à mon fauteuil.

Laura ouvre sa robe et la fait descendre à sa taille, découvrant son soutien-gorge de satin mauve. Franck parvient sans trop de mal à dégrafer le sous-vêtement, avant de plonger son visage dans la poitrine voluptueuse de ma femme. J’ai presque honte de jouir d’un tel spectacle : c’est ma conjointe, tout de même ! Quel mari respectable apprécierait de voir sa femme manipulée par d’autres mains baladeuses que les siennes ? Pourtant, il n’est pas détecteur de mensonges plus fiable qu’un sexe masculin ; et ma bite, qui ne saurait prendre en compte quelque futile considération morale, devient aussi dure que le marbre face à cette scène décadente, couverte de gémissements voluptueux et de frottements de tissus.

Laura défait la braguette de notre invité, et la queue de Franck, d’une longueur presque improbable, jaillit de son jean. Ma douce compagne place sa tête entre ses cuisses et prend en bouche le membre vigoureux. Bien entendu, tout ne rentre pas dans sa gorge, et je ne saurais lui en faire reproche : il est physiquement impossible de tout avaler. Cependant, Laura accomplit un travail appréciable sur le peu qu’elle est parvenue à engloutir, offrant à Franck un festival de plaisirs que je lui envie, promenant sa langue sur le gland pourpre et la hampe couverte de fines veines. Franck a déboutonné sa chemise, et j’aperçois ses abdominaux se contracter sous l’extase. Quant à moi, j’ai déboutonné ma braguette et sorti ma queue, afin de ne pas être gêné dans ma masturbation. Je tâche de ne pas trop me tripoter, de crainte de jouir trop vite. Ce serait dommage de cracher la purée avant la fin du spectacle…

Franck invite Laura à s’asseoir au-dessus de ses reins pour lui enfoncer son puissant vit. À ma grande surprise, sa queue pénètre jusqu’à la garde dans le con de ma femme, qui en glapit de satisfaction et s’agrippe des deux mains au dossier du canapé. Son corps transi d’extase est humide de sueur, tandis que les mains puissantes de son amant la tiennent par les reins tel un étau de chair avide. Je regarde, admiratif, ce membre massif aller et venir dans le con de mon épouse comme une lame dans une motte de beurre. Toute impression de honte ou de jalousie s’est évaporée : je ne ressens qu’une immense satisfaction lubrique face à cet excitant spectacle.

« Tu es en train de regarder ta femme se faire baiser par un inconnu mieux membré que toi, espèce de sale pervers », me chuchote ma conscience. Cette simple idée manque me faire éjaculer. Je suis en train de découvrir certains aspects pervers et immoraux des plaisirs de la chair, et putain que c’est bon !

J’aimerais que Franck la baise violemment. Je voudrais qu’il lui fasse mal, pour lui apprendre à m’avoir fait cocu. J’avais envisagé de la faire punir à coups de cravache et de martinet, puisqu’elle semblait apprécier cela, mais je préfère m’octroyer le privilège de lui donner une bonne correction. Tout en continuant à m’astiquer, je note mentalement d’aller demain faire un tour au sexshop du coin, histoire d’acheter quelques jouets amusants…

Une succession de brefs grognements m’annoncent que Franck ne va pas tarder à jouir. Ma femme aussi, à en juger par les sons de plus en plus aigus qui sortent de sa gorge. Un frisson parcourt les cuisses musclées de notre invité, et celui-ci pousse un long gémissement de soulagement. L’orgasme qui fulgure ma femme semble si violent que je m’attends à la voir décoller au plafond. Quant à moi, je ne tiens plus : je souille le parquet de ma semence abondante, tout en remarquant un mince filet de sperme coulant de l’entrecuisse de Laura.

*

Vingt minutes plus tard, nous avons congédié Franck. Laura et moi regardons les vidéos prises dans la soirée, allongés l’un contre l’autre sous la couette, un verre de vin rouge à la main, comme si nous suivions les derniers épisodes de Game of Thrones.

— C’est beaucoup mieux filmé, c’est vrai, admet ma femme.

— N’est pas cinéaste qui veut, je réplique non sans orgueil.

— Comment tu te sens ?

Je réfléchis un instant.

— Je devrais me sentir honteux, je dis, ou même un peu en colère… Mais non ! J’ai beaucoup apprécié cette soirée. Et toi ?

— Pareil. J’avais peur de me sentir mal à l’aise, en te sachant à côté de nous, mais ça m’a excitée. Je culpabilise toujours à propos de ce que je t’ai fait pendant plusieurs mois, mais…

Je pose un index sur ses lèvres pour la faire taire.

— N’y pense plus, ma chérie, je lui fais. Ne parlons plus de ça. Contentons-nous de donner un second souffle à notre vie conjugale, d’accord ?

Laura hoche la tête, les yeux brillants de reconnaissance.

— En attendant, je poursuis, il ne nous reste plus qu’à chercher notre prochain invité.

Agnès et le chat

Héloïse Lesage

Je ne sais plus à quel moment c’est parti en couille. Peut-être le jour où elle m’a lancé ce sourire carnassier dont seules les folles du cul dans son genre ont le secret. À moins que ce soit le jour où elle m’a proposé de rester dîner après le cours de guitare que je venais de dispenser à sa fille. Elle m’a touché le bras, ses cils battaient l’air.

— Matthieu, vous resterez bien dîner ce soir ? J’ai fait un risotto aux truffes.

Personne pour m’attendre à la maison, et vu qu’une tempête de neige était en train de sévir dehors (et qu’en plus il n’y avait plus rien dans le frigo) je n’ai pas hésité très longtemps avant d’accepter.

Peut-être que c’est parti en couille quand, à table, au cours de cette même soirée, son genou s’est collé au mien. Déjà, la sentir juste à côté de moi, avoir ses coudes qui me frôlaient, ça m’excitait. Sa fille, face à nous, boudait dans son assiette. Ça m’a stressé, mais surtout ça m’excitait. Elle ne voyait rien. Comme son père, d’ailleurs. Ce monsieur, le mari, l’homme de la maison, avait plutôt l’allure du grand-père de la famille. Il y a quoi ? Allez, vingt ou vingt-cinq ans d’écart entre lui et sa femme ? Situé en bout de table (la place du roi), il ne pouvait pas griller ce qui se tramait en dessous. Quand le genou de sa femme est venu caresser le mien, je n’ai pu retenir un regard rapide pour vérifier ce que je sentais. Putain, je ne rêvais pas. Non seulement, elle frottait sa jambe contre la mienne, mais en plus le geste – les jambes qui s’écartent – faisait remonter sa jupe noire. Je lui voyais toute la cuisse : elle portait un truc couleur chair. Je ne sais pas si c’était un collant ou des bas, pas eu le temps de m’attarder dessus. J’ai fantasmé pendant de longues minutes à des bas, évidemment, c’eût été pratique. Dans mon imagination, je m’éclipsais pour aller pisser, Madame venait pour m’aider, et je la prenais, comme ça, vite fait, contre le lavabo. Ou bien encore, j’osais aventurer une main sous la table, entre ses cuisses. Je sentais presque sa mouille me couler sur les doigts tellement je fantasmais fort. Je bandais comme un bâtard.

Elle me posait des questions, sur ma vie, sur mon parcours, comment j’en étais arrivé à donner des cours de guitare, si j’avais « des projets à côté », ironisait sur mes T-shirts Black Sabbath, Metallica. Elle riait à ça, et je souriais poliment pour lui montrer que j’ai de l’autodérision, et parce qu’elle me foutait la gaule. Après son petit fou rire, elle a tourné son visage vers le mien et m’a regardé par en dessous. Elle a déployé ses longs cils qui battaient comme deux papillons de nuit en fin de vie, et ses beaux yeux noisette m’ont fait fondre. Elle a ajusté une mèche de cheveux derrière son oreille, de ses cheveux bruns qui lui arrivaient aux épaules et qui soulignaient joliment son port de tête.

— Pardon, excusez-moi, j’ai un peu bu !

Elle avait un visage de chat, des traits tout fins. Une petite gueule d’ange qui ne demandait qu’une chose, que je lui crache mon jus dessus. Elle voulait ma bite. Ça crevait les yeux qu’elle voulait ma bite.

J’en eus d’ailleurs la certitude à la fin du repas, dans la cuisine. Je l’ai aidée à débarrasser (sa fainéante d’ado était partie dans sa chambre, et son mari n’était pas né à l’époque où les hommes sont concernés par ce genre de tâche). Elle se cambrait en mettant les assiettes sales dans le lave-vaisselle. Je ne pouvais pas ignorer son cul. Il m’hypnotisait. Elle faisait très bien semblant de ne pas savoir ce qu’elle faisait en ayant une conversation des plus banales, en l’occurrence sur la cuisson de son risotto aux truffes. Quand elle s’est redressée pour prendre les verres, l’un d’eux a glissé et s’est fracassé par terre.

— Houlà ! Attention, Matthieu, ne bougez plus ! elle me disait en cherchant la balayette et la pelle. N’allez pas vous blesser !

Moi, avec mon flegme légendaire, je me suis baissé pour ramasser les plus gros morceaux. Elle est arrivée tout près, avec ses petits accessoires pour nettoyer, et s’est accroupie en face de moi. Mais pas accroupie comme le ferait une femme de son standing, une respectable bourgeoise, c’est-à-dire avec élégance et pudeur. Non. Elle s’est accroupie comme le font les petites filles pour faire pipi dans la nature. Ses deux genoux étaient disjoints, sa jupe remontait jusqu’en haut des cuisses, sans pourtant que je puisse apercevoir ce qu’il y avait d’interdit. En revanche, une forte odeur de chatte s’est répandue dans mes narines.

— Vous avez gardé vos chaussures, vous avez bien fait. Une fois, je me suis coupée avec un bout de verre quand j’étais petite fille, je vous raconte pas… Du sang partout…

Si la médaille du parler-pour-ne-rien-dire existait, elle serait championne du monde. Tout en continuant à jacter et à balayer (même là où il n’y avait pas besoin de balayer), je la voyais se dandiner sur place. De toute évidence, elle était en train de soulager son sexe contre sa culotte, si culotte il y avait.

— Faites bien attention à ne pas vous couper, continuait-elle en balayant là où il restait des débris. Vos doigts sont importants, pour jouer de la guitare. Vous savez, Capucine vous aime beaucoup.

— C’est une élève agréable, j’ai répondu.

— Moi aussi je vous aime bien.

Elle m’a dit ça sans avoir écouté ce que je venais de lui dire. Comme si elle n’attachait aucune importance à ma réponse. Elle me regardait avec ses yeux morts de faim, attendait que je lui dise quelque chose. L’ange qui passait semblait la torturer, elle qui n’avait pas l’habitude du silence. Son sourire avait disparu et ses sourcils me suppliaient.

— Vous me plaisez aussi, Agnès… j’ai chuchoté, et elle s’est immédiatement mise à souffler et à gémir comme une chatte en chaleur.

C’est peut-être là que c’est parti en couille, tout compte fait. Puis elle s’est relevée avec sa pelle et sa balayette et je me suis redressé aussi.

— Merci, elle m’a dit, avec énormément de gratitude dans la voix.

Elle s’est tournée pour vider sa pelle dans la poubelle. Je me suis raclé la gorge et me suis mis derrière elle pour lui dire dans le creux de l’oreille :

— Mais vous êtes mariée…

Ce n’était pas une franche affirmation, il y avait un petit point d’interrogation dans l’intonation. Je devais tâter le terrain. En théorie, je n’y serais pas allé car, et d’une, c’est une parente d’élève, et de deux, taper dans la femme mariée m’épuise, tant il faut prendre de précautions. Mais là, on n’était pas dans la théorie. On était dans la pratique, pure et dure. Comme ma bite à ce moment précis. Son visage, en se tournant de côté, a cherché le mien, et elle m’a dit ces mots qui m’ont dérouté :

— Vous plaisez aussi à mon mari.

J’ai senti ma bite se recroqueviller.

Elle s’est retournée pour me faire face et a déclaré qu’elle avait « très chaud d’un seul coup, pas vous ? », puis a commencé à déboutonner son gilet. Elle prenait tout son temps, elle soupirait en me regardant dans les yeux. Une mi-molle a repris forme dans mon caleçon. Quand elle a retiré son gilet une bonne fois pour toutes, a bombé sa poitrine, ni grosse ni petite, juste parfaitement maintenue, bien nichée dans un sublime décolleté. Coup de grâce, ma queue s’est à nouveau durcie. Je lui ai empoigné les seins, les ai malaxés. Elle a pris mes mains, qu’elle a maternellement embrassées, et m’a dirigé vers le salon, vers le canapé où elle m’a installé à côté de son mari, qui lisait en buvant son whisky. Elle s’est agenouillée entre les jambes de son époux et s’est mise à lui caresser les cuisses. Comme une enfant qui réclame une faveur à son papa, elle a demandé :

— Ce soir, Minou ? Oh, s’il te plaît…

Et Minou de répondre, comme le ferait un père indulgent :

— Mais bien sûr, ma chérie.

Agnès s’est relevée l’air satisfait et nous a plantés là sans autre explication.

Au bout de quelques secondes de silence, le mari a abandonné sa lecture. Il me faisait penser à Benny Hill. Un grand monsieur aux cheveux tout blancs, des yeux bleus rieurs, un petit sourire toujours suspendu aux lèvres. Il m’a proposé un verre pour accompagner son deuxième. J’ai senti qu’il valait mieux que je me désinhibe, alors, j’ai accepté. Et j’ai bien fait car la conversation a en effet viré bizarre. Monsieur a commencé à me poser des questions sur sa femme, ce que j’en pensais :

— Elle est belle, vous trouvez pas ? Vous avez vu ces seins ? Bon Dieu, même après quinze ans de mariage et une grossesse, elle a conservé une poitrine splendide. Et encore, vous ne l’avez pas vue sans soutien-gorge ! Et son cul ! Je sais que c’est une sacrée pipelette, elle me fatigue, mais au lit…

Ses yeux n’étaient plus rieurs, et son sourire avait fait place à une expression de nostalgie. Il a poursuivi :

— Au lit, c’est une sacrée salope ! Je vous conseille de lui enfoncer votre chibre dans la bouche. Non seulement, elle arrête de parler, mais en plus, elle fait des merveilles !

Ça me laissait rêveur… Je n’avais pas l’habitude de coucher avec ce genre de femme qui, pourtant, une fois sous mon nez, était un fantasme évident. Un fantasme endormi. La bourgeoise, la mère famille… la folle du cul. Quand j’y repense, toutes les filles avec qui je suis sorti étaient du même milieu que moi, sans enfant, et plutôt plan-plan.

Agnès m’a sorti de ma rêverie en déboulant dans le salon. Sa tenue principale n’avait pas changé, mais elle avait relevé quelques mèches de ses cheveux, avait rougi ses lèvres, ses collants-bas étaient à présent noirs, et… elle portait des chaussures de pute. Des escarpins noirs brillants avec plateforme et talons de 16. Elle m’a pris les mains et :

— Tu permets, Minou ? a-t-elle demandé à son mari qui, toujours aussi conciliant, a répondu :

— Bien sûr, mon sucre d’orge !

Et l’éclat de malice a fait à nouveau briller ses yeux.

D’un geste, Agnès m’a fait me lever et la suivre. Nous avons marché dans le couloir, j’avais le loisir de mater son beau pétard et ses jambes galbées par la raideur du talon. Nous sommes entrés dans la salle de bains. Je ne comprenais pas ce qu’on venait y faire. Déjà que j’avais été largué quand elle m’avait dit « Vous plaisez aussi à mon mari », mais alors là… Je ne cherchais plus à comprendre. J’étais guidé par ma bite ; mon cerveau, lui, n’était plus qu’une loupiote en veille, au cas où y aurait eu danger. Dès que je suis entré dans la salle de bains, elle a fermé la porte et s’est jetée sur moi. C’est là qu’elle m’a tout expliqué en me dévorant les lèvres :

— J’aime mon mari, mais il n’a plus aucune érection, le tromper, oui, j’ai déjà essayé, mais il l’a très vite compris, il est psychiatre, ça pige vite, les psychiatres, vous savez, j’étais sa patiente, nous sommes tombés fous amoureux… (Son rouge à lèvres avait déjà bavé partout.) Mais il ne bande plus, et moi, j’ai… j’ai besoin…

On se serait crus dans une pièce de théâtre dramatique quand elle m’a dit ça, j’en aurais presque versé ma larmiche, sauf qu’elle m’a mis la main au paquet :

— Mais vous, vous bandez, hein, Matthieu ?

Ma loupiote de danger s’allumait autant que mon excitation croissait. Évidemment que je bandais, pas besoin de poser la question, elle le sentait sous sa main. J’ai cru qu’elle allait se baisser et me sucer, elle me caressait l’entrejambe en hésitant. Puis d’un seul coup : « Enlevez-moi cette robe ! » Elle s’est retournée pour me montrer la fermeture Éclair dans son dos qu’elle peinait à atteindre. Je me suis fait un plaisir de l’abaisser lentement en scrutant son expression dans le reflet du miroir. Sa folie m’avait contaminé. Mes sourcils se fronçaient, mon regard – dans le sien – changeait, devenait autoritaire. J’ai serré mes mains autour de sa taille pour l’immobiliser. Une fois qu’elle a été ferrée, je lui ai ôté sa robe, tout aussi doucement que la fermeture Éclair, en dégageant d’abord les bras, pour découvrir ses seins soutenus par de la dentelle pourpre. Furieuse envie de les lui téter. La robe est restée bloquée en anneau autour de ses hanches généreuses. Ça coinçait, j’ai tiré d’un coup sec, le tissu a craqué. Mais elle en avait rien à foutre, c’était beau. Elle m’a tendu son cul, son cul qui n’avait pas reçu à manger depuis des mois, son cul qui était habillé de la même dentelle que sa poitrine, son cul qui était encerclé d’un porte-jarretelles. Pour le professeur de guitare, la bourgeoise avait mis les petits plats dans les grands.

« Minou » est entré dans la salle de bains. J’ai été coupé dans ma contemplation du cul de Madame par cette drôle de sensation, étais-je l’amant ? Non pas vraiment… J’étais quoi, alors ? Il a souri en disant un truc du style :

— Hé bien, hé bien ?

Sa femme s’est faussement exclamée :

— Ciel ! Mon mari !

Comme une mauvaise comédienne de boulevard, et a éclaté de rire. Son hilarité m’a glacé le sang. Le mari a dû le sentir, il a aussitôt voulu me remettre dans un état mental drapé de velours, et avec la voix d’un sage voulant me réconforter :

— J’ai préparé la chambre, venez !

Madame, l’air enthousiaste, a embrassé mon cou, puis la bouche de son mari, et elle est sortie de la salle de bains. Monsieur m’a poliment indiqué de la main « après vous », et a fermé notre petit cortège. Arrivés dans la chambre, Agnès s’est immédiatement installée sur son lit. Elle faisait ses griffes, montrait ce que je voulais voir, en tournant à quatre pattes sur sa couche. Ses fesses, ses seins prenaient merveilleusement bien la lumière tamisée. Son mari est venu brièvement lui caresser les fesses, « shhh, shhh », comme un rite, avant d’aller s’installer sur son rocking-chair, face au lit. La faible lumière existante étant principalement orientée vers le lit, le mari m’a semblé disparaître comme le chat du Cheshire. En me regardant, la pin-up bourgeoise se caressait les cheveux, les épaules, mettait ses mains là où elle voulait que je pose les miennes. Mes doigts ont alors devancé les siens sur sa poitrine. Elle appuyait mes caresses en me respirant au visage, puis elle a regardé mes doigts presser sa chair. Elle en a pris un qu’elle a porté à sa bouche, l’a sucé en gémissant de délice. Mes yeux sont allés se promener sur ses seins dont les aréoles roses débordaient largement du soutien-gorge. J’ai dû réfréner une envie féroce de tout déchirer et de la recouvrir de foutre. Je me suis contrôlé comme je pouvais. J’ai fait sortir ses beaux nichons du soutif, l’un après l’autre. Je les ai malaxés, après avoir récupéré mon doigt mouillé de sa salive, je les ai pressés comme un fou. Elle couinait, se dandinait. Ses mamelons pointés vers moi étaient une invitation à la dégustation. Je les ai tétés, en continuant à pétrir sa chair élastique. J’étais amoureux. Ses mains ont commencé à enlever ma ceinture, à déboutonner mon pantalon. Petite appréhension. J’étais dur comme une porte blindée, mais est-ce que ce genre de gourmande allait se contenter de la bite d’un Monsieur Tout-le-monde ? Ne lui fallait-il pas le calibre XXL pour la satisfaire ? Je l’ai embrassée en la poussant, jusqu’à ce qu’elle s’allonge sur le dos. Elle ne disait rien, je l’ai sentie un peu déroutée. J’ai enlevé sa culotte, découvert la fourrure qui lui servait de chatte. Un truc comme j’avais rarement vu. Comme dans les films de cul des années 70. Je lui ai écarté les jambes, son mari était droit devant. Ses seins étaient aplatis dans cette position, ses côtes ressortaient, ses cuisses dodues. Les poils de son pubis brillaient tellement elle avait baigné dans sa mare. J’ai eu l’envie de regarder plus près. J’ai été rattrapé par l’envie de sentir son odeur de femelle en chaleur, et j’ai été gagné par l’envie de la goûter. C’était tendre, c’était bon. Fébrile, elle se laissait dévorer en ondulant.

Elle s’est redressée :

— Ta queue, Matthieu, c’est ta queue que je veux, elle est dure, ta queue ? Je t’excite, hein ? elle m’a lancé en se jetant à nouveau sur mon pantalon comme une cinglée.

« Ma queue, ma queue, oui, tu vas la prendre ! »

Cette névrosée du cul avait le grain idéal pour faire gonfler mes caverneux sans jamais griller ma loupiote.

À peine j’avais fini de me faire cette réflexion que j’étais déjà dans sa bouche. Toute appréhension quant au calibre de mon affaire était déjà dissipée. Comme elle s’était précipitée sur mon appendice, elle était dans une position improbable, une jambe repliée, l’autre allongée sur le côté. Je lui voyais son cul qu’elle montait et descendait, montait et descendait, encore et encore, comme si elle se faisait limer par un type invisible. La folle me suçait extrêmement bien. Elle avait dû s’entraîner des heures sur la verge molle de son impuissant de mari. Ça pompait aussi efficacement que ça lubrifiait, ça aspirait, ça crachait, ça buvait, ça bavait. Et mes couilles n’étaient pas en reste.

« Je vous conseille de lui enfoncer votre chibre dans la bouche. »

Minou était muet à côté de nous, mais sa phrase de tout à l’heure résonnait encore, à moins qu’il s’agisse d’une transmission télépathique ? Toujours est-il que j’ai posé la paume de ma main sur son crâne, et lui ai imposé une légère pression au fond de la gorge. J’ai cru que j’allais lui gicler dans le gosier, c’était moins une.

« Non seulement, elle arrête de parler, mais en plus, elle fait des merveilles ! »

Tu m’étonnes. Je l’ai laissée se délecter de ma bite « dure » jusqu’à ce que les contractions de ma verge soient aussi rapprochées que les contractions d’une femme enceinte en plein travail. Je me suis retiré de sa bouche soyeuse. J’ai enlevé mon T-shirt, je mourais de chaud. Mon corps de jeune quarantenaire poilu, qui aime la bière et la viande, contrastait à merveille avec les formes sublimes de cette femme d’à peine plus âgée que moi, à la peau douce. Heureusement, elle n’en avait qu’après mon vit, qu’elle s’est empressée de branler afin que je ne ramollisse pas. Je l’ai à nouveau poussée pour qu’elle s’installe sur le dos. J’ai enfilé le latex qui traînait comme par hasard sur leur table de chevet. J’ai attrapé ses chevilles et je l’ai fait pivoter à 90 degrés pour que son mari nous observe en train de baiser de profil. Je lui ai levé les pieds bien haut (qu’elle était souple !) et j’ai planté ma queue tout au fond, d’un coup de reins brutal. Je sortais doucement et la pénétrais sauvagement. Plus fort, je l’entendais glapir, plus fort, j’y allais. Elle caressait son sexe de sa main blanche manucurée. J’admirais ses seins qui ballottaient par-dessus son soutien-gorge. J’ai empaumé ses cuisses, les ai écartées. Je lui voyais des morceaux de babines déborder des poils. Tout était beau à voir… Je l’ai retournée, je voulais revoir son derrière. Elle s’est offerte à moi en basculant le bassin. Son anus suintant a fait son apparition. Même s’il me faisait de l’œil, j’ai préféré viser la matrice. Je l’ai embrochée, percutée. Petit à petit, elle s’est mise à quatre pattes et m’a donné des coups de fesses. Certes, je résistais depuis le début à une envie de juter, mais je n’ai pas su résister à l’envie d’empoigner son brushing. Et de lui glisser dans l’oreille :

— Alors ? Ma bite ? Elle est dure ?

Ses cris me répondaient que oui, elle était dure, et elle aimait ça. Elle miaulait comme une sacrée salope… alors, j’ai ouvert les vannes, et lui ai envoyé tout ce qui s’accumulait de foutre depuis des heures. Sentir qu’elle arrivait encore à faire éjaculer un homme a dû la transporter de bonheur. Madame a joui dans son oreiller en m’inondant les cuisses.

Clap ! Clap ! Clap !

— C’était fantastique ! s’extasiait le mari qui m’applaudissait. Quoique un peu court, peut-être ? Mais je ne peux pas vous en vouloir… Vous resterez bien prendre un petit café ?

Résurrection

Iris Dorne

Benjamin et Annelore

Lorsque Benjamin a rencontré Annelore, elle était belle à couper le souffle, de cette beauté froide et classique qui intrigue et séduit parce qu’elle semble inaccessible. Quant à lui, il était déjà l’ébauche de l’homme râblé et dégarni qu’il voit tous les matins dans la psyché de leur chambre.

Benjamin a rencontré l’amour par un matin d’hiver, alors qu’il réparait le trottoir en bas de chez elle. Il a suffi qu’un gant de cuir rouge tombe de la poche du manteau de la jeune femme pour qu’il trouve le courage de l’aborder. Quand elle a posé sur lui ses yeux d’un bleu intense, il a vu pour la première fois de sa vie le reflet d’un homme séduisant.

Annelore est tout ce que Benjamin n’est pas. Elle est sociable et chaleureuse, alors que lui est solitaire et taciturne. Elle a grandi dans un milieu aisé et n’a jamais manqué d’amour alors que lui vient d’un milieu modeste et n’a connu que l’indifférence maternelle et les coups de ceinturon de son père. Elle possède la grâce des danseuses classiques et s’habille avec élégance, alors que lui se trouve l’allure d’un singe engoncé, même dans les costumes les mieux coupés. Elle est cultivée, artiste. Commissaire-priseur, elle dirige une salle des ventes prestigieuse, alors que lui a quitté tôt l’école et travaille comme contremaître aux services de la voirie.

Annelore et Benjamin n’avaient aucune raison de se rencontrer et encore moins de se plaire. Le jour de leur mariage, bien des invités pensaient que, de toute leur vie, ils n’avaient jamais vu couple plus mal assorti.

La première fois qu’Annelore a croisé Benjamin, elle a été conquise par son allure rustique et ses manières frustes. Il était si différent des hommes de son milieu, si lisses et si policés, qu’il éveillait en elle des instincts inconnus. Elle trouvait virile son aisance, décapant son humour sans finesse et excitante sa façon de baiser sans douceur ni égards. Loin de réserver leurs ébats aux alcôves feutrées, il lui a fait découvrir les plaisirs défendus des coups rapides sur son bureau, entre deux rendez-vous, le trouble des accouplements vigoureux sur la banquette arrière de sa Mercedes, l’exaltation des pilonnages nocturnes dans les jardins publics. Avec lui, elle vibre, elle se sent vivante, attirante, elle oublie le carcan du monde dans lequel elle a grandi.

Benjamin est fou de sa femme, de son visage si beau, de son corps si racé, de ses seins si parfaits, de son cul si bandant. Il a tout le temps envie d’elle, de l’embrasser, de la caresser, de posséder cette bourgeoise hautaine, de la plaquer contre un mur, de l’allonger sur une table, d’ôter ses vêtements, d’arracher ses dessous, de la prendre sans ménagement. Et pourquoi s’en priverait-il, puisqu’elle apprécie tant ce qu’elle appelle en riant « ses mauvaises manières » ?

L’orage s’annonce pourtant dans ce tableau idyllique qui semble sans nuages, car Annelore est volage et Benjamin d’une jalousie maladive. Elle aime plaire, séduire, voir s’allumer des étincelles lubriques dans les yeux des hommes, et bientôt, la passion idolâtre de Benjamin ne lui suffit plus. La jeune femme rêve d’aventures, nombreuses, torrides, mais son mari ne la lâche pas d’une semelle.

Au début, elle était heureuse qu’il la traite tantôt comme un objet précieux, tantôt comme une simple femelle, mais maintenant que lui sont venues la tentation et l’envie d’y céder, elle ressent un profond malaise devant ce déluge permanent d’attentions. Après cet intermède sauvage, elle rêve de tendres assauts, de jeux sensuels dans des draps de soie, d’amants raffinés qui lui offrent des week-ends à Florence et des soupers fins accompagnés de vins coûteux. Avec Benjamin, elle a assouvi son besoin de transgression, et maintenant, elle cherche un dérivatif à ce mariage qui lui paraît si terne, mais qu’elle ne souhaite pas briser. Jamais elle ne sera la femme d’un seul homme et aucune vie de couple ne pourra jamais la satisfaire totalement. Dans ces conditions, pourquoi se séparerait-elle de Benjamin ?

Benjamin sent bien que son épouse s’éloigne de lui. N’en comprenant pas la cause, il redouble de prévenances, ajoutant l’agacement à l’embarras d’Annelore. Elle l’évite, se dérobe à ses tentatives de rapprochement, quand elle ne les repousse pas. De plus en plus souvent, elle passe la nuit dans la chambre d’amis, et bientôt, ils n’ont plus aucune intimité. Pour le mari éconduit vient le temps des soupçons. L’idée que sa femme puisse s’abandonner dans les bras d’un autre l’obsède. Il la surveille, la fait suivre, subtilise son téléphone portable, tente d’en explorer la mémoire, ne supporte plus les regards entendus qu’elle échange avec d’autres. Il est malheureux, mais se garde bien de lui faire une scène, car il connaît son aversion pour le conflit, et s’il craint qu’elle le trompe, il redoute encore plus qu’elle le quitte.

Benjamin

Comme tous les mercredis midi, Benjamin déjeune avec Marc. Autour d’une entrecôte saignante, il lui confie ses doutes et cherche du réconfort auprès de ce beau gosse qui enchaîne les conquêtes depuis son divorce.

— Ben, pourquoi tu ne lui proposes pas de faire un truc à trois ou en club ? Quelque chose de coquin. Ça pimenterait votre vie. Tu sais, c’est pas compliqué, les nanas, elles ont besoin d’explorer l’inconnu, de se mettre en danger, ça les émoustille. Vous êtes ensemble depuis un moment, c’est normal qu’elle se lasse. Tu ne ressens pas une petite baisse de régime, toi ?

— Enfin, Marc, soyons sérieux. Je veux retrouver ma femme, pas assister à mon cocufiage !

— Je comprends bien, mais si tu es d’accord, où est le problème ? Et si tu sais manœuvrer, tu peux choisir où, quand, comment, et avec qui elle baise.

— Et en quoi ça va nous aider ? On fait de moins en moins l’amour, si elle s’envoie en l’air avec un autre, c’est mort !

— T’en es sûr ? Tu en as déjà parlé avec Annelore ?

— Ça ne va pas, non !

— T’emballe pas. Ta femme a besoin d’espace, de nouveauté, et là, vous êtes en train de vous enfoncer dans la routine. Soit elle comble ce besoin seule, soit tu l’accompagnes, et au passage, tu en profites.

— Oui, mais comment ?

— Tâte le terrain, envoie-lui des textos coquins, et si elle est réceptive, propose-lui quelque chose. Je peux te donner l’adresse d’un club que je fréquentais avec Valérie quand nous étions mariés. C’est un endroit très discret, vous n’aurez aucun souci.

— Impossible ! Elle est à moi, tu comprends ? À moi !

— Qui te dit le contraire ? C’est à vous deux d’en discuter. Mais crois-moi, partager ses fantasmes et les réaliser, ça soude vraiment un couple. Moi, ça m’excitait de la voir se lâcher et prendre son pied avec un autre. Valérie aussi aimait ça. Elle adorait s’exhiber, allumer tous ceux qu’elle croisait. Le plaisir que nous éprouvions était décuplé par notre complicité. Et puis, faut pas être jaloux, les partenaires n’ont pas vraiment d’importance.

— Oh là ! T’as vu l’heure ! Il faut que j’y aille ! l’interrompt Benjamin.

— OK ! Je m’occupe de l’addition. Réfléchis-y ! conclut Marc, alors que son ami se dirige en hâte vers la sortie.

Annelore

Annelore examine son reflet dans le miroir de l’entrée pour la énième fois. Elle est anxieuse, mais ça ne lui déplaît pas, bien au contraire.

Elle porte une jupe-crayon de satin noir qui moule sa silhouette des hanches jusqu’aux genoux, ainsi qu’un chemisier de soie crème dont l’encolure profonde flatte sa poitrine. Contrairement à son habitude, elle n’a pas mis de soutien-gorge, et le contact de l’étoffe précieuse contre ses tétons lui procure une sensation d’autant plus voluptueuse qu’elle lui est inconnue. Sous sa jupe, un porte-jarretelles de dentelle noire maintient des bas de la même couleur. Benjamin lui a confisqué sa culotte et la doublure du vêtement caresse délicieusement son ventre et ses fesses à chacun de ses mouvements. Pour compléter sa tenue, elle a enfilé des escarpins vernis à talon haut et un ras-de-cou en or. Depuis qu’elle s’est habillée sous le regard plein de concupiscence de son homme, elle ressent cette agréable lourdeur dans son bas-ventre, sensation qu’entretient l’anticipation.

Elle n’en revient pas, en fait, elle se surprend elle-même. Alors que son mariage entrait dans la tourmente, et que le violent désir qu’elle avait éprouvé pour Benjamin finissait de s’étioler, il lui a envoyé un premier texto. « Laisse-moi être ton complice », disait le court message, auquel elle a répondu par une série de points d’interrogation. Dix minutes plus tard, il renchérissait par un « Je sais que tu as envie d’aventure, je veux partager ça avec toi, laisse-moi être ton complice ». Sans être certaine de bien comprendre, elle l’a gratifié d’un laconique « On voit ça ce soir au dîner ».

Si Annelore envisageait sans états d’âme de tromper son mari, entendre Benjamin lui proposer de passer à l’acte sous ses yeux avait été un choc, non parce que cette offre lui paraissait indécente, mais parce qu’elle s’imposait comme une évidence. Longuement, ils ont discuté de leurs envies avec l’enthousiasme de ceux qui savent qu’ils vont vivre des moments intenses. Délivrés de la tension des semaines passées, ils sont tombés d’accord, et à présent, elle est là, vérifiant chaque détail du petit salon qu’ils ont fait réaménager, pendant qu’entre ses cuisses, ses chairs palpitent d’excitation.

Elle est très satisfaite du résultat. Le canapé d’angle couvert de cuir rouge est splendide, un tapis persan dans les tons roses orne le sol de chêne sombre, des coussins de velours chocolat complètent l’ensemble. Des caméras, dont les positions ont été judicieusement choisies, sont dissimulées dans les moulures du plafond, et derrière les miroirs qui décorent les murs. Les images qu’elles enregistrent forment une mosaïque sur l’écran géant qu’ils ont fait installer dans leur chambre, deux enceintes retransmettant le son. Annelore se sent bien. Elle sait qu’allongé sur le lit, le dos calé dans les oreillers, Benjamin la regarde. Elle lui envoie un baiser quand Luc sonne à la porte.

Quadragénaire aux allures de dandy, Luc Delorme est le mandataire de l’un de ses plus gros clients. Il lui a tout de suite plu. C’est un séducteur, mais il y a dans sa gestuelle quelque chose de sensuel et de chaleureux qui a convaincu Annelore de tenter l’expérience avec lui. Après un dîner d’affaires pendant lequel ils ont beaucoup flirté, elle l’a invité à venir boire un verre chez elle, après avoir insisté sur l’absence de son mari.

— Qu’est-ce que je vous sers ? propose la jeune femme.

— Inutile de faire semblant, je ne suis pas là pour te faire la conversation, et ce n’est pas ce que tu veux non plus, lui répond-il en s’approchant d’elle. Sinon, tu n’aurais certainement pas oublié de mettre un soutien-gorge sous ce chemisier.

Un sourire enjôleur aux lèvres, Luc lui pose ses mains sur les seins et taquine de ses pouces les mamelons qui se dressent sous le tissu.

— Ils aiment ça, on dirait, poursuit-il. Alors, on va s’occuper d’eux.

Sans hésitation, il déboutonne le chemisier, dénude la poitrine d’Annelore, fait glisser les manches en effleurant ses bras, laisse filer le vêtement qui tombe à leurs pieds. Il l’enlace et l’embrasse avec délicatesse. Sa bouche descend, frôlant le cou, semant des frissons sur la peau fine, pinçant les tétons entre ses dents, les aspirant, les faisant rouler sous sa langue. Elle se cambre, gémit, se colle contre le corps de l’homme, qui dézippe sa jupe.

— Humm, mais tu ne portes rien dessous, s’étonne-t-il, alors que ses mains suivent le creux des reins et se dirigent vers le sillon fessier. Oh si, il y a quelque chose ! Laisse-moi te débarrasser de ça, murmure-t-il en s’agenouillant.

La jeune femme sent la jupe glisser le long de ses jambes. Elle ferme les yeux et se concentre sur la trajectoire des lèvres qui caressent son ventre, s’attardent dans le creux de l’aine, dessinent un sillon jusqu’au pubis. Des mains puissantes pétrissent ses fesses, des doigts indiscrets explorent son intimité. Annelore écarte les cuisses, une langue douce et chaude part à la conquête de ses chairs moites, allumant un incendie dans son ventre. Elle pense à Benjamin et veille à ce qu’il ne perde rien du spectacle de son corps indécemment couvert et de l’homme doux et lascif dont le visage est enfoui dans ses replis. Elle veut qu’il perçoive son excitation, qu’il la partage. Elle se sent si épanouie, et l’idée que Benjamin les épie ajoute à son émoi. Il lui vient un fantasme, celui que le réseau sur lequel sont branchées les caméras a été piraté, et que des dizaines de paires d’yeux inconnus la voient.

Luc se relève, l’enlace, l’embrasse. Annelore déboutonne sa chemise, le débarrasse de ses vêtements, pique son torse de petits baisers, suit la coulée de poils bruns qui descend jusqu’à son ventre. Elle s’agenouille, marque une pause devant le sexe en érection, puis s’en saisit et taquine le gland avec sa langue pendant que ses mains vont et viennent sur la hampe.

Il y a longtemps qu’Annelore a choisi comment elle étrennerait ce salon particulier. Elle a cherché une position qu’elle aime, d’un érotisme puissant, et qui permette à l’observateur de ne rien perdre de l’accouplement et de son commerce charnel. Elle mouille tellement, elle sent son con si vivant, si près de l’orgasme, qu’elle ne veut plus attendre.

— Viens, dit-elle à son amant en tirant sur sa main. Viens, j’ai envie de toi, tout de suite.

Elle se penche en avant, ramasse deux coussins qu’elle place sous sa poitrine et bascule, posant ses avant-bras sur le sol. Elle se cambre autant qu’elle le peut, écarte ses genoux, expose aux regards de deux hommes son sexe gonflé de désir. Joueur, Luc la fait languir. Ses doigts s’égarent sur ses fesses, caressent tendrement la vulve ruisselante, du clitoris à l’entrée du vagin, frôlent l’anus qui palpite. Annelore halète, ses hanches ondulent, ses reins se creusent, son cul se tend.

— Baise-moi, l’implore-t-elle. Prends-moi. Tout de suite.

Elle sent le gland glisser sur sa fente offerte, s’enfoncer en elle. Luc l’attrape par la taille et la laisse finir de s’empaler sur lui. Pendant un long moment, ils font l’amour avec lenteur et sensualité jusqu’à ce que la quête de la volupté les entraîne dans une danse primitive et frénétique.

Annelore est la première à jouir. Surprise par la violence des spasmes, elle s’effondre, anéantie par l’orgasme. Émerveillé de sentir sous lui ce corps au paroxysme du plaisir charnel, Luc s’abandonne à son tour, soudain vidé, heureux.

Annelore et Benjamin

Épuisée, mais régénérée, Annelore gravit les escaliers qui montent à l’étage. Elle pousse la porte de la chambre et trouve Benjamin étendu sur le lit. Fasciné, il la fixe. Le chemisier qu’elle a renfilé sans le boutonner pend au ras de ses fesses. Elle s’allonge et se blottit contre son mari qui se tourne et la serre dans ses bras, aussi fort qu’il le peut.

— Merci, lui murmure-t-elle au creux de l’oreille. Merci. C’était comment pour toi ?

— Frustrant. Frustrant et excitant. Comme si je regardais un film érotique dont tu aurais été la vedette. Tu es tellement belle et je ne t’ai jamais vue aussi sexy. Et maintenant, j’ai une envie terrible de te baiser, de te bousculer, de savoir si je peux te faire grimper plus haut que ce bellâtre !

Benjamin resserre son étreinte, saisit les fesses de sa femme, plaquant leurs ventres l’un contre l’autre. Il veut qu’elle prenne conscience de son érection, et pour la première fois depuis des semaines, il la sent réceptive.

— Et pour toi, c’était comment ? poursuit-il.

— C’était parfait, répond-elle en lui donnant un baiser voluptueux. C’est si important pour moi de séduire. Et c’est beaucoup plus simple si je n’ai pas à te mentir. Ça m’excite de t’imaginer en train de me regarder. J’ai pris un de ces pieds ! Bon Dieu, quel orgasme ! C’était grisant, une vraie sensation de liberté. Et maintenant, je me sens tellement bien. Et tu sais quoi ?

— Vas-y, dis.

— Moi aussi, j’ai envie que tu me bouscules. Tout de suite.

Le jeune homme du bar

Dionys Florès

Le jeune homme dans le bar commençait sérieusement à m’irriter, et en même temps, je jubilais, devinant la possibilité d’une de ces situations dont Marlène et moi raffolions. L’individu devait avoir dans les vingt-cinq ans, un grand brun plutôt bien fait de sa personne. Cela faisait bien une demi-heure qu’il insistait pour montrer à tous les consommateurs présents les photos de sa compagne enregistrées sur son smartphone, des photos de nus, bien sûr. Et je dois reconnaître que la blonde demoiselle était agréable à regarder, alanguie sur le ventre, sur le dos, de face, les mains en coupe sous sa poitrine. De derrière, ce qui mettait en valeur son joli postérieur… Le jeune homme, prénommé Maxime, faisait défiler les clichés sur l’écran avec des commentaires mi-amoureux, mi-vulgaires, qui parodiaient involontairement le dialogue du Mépris de Godard :

— Vous avez vu ? Ses seins ? Et ses fesses ?

J’aurais été mal placé pour lui jeter la pierre, d’aimer ainsi exhiber les charmes de sa douce. Mais, si visiblement, elle avait été volontaire pour poser, elle devait ignorer que toute la clientèle d’un bar se rinçait l’œil avec son anatomie, et je suis d’une vieille école libertine : je ne supporte pas ce manque de respect. Néanmoins, tout en peaufinant mon petit scénario, je sympathisai avec le garçon, affectant d’apprécier son manège. Je glissai simplement au passage quelques réflexions sur le fait que je préférerais les femmes plus mûres. J’étais moi-même quadragénaire, et mon épouse avait trente-cinq ans. C’est, arrivée vers ces âges-là, expliquais-je, qu’une femme est le plus épanouie. Sans oser me contredire, il sourit, et je savais bien que pour lui, Marlène faisait partie des « vieilles ». Mine de rien, je lui proposai de venir boire un verre à la maison.

Arrivé chez moi, je le présentai à Marlène. Elle était vêtue ce jour-là d’une jupe noire assez sage et d’un bustier rouge à bretelles. Face à ses yeux verts en amande et à sa chevelure brune, l’air enjoué de mon invité m’indiqua qu’il semblait tout prêt à remettre en question ses conceptions sur les « vieilles de trente-cinq ans ». Et, comme je me trouvais dans le dos de Maxime, je passai rapidement ma langue sur mes lèvres, ce qui était entre Marlène et moi un code : il signifiait que j’amenai là quelqu’un de susceptible d’intégrer nos jeux. Aussitôt, ma complice lui décrocha un de ses sourires enjôleurs qui augmenta le trouble déjà visible du garçon, et déclara :

— Installez-vous confortablement sur le canapé, j’apporte l’apéritif !

Elle disparut dans la cuisine, selon notre tactique habituelle : elle me laissait préparer le terrain, attendant l’occasion de revenir.

— Alors, dis-je à mon invité, vous ne trouvez pas ma femme magnifique ?

Il paraissait moins à son aise que dans le bar.

— Bien sûr, elle est superbe, c’est juste que, sans vouloir vous vexer, je préfère ma copine, c’est normal, non ?

Il avait ressorti son smartphone et affichait à nouveau les photos. Je fis semblant de m’y intéresser :

— Moi non plus, je ne veux pas vous vexer, mais par exemple, Marlène a de plus jolis seins !

Il reprit un instant sa pseudo-assurance immature :

— Ah non, là, désolé, mais je ne suis pas d’accord. C’est peut-être trop personnel, on ne peut pas juger objectivement de ces choses-là !

Le moment était venu de passer à la vitesse supérieure. J’attrapai son téléphone et je zoomai sur la poitrine de la fille.

— Marlène ! appelai-je.

— Oui, mon chéri ?

— Maxime prétend que sa copine a de plus jolis seins que toi ...

Maxime me regardait, effaré. Je tendis le smartphone à mon épouse, qui fit semblant de s’y intéresser.

— C’est vrai qu’ils sont charmants, dit-elle.

— Il faudrait pouvoir comparer, ajoutais-je.

— Bien sûr, tout de suite…

Baissant aussitôt, en un seul mouvement, les bretelles de son bustier et celles de son soutien-gorge, elle fit jaillir ses beaux seins ronds de leurs bonnets. Elle prit de ma main le téléphone, l’orienta vers nous pour mettre en parallèle les photos et la réalité, puis se planta face au jeune homme, mains sur les hanches, exposant effrontément sa poitrine nue. Maxime, fasciné, restait muet, le visage cramoisi, il ne pouvait visiblement pas détacher les yeux de ce 90B aux tétons roses déjà dressés par l’excitation.

Nous en étions arrivés au premier moment de grâce : les rencontres prévues sur internet, tout agréables qu’elles soient, ne peuvent rivaliser avec celles où notre victime se trouve soudainement prise dans notre jeu d’exhibition, sans s’y attendre. Dans ces instants-là, je sens mon sexe se rigidifier instantanément, et Marlène m’a souvent décrit comment elle mouille aussitôt, à voir l’émoi de ceux qui tombent dans nos filets. Ils ne sont pas à plaindre, aucun ne s’est jamais enfui. Et Maxime n’en avait sûrement pas l’intention non plus. Elle s’approcha de lui, remua ses appas tout en le fixant effrontément…

— Alors, qu’en pensez-vous ? lui susurra-t-elle.

— Ils sont… splendides ! réussit à articuler le garçon.

Elle remit ses charmes dans leur tissu.

— Bien, je vais chercher l’apéro…

La deuxième étape s’annonçait. Pendant que mon invité cherchait à reprendre ses esprits, je fis défiler les photos de son amie :

— Vous me parliez de ses fesses, aussi…

Marlène revint avec un plateau d’alcools et de cacahouètes grillées, qu’elle posa sur la table basse, son postérieur tourné vers nous.

— Reste comme ça, que Maxime puisse aussi admirer ton cul !

Elle appuya ses mains sur la table et se cambra, tandis que je remontai sa jupe sur ses reins. Dessous, elle portait une petite culotte de dentelle noire. Délicatement, je la fis glisser le long de ses jambes fuselées gainées de bas, noirs eux aussi. Je descendis la lingerie jusqu’aux genoux, et dévoilai son cul rebondi. Elle ne put retenir un frémissement quand j’en parcourus la courbe, de la douceur du sillon jusqu’aux limites rugueuses de la jarretière. Je sentais bouillant l’intérieur des cuisses. Et malgré sa position quasiment obscène, pliée en avant, dénudée, offerte, elle gardait le contrôle. Je m’attendais à voir tomber la mâchoire de Maxime, à la façon du loup de Tex Avery. Ce fut elle qui lui demanda :

— Vous voulez toucher ?

Comme d’habitude, j’éprouvai une immense fierté d’être l’époux de cette femme si audacieuse, qui osait aller jusqu’au bout de ses fantasmes. J’étais si fier de ce qu’elle provoquait chez les autres hommes, sachant que son plaisir de s’exhiber dépendait aussi de ma présence. Et j’exultais devant l’état du jeune homme. Il en avait tant envie, mais me regardait sans se décider à me demander la permission.

— Allez-y, dis-je. Il n’appartient qu’à elle, et si elle vous le propose…

Toujours assis sur le canapé, il se contenta d’abord d’effleurer la croupe tendue à quelques centimètres de lui : puis il s’enhardit, en palpa les formes, en couvrit toute la surface. Et la croupe s’anima sous les flatteries, se mit à onduler. Marlène lâchait de longs soupirs.

— Vous devriez aller entre les cuisses, conseillai-je, elle doit être inondée.

Maxime ne se le fit pas dire deux fois. Il s’aventura dans les replis les plus intimes, murmurant comme pour lui-même :

— C’est vrai, comme elle mouille ! Elle a l’air d’adorer ça !

Elle adorait surtout se laisser faire devant moi ; moi, j’adorais la voir se laisser faire, et nous adorions tous les deux savoir que l’autre adorait, jeux de miroirs du candaulisme… Pendant que l’homme, subjugué, ne voyait plus que l’entrejambe ouvert devant lui, Marlène mima un baiser dans ma direction, et je le lui rendis.

— J’ai la chatte en feu ! s’exclama-t-elle. Caressez-la-moi franchement, au lieu de tourner autour !

Je me retins de rire devant les yeux exorbités de Maxime, qui se hâta de faire de son mieux pour la satisfaire…

— Ah, ces jeunes ! dit-elle encore. Je vous demande de me caresser, et vous me fourrez direct les doigts dedans ! Mais continuez, c’est pas mal du tout comme ça… Mmmm !

Les doigts masculins s’enfonçaient sans difficulté dans la vulve accueillante, provoquant des clapotis en la fouillant. J’en percevais le parfum musqué. Dans une position plus confortable, Marlène se serait laissée aller au plaisir, mais, fessier relevé et arc-boutée sans autre appui que la table basse, elle ne pourrait tenir longtemps. Je comptais sur elle pour faire évoluer la situation…

— Attendez, on va faire autre chose…

Elle s’était elle-même retirée des phalanges intrusives. D’un geste vif, elle se dégagea de la culotte qui lui entravait les genoux, et l’envoya sur le sol, plus loin. Je la laissai s’asseoir à ma place, à côté de Maxime.

— Vous avez maté, vous avez touché… Un peu à mon tour, maintenant !

Elle passa la main sur la braguette du jeune homme, laquelle trahissait déjà un émoi certain :

— Mmmm… Je crois qu’il y a des choses bien intéressantes là-dedans !

Maxime n’était plus qu’une marionnette soumise à tous les caprices de ma douce et brûlante compagne. Elle défit la ceinture, baissa la fermeture Éclair, et à peine l’avait-elle dégagée du slip tendu, que se dressa devant elle une queue volumineuse, au gland décalotté et brillant. Je ne suis pas attiré par les hommes (malgré ce que dirait un psychanalyste de nos jeux à trois), mais j’en étais excité pour elle !

— Tu as envie, hein ? lui chuchota-t-elle. Tu veux me la mettre ?

— Oui ! Je veux ! répondit Max…

Sa bite me semblait sur le point d’exploser tant elle était congestionnée et raide.

Elle attrapa un préservatif, dans le tiroir du guéridon à côté du canapé (ce n’est pas par hasard si nous avons caché des condoms un peu partout dans la maison), en coiffa le sexe érigé, et retira sa jupe. Nous raffolions, tous les deux, de faire l’amour tout en restant habillés : dans ces cas-là, elle ne quittait que sa culotte. Si, en présence d’un troisième larron, elle se dénudait le bas, c’était pour qu’aucun vêtement ne me cache le spectacle. Je pus ainsi la contempler à loisir occupée à s’installer à califourchon sur la queue rigide, la prendre en main, frotter son clitoris sur le gland, doucement d’abord… Puis elle accéléra le mouvement, s’accompagnant de petits cris. Lorsqu’elle creusa les reins pour bien exposer à ma vue l’entrée de sa chatte qui coiffait le membre, je sortis le mien, tout aussi droit que celui de Maxime. Devant moi, le cul de Marlène descendit d’un coup, et toute la queue fut gobée. Les cuisses écartées de mon épouse remontaient, découvrant le sexe luisant de l’homme, et la bouche vaginale qui l’enserrait, puis elles redescendaient jusqu’aux couilles velues… et le mouvement recommençait… Ma main, autour de mon chibre, suivait le rythme du cul blanc qui s’emballait, encadré par le bustier rouge et les bas noirs, comme dans une version pornographique de Blanche-Neige.

Pour ce genre de situation, j’avais fixé un miroir au mur, juste au-dessus du canapé. De cette façon, pendant qu’elle chevauchait sa monture, son regard, dans le reflet, ne quittait pas le mien, ce qui me bouleversait encore davantage. Les mots crus qu’elle lâchait s’adressaient plus encore à moi qu’à celui sur qui elle s’empalait :

— Oh ! Oui, elle est bien grosse ! J’aime grimper dessus ! Je la sens profond… Touche mon cul, pelote-le…

Maxime lui obéissait, parcourait ses rondeurs, qu’il écartait par instants, m’exposant le petit œillet, au milieu. Le garçon remuait aussi, soulevait son bassin pour aller à la rencontre de celui de sa partenaire d’un jour… Ma partenaire de vie ! Je compris qu’elle allait bientôt jouir, je m’approchai d’elle afin d’éjaculer sur ses fesses au moment où elle exploserait, selon un rituel souvent accompli quand elle se trouvait dans cette position.

Mais voilà que Maxime poussa un cri rauque, et s’abandonna dans un dernier sursaut… Ni Marlène ni moi n’avions conclu ! Avec un grognement de frustration, elle laissa sortir le sexe qui commençait à débander.

— Eh bien, jeune homme, on est un peu trop émotif ? demanda-t-elle.

— Je suis désolé, c’est… J’étais trop excité !

Tête basse, mine défaite, il ressemblait maintenant à un enfant qui a eu une mauvaise note à l’école. Marlène se fit compréhensive :

— Allez, ne vous en faites pas, à votre âge, on récupère vite !

Du tiroir, elle sortit un paquet de lingettes humides. Après avoir ôté le préservatif, elle entreprit de nettoyer le pénis consciencieusement, de façon presque maternelle. Pour cela, elle s’était installée à genoux devant le canapé, en tournant vers moi son postérieur et sa fente entrouverte, ruisselante, entre ses grosses lèvres ourlées. Leur vision réveilla mon érection, interrompue par la précocité de Maxime. Quant à lui, comme elle l’avait fait remarquer, on récupère vite à son âge, surtout quand une jolie femme sans tabou s’applique à vous essuyer la queue. Je vis bientôt l’engin, tout propre, reprendre du volume. Marlène délaissa alors ses lingettes, et c’est avec sa langue qu’elle continua sa toilette. Elle la passa sur les testicules, lécha longuement toute la tige, la prit dans sa bouche pour quelques va-et-vient. L’objet se dressait maintenant aussi fièrement qu’au début. Ma douce petite cochonne allait dévoiler sa dernière carte :

— Ta copine, tu la prends par le petit trou ?

— On a essayé une fois, mais elle a eu mal, elle n’a pas voulu recommencer… Et vous, vous seriez d’accord pour…

Il semblait ne pas en croire ses oreilles, et je frémissais de plaisir cérébral : ce jeune homme se voyait proposer ce qui devait être un fantasme secret par une femme mûre audacieuse ! Et cette femme était la mienne.

— Je veux bien, dit Marlène, mais tu restes assis, tu me laisses faire !

Elle quitta son bustier et son soutien-gorge, ne gardant plus que ses bas. Leur couleur noire, ainsi que le noir de sa chevelure et de son triangle pubien mettaient en valeur sa peau laiteuse, avec deux petites touches de couleur : le rouge de sa bouche et le rose de ses aréoles. Elle sortit du tiroir un nouveau préservatif, dont elle coiffa Maxime, ainsi qu’un tube de lubrifiant. Pieds à plat sur le canapé, elle s’accroupit sur le membre érigé de l’homme, cette fois en lui tournant le dos. Elle me faisait face, cuisses ouvertes et chatte béante, ses yeux fixés sur les miens. Elle ne souriait plus, son air grave signifiait : « Regarde, c’est toi qui vas m’enculer à travers lui ! »

Après s’être enduit l’anus de crème, elle saisit une main de Maxime et la posa sur son clitoris. Mais elle ne le laissa pas la caresser : ce fut elle qui en manipula les doigts pour astiquer son bouton, que je devinai dur comme un pois chiche. Elle écarta les fesses de sa main libre, et toujours sans quitter mon regard, s’assit doucement en introduisant le gland dans sa rosace. Elle arrêta son mouvement, laissa son sphincter se détendre, puis recommença sa poussée. Je me branlais lentement, en suivant sa progression. Elle se mordit les lèvres : le gland était passé, le reste ne serait que du plaisir. Elle accéléra la friction de son clito et son anneau serré avala le chibre tout entier. Tout en veillant à ne pas le laisser ressortir, elle changea de position, se pencha en avant sur la table, en levrette.

— Tu aimes être dans mon cul, hein ? Tu peux bouger maintenant, enfonce !

Fou d’excitation, Maxime la sodomisait pendant qu’elle se caressait, et me contemplait en train de me masturber moi-même. Les événements de la journée nous avaient tant échauffés que, très vite, je la sentis sur le point de partir : je m’approchai et me laissai moi aussi aller : mon foutre gicla sur ses seins, déclenchant chez elle un de ces orgasmes puissants et bruyants que je connaissais. Maxime, qui ne devait attendre que ça, vint à son tour.

Après une petite toilette, je fis comprendre au jeune homme que nous avions passé un excellent moment grâce à lui, mais qu’il était temps de nous quitter. Visiblement, il ne voulait pas en rester là.

— Mais… Je pourrais revenir vous voir ? Refaire les mêmes choses ?

— Eh bien, dis-je, il me semble que c’est à vous de me rendre la politesse, et de m’inviter, que nous fassions pareil avec votre copine…

— Mais enfin… Elle ne marchera jamais dans ce genre de plan !

Je fis alors semblant d’être fâché :

— Ah ! C’est bien la jeunesse, ça ! Vous voulez bien être invité, mais c’est à sens unique ! Allez, dehors, ingrat !

Joignant le geste à la parole, je lui fis franchir la porte sans ménagement, et lui, complètement abasourdi, se laissa faire. Je me retournai vers Marlène, nous éclatâmes de rire en nous jetant dans les bras l’un de l’autre. La soirée ne faisait que commencer !

Confidences et conséquences

Vincent Rieussec

Je travaillais sur le site précolombien de Tibes à Porto Rico. Pour me changer les idées, je suis allée passer deux jours à Ponce, la ville la plus proche. Mon sac déposé dans un hôtel du centre-ville, je suis sortie. L’atmosphère était tout aussi étouffante qu’à Tibes. Dans l’après-midi, je suis entrée au musée d’Art, pour profiter de sa climatisation. Le dépliant de présentation annonçait quelques tableaux de peintres français, en particulier une œuvre de Jean-Léon Gérôme, Le Roi Candaule. Gérôme, ça me disait bien quelque chose, un de ces peintres pompiers du XIXe siècle.

Un homme était en arrêt devant le tableau. Trentenaire, grand, sportif. Je me suis approchée. La peinture représentait un sujet tiré de l’Antiquité. Un homme était couché dans une alcôve, à demi couvert par un drap, le torse nu. Une femme nue, debout, de dos, se préparait à le rejoindre. Et dans l’ombre de l’embrasure d’une porte, un homme les observait. Je me suis écriée : « Oh, le sale voyeur ! »

L’homme s’est retourné en s’exclamant : « Une Française ici ! »

Il a ajouté :

— Bien sûr, un voyeur, mais avec l’assentiment du mari… L’homme couché est le roi Candaule, amoureux fou de sa femme. Il veut que son beau chef de la garde puisse l’admirer dans toute sa splendeur.

Un grand sourire, un regard chaleureux. J’étais déjà conquise. J’ai éclaté de rire :

— Il est fou ! Il tient tant à être cocu ? Son chef de la garde, après avoir contemplé une telle beauté, n’aura qu’une envie : la posséder…

Il a souri.

— C’est certainement le souhait du roi Candaule. Possesseur d’un magnifique trésor, il est prêt à le partager pour qu’il soit reconnu comme tel et le conforte dans son amour. Avez-vous déjà entendu parler du candaulisme ? Cette pulsion sexuelle qui pousse un homme à trouver son plus grand bonheur dans l’offrande de sa femme à d’autres hommes pour qu’ils puissent apprécier sa chance de l’avoir…

J’ai ricané.

— Vous avez l’air très intéressé par cette scène ?

D’une voix neutre, il m’a répondu :

— Je profite de mon voyage pour voir des œuvres que je ne pourrais pas admirer en France.

Ensemble, nous avons continué la visite du musée. Nous avons admiré une baigneuse grecque, un autre joli nu de Joseph-Marie Vien. Il m’a demandé :

— Vous ne trouvez pas que dans cette scène, une nouvelle fois antique, la jeune fille a tout le charme d’une petite marquise Louis XV ? Je vous trouve une ressemblance avec elle…

J’ai éclaté de rire :

— Oui, c’est vrai, je suis rousse comme elle, et vous me faites un beau compliment en me voyant aussi jeune. À travers la transparence du voile, il me semble que l’on distingue sa toison intime… Moi, je ne conserve qu’un plumet sur le pubis, roux comme ma chevelure. Tout mon entrecuisse est soigneusement épilé.

Décontenancé par ma réponse, il a rougi comme un gamin. Je m’amusais de l’avoir déstabilisé en parlant de mon intimité. Comme pour le rassurer, je me suis approchée de lui et j’ai posé ma bouche sur sa bouche. Je ne pensais pas qu’il répondrait à mon baiser papillon, mais il a ouvert ses lèvres, nos langues se sont touchées, puis sa bouche a glissé sur mon cou. J’ai frissonné sous la caresse. Je me suis reprise, et comme si de rien n’était, nous avons continué la visite. C’était un garçon agréable, plein de verve. Très vite, nous avons discuté comme de vieux amis.

En approchant de la sortie, je me disais avec un peu de nostalgie que nous allions partir chacun de notre côté, et que cet instant si agréable ne serait plus qu’un souvenir. Une averse tropicale déversait ses seaux d’eau. Nous sommes restés à l’abri de l’auvent qui protégeait le perron. Nous ne savions plus trop quoi nous dire. Pour me donner une contenance, je relevais mes cheveux. Et je me suis retrouvée dans ses bras, sa bouche sur ma bouche, ses mains sur mon dos… Son assaut m’a surprise, mais tout mon corps inconsciemment n’attendait que cette attaque. Je me suis laissée aller. Je n’étais vêtue que d’une petite robe sans manches boutonnée sur le devant et d’un slip. Il m’a poussée contre un mur et calmement, il a déboutonné le haut de ma robe et l’a ouverte pour dégager mes seins. Quand ses mains ont commencé à frôler mes tétons, je me suis sentie fondre. Sous cette caresse obsédante, infernale par sa douceur, mon sexe commençait à réagir. Il s’inondait de mouille et j’avais la sensation qu’il se préparait à une présence. Des ondes brûlantes me submergeaient. Fébrilement, j’ai recherché sa virilité. Chaude dans ma main, elle commençait à se déployer dans toute son arrogance. J’ai frémi. Comme cette barre de chair si raide allait bien me remplir ! Emporté par la même urgence, il a fini d’ouvrir ma robe. J’ai baissé mon slip jusqu’aux genoux et je l’ai guidé vers ma chatte. Il a trouvé la voie. Mes muqueuses, chaudes, humides, n’opposaient aucune résistance à cet envahissement. C’était un bonheur de me sentir si bien pleine d’un homme. Je lui appartenais toute, sa bouche dans mon cou, ses mains sur mes fesses sous le tissu de la robe. Un doigt s’est égaré, a forcé. J’ai soupiré sans conviction : « Oh non… Pas ça… » Je n’étais plus sur terre. Quand mon orgasme a éclaté, lui se vidait au fond de mon ventre. Nous sommes restés quelques secondes accrochés l’un à l’autre à récupérer. Il m’a aidée à me rajuster. Il ne pleuvait plus. Je l’ai pris par la main, et nous sommes partis vers le centre-ville.

Dans la soirée, nous avons échoué dans une taverne à filles. Un ventilateur brassait un air lourd, chargé d’humidité, de fumée de cigarettes, de parfums bon marché. Notre table n’était pas loin du bar. Ma robe, collée à ma peau par la transpiration, s’ouvrait jusqu’à l’amorce du sillon entre les seins. Je ressentais presque physiquement l’attention sexuelle de tous les mâles de passage. Mes tétons attisés par mon trouble pointaient sous le tissu. Toutes les convoitises qui m’environnaient semblaient lui apporter beaucoup de plaisir.

Alain, en mission à l’observatoire d’Arecibo, avait profité de son dernier jour à Porto Rico pour aller voir l’original du tableau qui le fascinait depuis l’adolescence. Au fil de la conversation, nous nous découvrions de nombreux points communs. De nouveau ; j’ai voulu le titiller. Je suis revenue sur le candaulisme. Après tout, ça s’apparentait à l’échangisme. Il a crié au sacrilège. Non, le candaulisme était une offrande. Le mari faisait don à un autre de son bien le plus précieux sans chercher la réciproque. Je me suis exclamée :

— Ah oui ! Un ménage à trois !

Vraiment, j’étais indécrottable. Il m’a regardée avec commisération. Patiemment, il a repris ses explications :

— Le mari offre sa femme à un autre ; de préférence, un ami pleinement conscient de la valeur du cadeau. C’est avec un plaisir infernal qu’il le regardera prendre sa femme. Il frémira de bonheur à la voir exigeante, active, inventive, libérée. Son plaisir vient de la jouissance des deux autres. Son plaisir et sa divine souffrance… En aucune façon, il ne peut se mêler à la fête charnelle. Il ne peut être que passif, même être ailleurs, vivant son enfer en imagination. Pour les deux autres, en principe, ce n’est que la rencontre de deux corps, de deux désirs.

— Toutes les caresses sont permises ?

— Mais oui ! Comment peut-il en être autrement ? L’offrande est sans limite…

— Alors, le baiser du mari sur cette bouche profanée ?

— C’est tout le corps de sa femme qui a été profané. Imaginez ce qu’il peut ressentir quand il pose ses lèvres sur ces lèvres qui se sont distendues sur une verge, quand il explore cette bouche de sa langue, cette bouche qui a débordé de sperme. Peut-être, espère-t-il qu’il en reste un peu… Tout cela ne peut se comprendre que par son amour. Être le cocu consenti, cocu magnifique, il n’y a pas de preuve d’amour plus sublime !

En terminant sa tirade, il avait les larmes aux yeux. Je sortais d’une relation avec un jaloux pathologique, et sa fragilité m’attendrissait. J’ai posé mes mains sur ses mains. Je lui ai souri.

— Oui, j’ai compris. Entre ces deux-là, c’est un amour absolu. Elle se donne à un autre pour rendre heureux son mari. Et son bonheur sera d’autant plus grand si sa femme y trouve son content… La jouissance physique pour atteindre la communion des âmes…

Avec une telle conversation, de nouveau, la faim de nos corps nous tenaillait. Je l’ai entraîné à mon hôtel.

À peine dans la chambre, dans l’urgence, j’ai enlevé ma robe pendant qu’il faisait glisser mon slip, un pauvre chiffon trempé de nos liqueurs qu’il a collé sur son visage avant de plonger entre mes cuisses. Moi aussi, je brûlais de le dévorer. Je l’ai bousculé pour nous retrouver en 69. Son manche avait retrouvé toute sa splendeur. Longuement, avec sa bouche et sa langue, il a allumé un brasier dans mon ventre pendant que je jouais les gorges profondes pour qu’il puisse s’y complaire tout à son aise. Je l’ai retenu quand il a voulu se retirer : moi aussi, je voulais me nourrir de sa liqueur. Nous sommes restés collés l’un à l’autre trempés de sueur.

Surtout ne pas le perdre ! Je lui ai fait promettre de venir me chercher à l’aéroport à mon retour. Il y était… accompagné de son meilleur ami, Jacques… Très vite, je me suis installée chez Alain. Son fantasme était-il assez fort pour qu’il cherche à le réaliser ? J’étais prête à le suivre dans ses délires, mais pas avec n’importe qui.

Comme dans la taverne, il jouissait de me voir admirée, désirée. Pour répondre à ses envies, perchée sur des talons vertigineux, les jambes gainées de noir, j’exhibais mes formes dans des robes et des jupes très courtes. Ou les cuisses et les fesses moulées dans des jeans seconde peau. Mes seins, libres de pointer leurs tétons sous des caracos outrageusement moulants, ou de se mouvoir à leur gré dans de légers chemisiers. Bien sûr, coiffée et maquillée avec soin. Très vite, je me suis sentie une âme de libertine, heureuse d’attiser le désir des hommes. Et lui ne me faisait jamais mieux l’amour que lorsque je lui racontais les dragues que je subissais.

Jacques est devenu mon ami. J’aimais le provoquer et, sous son apparence « bons copains », je savais qu’il me désirait. Et Alain multipliait nos rencontres comme pour conforter notre complicité. Mais décidément, son fantasme ne restait qu’un fantasme.

Je l’aimais comme jamais je n’avais aimé. Je m’attendais à tout sauf à une demande en mariage. J’ai eu une illumination : il ne pouvait concevoir pleinement la satisfaction de sa perversion que dans notre union ! J’ai accepté sa demande avec empressement…

Le mariage a été un grand moment. Je lui ai promis une robe à la limite de l’indécence. Il a exigé que toutes les phases de mon habillage soient photographiées par notre ami Jacques, son témoin. Il m’a coupé le souffle quand il a bien précisé « Toutes ». Il n’a pas osé en dire plus. Les dés étaient jetés dans la logique du candaulisme, offrir sa femme à son meilleur ami. Et avec Jacques, j’étais complètement d’accord.

Quand je suis revenue de chez le coiffeur, mon voile était déjà fixé dans ma chevelure. Assez court, il me descendait jusqu’aux fesses. Dans la chambre où je devais m’habiller, Jacques muni de son appareil m’attendait avec Sophie, ma meilleure amie, mon habilleuse et mon témoin. Tous deux plutôt crispés. Toute la panoplie était sur le lit, les bas blancs autofixants, le petit slip transparent, la robe, le strict minimum de soutien-gorge pour faire pigeonner les seins, la jarretière, les chaussures… Sophie ne savait trop comment se comporter ; lui, emprunté, m’a dit :

— Bon, je vais me retourner, je commencerai à photographier quand tu auras passé ta lingerie.

Je me suis récriée :

— Tu n’y penses pas ! Alain attend de toi des photos dans toutes les phases de l’habillage, de ma nudité absolue jusqu’à l’apothéose de la robe. Dépêchons-nous, nous n’avons pas beaucoup de temps…

Surtout, avoir le courage d’aller au bout de notre projet ! Surtout, ne pas penser ! Je n’avais déjà plus mon slip ! J’étais déjà nue ! Je lui ai crié :

— Alors, qu’est-ce que tu attends ?

Déstabilisé, il s’est mis à me shooter. Sophie m’a tendu le slip. En plein stress, j’ai déclaré :

— Non, non, je vais commencer par les bas…

Mon cœur battait la chamade. Affolée par mon audace, je me suis assise sur le lit. Jacques, posté devant moi, continuait à shooter. Je ne faisais rien pour dissimuler ma chatte. J’en rajoutais même pour qu’il voie bien la faille surmontée de son plumet flamboyant dans la complète nudité de mon entrecuisse. Je croisais, décroisais les jambes, les allongeais devant moi pour tendre les bas. Mon stress avait disparu. Finalement, c’était tout simple de s’exhiber comme une star du X… d’autant plus excitée de le faire devant Jacques. J’étais certaine qu’Alain apprécierait mon initiative : sa future femme nue, scandaleuse, devant son meilleur ami… Enfin, j’en étais presque certaine… Avant de me relever, les jambes repliées, j’ai basculé mes genoux vers l’extérieur pour m’ouvrir en grand… offrant ma fente et mon anus à l’objectif. J’ai patouillé dans ma vulve pour faire saillir les petites lèvres entre les grandes nymphes béantes. Puis je me suis appuyée sur les bras, tendant les seins vers l’objectif. J’ai murmuré :

— Sophie, arrange-moi le voile… et toi, Jacques applique-toi bien. Celle-là, je la veux parfaite…

Il jouait au professionnel, à l’indifférent. Mais je voyais bien qu’il bandait dans son pantalon. Un de ses vœux les plus chers se réalisait : me voir nue, indécente totale. Je pensais à Alain qui devait bander de nous savoir dans la même chambre. Imaginait-il que j’irais si loin ? Exaltée d’être aussi ouverte, aussi salope devant Jacques, savourant sa frustration de ne pouvoir me baiser, fondant d’amour pour Alain, et son fantasme me permettant de vivre de tels instants... je commençais à mouiller…

Je tenais la pose. Jacques commandait un autre port de tête, un autre regard. Et il shootait. Le zoom s’activait…

Debout, j’ai passé la jarretière. Innocemment, je lui ai demandé à quelle hauteur je devais la placer. Il a bafouillé une réponse inaudible. Sophie est intervenue :

— Alain m’a dit : « Le plus haut possible ! » Tiens, je la mets. Maintenant, tu devrais passer ton slip, si tu continues, je crois que Jacques va faire un infarctus.

Ma robe s’accrochait à mes seins, découvrant mes épaules et le haut de ma poitrine. Mes cheveux cuivre tombaient en une cascade de boucles sur ma peau nacrée. Le pétillement de mes yeux verts et les promesses de ma bouche pulpeuse fardée d’un rouge lumineux contredisaient l’ovale de mon visage de madone.

Pour gagner la jarretière, Jacques a dépensé une fortune. Montée sur une table, j’ai relevé lentement mon cotillon, ses mains suivaient le mouvement. Je me suis troussée jusqu’au ventre pour que la jarretière apparaisse. J’exhibais mes cuisses barrées par les jarretelles, les sillons des aines, la faille de mon sexe sous la transparence du minislip. Pour lui permettre de faire glisser son trophée, j’ai levé haut la jambe dévoilant mon entrecuisse aux chairs laiteuses et le dessous de l’arrondi de mes fesses libérées du chiffon de dentelle enfoui dans les profondeurs du sillon. Enfin, j’ai laissé retomber ma robe.

Je me suis retrouvée dans les bras d’Alain pour lancer le bal. Ses yeux pétillaient de bonheur. Il m’a longuement dévoré la bouche sous les applaudissements des convives.

Plus tard, nous avons pu nous isoler un instant sur un balcon. Il brûlait de me parler :

— Tu es merveilleuse ! Dis, c’est Jacques qui a voulu te photographier aussi… aussi nue ?

J’ai rougi. Quelle réponse espérait-il ? Après tout, pourquoi cacher mon envie de m’exhiber ?

— Non, c’est moi. Tu m’as bien dit « toutes les phases de l’habillage » ! Je t’ai obéi. Tu penses bien que même s’il l’espérait, jamais Jacques ne m’aurait demandé cela. Je l’ai fait pour toi. Ai-je bien répondu à ton attente ?

Doucement, avec un petit sourire embarrassé, d’une voix rauque, il m’a répondu :

— Tu étais plus que nue… Il a pu aller jusqu’au plus profond de ton intimité… Comme il a dû bander…

Lui aussi bandait dur contre moi. J’ai murmuré :

— Ce soir, c’est toi le roi Candaule ?

— Je t’en prie, ne dis pas ça… Pour les photos, tu es allée au-delà de mes attentes. Dans mes rêves les plus fous, je n’en espérais pas tant.

— Dis, tu ne vas pas toutes les montrer ? Il y en a quelques-unes qui doivent être particulièrement hard…

Il m’a tendu une tablette. Je m’y attendais, mais les clichés mettant en scène mon intimité m’ont secouée. Je ne pensais pas qu’ils puissent être aussi scandaleux. Particulièrement, la pose sur le lit, mon visage serein encadré par le voile, mon regard interrogateur, mes seins tendus, toutes les chairs blanches et fragiles de mon entrecuisse et, au milieu, la crevasse fabuleuse de ma chatte aux petites lèvres entrebâillées luisantes d’humidité, mon clito pointant son nez, et plus bas, sous le périnée, mon anus niché au fond de son puits mystérieux. Une photo terriblement érotique, pour ne pas dire pornographique… Et que dire du gros plan des profondeurs de ma vulve !

Tout en me caressant les lèvres, Alain a murmuré :

— Tu ne crois pas qu’il mérite un petit cadeau ?

On est venus nous chercher. Alain a empoché la tablette, et la fête a continué.

Plus tard, juste avant de partir en voyage de noces, Sophie m’a accompagnée au vestiaire pour m’aider à enlever la robe de mariée. J’étais nue quand Jacques est entré pour récupérer ses appareils. Troublée d’être à nouveau nue devant lui, j’ai murmuré :

— J’ai vu les photos. Elles sont… Tu mérites…

Tout bas, il a gémi :

— Ta bouche…

Je suis tombée à genoux devant lui. Avec frénésie, j’ai sorti de son pantalon sa grosse queue tendue à mort. Je l’ai embouchée. Je l’ai gardée en moi quand il a éjaculé. J’ai savouré son sperme comme une friandise.

Quand je suis entrée dans la voiture, Alain était tout bizarre. Il m’a tendu son portable où s’affichait une photo de moi à genoux, nue, rien que mon voile, ma bouche distendue par le phallus de Jacques sortant de son pantalon. Un beau cliché, mais si obscène, une putain dans ses fonctions. Un message l’accompagnait : « Je crois bien que tu attends cette photo. J’espère qu’elle enchantera votre voyage ! Bises à tous les deux. Sophie » Je ne m’étais même pas rendu compte qu’elle nous photographiait. Nous étions au moment de vérité. Avait-il la force morale de supporter la réalisation de son fantasme ? D’une voix oppressée, il a balbutié :

— Tu as bien fait de le sucer. Il a bien mérité le cadeau de ta bouche… Et notre cadeau de retour, ce sera toi… si tu veux…

En lui caressant doucement la joue, j’ai répondu simplement :

— Je t’aime…

Des larmes plein les yeux, il regardait ma bouche. Craintif, il a doucement posé ses lèvres sur les miennes, puis brutalement, il a ravagé ma bouche comme pour y chercher quelque chose…

Un mâle pour un bien

Clarissa Rivière

Mathieu rentre en avance, il se sent tout guilleret, c’est tout juste s’il n’esquisse pas des pas de danse sur le trottoir. Il ne peut s’empêcher de sourire de la surprise qu’il va lui faire. Pour une fois, il sort tôt du travail ! Elle se plaint toujours de l’attendre des heures, de souffrir de la faim, de rater le début des films… Ce soir, il sera là pour elle, il se montrera aux petits soins. Certes, il n’a pas un bouquet à la main, il est pressé, il n’a pas le temps de s’arrêter chez un fleuriste ; et puis il a toujours trouvé qu’un homme avec des fleurs avait l’air un peu con… Mais le cœur y est, il se promet de faire la cuisine, de choisir un film romantique. Ils s’amolliront de tendresse mièvre, blottis l’un contre l’autre sur le canapé, il lui massera les jambes, et peut-être n’iront-ils pas jusqu’au bout du film…

Il ne s’est pas assez occupé d’elle ces derniers temps, il s’en rend compte, trop stressé par mille dossiers urgents, ses clients, ses collaborateurs le harcelant sans fin. Il arrivait complètement cramé à la maison, tout juste capable d’avaler les bons petits plats de sa chérie devant BFM, sans desserrer les dents. Elle s’est montrée d’une telle patience… Jamais une parole amère, jamais un reproche, il n’a eu que du soutien de sa part, des mots doux et des plats chauds. Elle doit attendre que l’orage passe, ce n’est pas la première fois qu’il lui fait le coup ! Son cœur fond complètement. Vingt-cinq ans de mariage déjà, et à peine quelques nuages dans un ciel toujours bleu ! Il va se rattraper, il prend conscience de la perle qui le chouchoute à la maison, il ne veut pas la perdre… Ses collègues sont tous divorcés et aigris, ils jouent les libérés, délivrés, genre c’est la fête du slip à nouveau, mais se traînent dans des boîtes où ils sont plus vieux que tout le monde. Alors qu’eux, avec Isabelle, ils s’aiment comme au premier jour ! Bon, façon de parler, mais ils s’aiment, c’est sûr.

Enfin chez lui, jamais le trajet ne lui a paru aussi long ! Mais à peine la porte d’entrée franchie, Mathieu pressent quelque chose d’inhabituel. Normalement, sa chérie aurait dû courir vers lui, son ouïe aiguisée à l’affût du bruit de la porte qui claque, suivi du pas lourd de l’homme fatigué. Un peu déçu, il accroche son manteau, s’avance dans le salon. Personne. Par contre, des voix proviennent de la chambre, des rires. Son sang ne fait qu’un tour, Mathieu se rue dans le couloir. Il s’arrête net sur le seuil, saisi, le cœur transpercé d’un coup de poignard, la colère envahit ses pensées. Son épouse est nue, offerte, gloussant sous les caresses d’un homme.

Mathieu chancelle, le sol se dérobe sous ses pieds, la souffrance s’abat sur lui, brutale. Étrangement, son sexe vit la chose différemment, en toute autonomie. Ignorant l’affront, il durcit aussitôt. Mathieu se sent excité comme jamais.

Isabelle pousse un cri, elle ramène le drap sous son menton, en un geste de pudeur inutile. L’amant reste les bras ballants, affichant une formidable érection, qui faiblit néanmoins.

— Poursuivez, ne vous arrêtez pas pour moi, fait Mathieu d’une voix blanche.

— Chéri, je t’en prie, je vais tout t’expliquer…

Isa est sur le point de pleurer, son ton suppliant exaspère Mathieu.

— Continuez, je vous le demande…

Elle semble paralysée, mais l’amant ne se démonte pas. Sans hésiter, il repousse le drap, écarte les cuisses d’Isabelle, et s’enfonce en elle directement. Puisque le mari a l’air d’accord, il va lui montrer comment on baise quand on a moins de trente ans. Excité d’avoir un public, il donne le meilleur de lui-même. Il retourne Isabelle, saisit ses hanches, la prend vigoureusement par-derrière.

Mathieu s’assoit sur la chaise en face du lit, il dégage son sexe de son pantalon, et entreprend de se caresser.

— Isa, il te baise bien, j’espère ? Tu aimes ? Regarde-moi !

Son épouse lève les yeux vers lui, à regret. Elle s’efforce de soutenir son regard, elle a du mal, c’est évident, et Mathieu se repaît de son embarras. Il peut lire dans les yeux de sa femme son désir, son excitation, sa honte aussi… C’en est trop pour lui, il jouit dans ses mains, sans la quitter ses yeux.

En entendant le râle du mari, l’amant comprend que la fin de la récré vient de sonner. Il accélère ses coups de reins, et jouit à grand bruit, les doigts profondément enfoncés dans les fesses rebondies. Putain, elle est bonne encore malgré ses cinquante ans bien tapés ! Il a bien fait de lui offrir un café.

Il ne s’attarde pas à faire la causette, il va laisser les amoureux entre eux, les psychodrames, c’est pas trop son truc. Le temps de sauter dans son jean, d’enfiler ses baskets, il est déjà dehors.

Dès que le malotru a déguerpi, la queue enfin basse, Mathieu se jette sur sa femme, dur à nouveau malgré la jouissance, bouleversé par ce qu’il a vu. Il souffre le martyre, son cœur est serré dans un étau, brisé, mais il se sent toujours excité comme jamais. C’est simple, il ne débande plus, il vient d’éjaculer et se dresse déjà vers le ciel comme un adolescent. Il prend Isabelle dans ses bras, la recouche sur leur lit. Faisant l’impasse sur les préliminaires, il la pénètre sans attendre, l’aime, comme à leurs débuts. Il a vingt ans à nouveau.

Mathieu s’autorise un moment de tendresse, il accueille sa femme dans ses bras, la caresse, apaise ses larmes, des larmes de soulagement ou de culpabilité, il ne saurait le dire.

— Ne t’inquiète pas, ça ne changera rien entre nous, je t’ai trop négligée ces derniers temps avec mes horaires de fou, je comprends, ne pleure plus, c’est oublié…

Cela change tout au contraire, et les jours qui suivent, Mathieu ne cesse d’y penser, des images lancinantes l’envahissent sans cesse. Cet homme prenant son épouse, son sexe s’enfonçant dans le sien, fort, la façon dont il a pris son plaisir, ne la ménageant pas… Lui, il lui a toujours fait l’amour avec douceur, romantisme. Quel idiot, Isa rêvait d’être baisée ardemment, défoncée… Depuis combien de temps est-elle devenue une étrangère ?

Son désir pour sa femme est fouetté, tous les soirs ou presque, il l’aime avec fièvre, obsédé par la vision de ce mec musclé la possédant sous ses yeux. Il remue des idées de vengeance aussi, qu’elle éprouve la même chose, cette souffrance atroce, le désespoir d’être trompé, le cœur qui s’enflamme, mais le désir réveillé, plus fort que jamais, impérieux, l’excitation qui prend aux tripes. Il faut qu’elle ressente ça dans son cœur, dans son corps, la puissance de l’humiliation, la trahison de l’amour, et cette espèce d’élan masochiste, pervers, qui réveillerait le désir d’un mort. Il veut l’embarquer dans sa folie, il doit trouver une amante… Mais ce n’est pas évident quand on travaille autant. Il n’a pas vraiment le temps de draguer, de traîner dans les bars, les boîtes. Et puis, c’est mieux d’impliquer sa femme tout de suite, il pourra voir sa réaction, annuler le projet si besoin, il n’est pas un tortionnaire. Tout ça, c’est pour leur couple, pimenter un peu leurs ébats. Un peu beaucoup, il le reconnaît… Il ne s’agit pas de regarder un film pornographique lovés l’un contre l’autre sur le canapé, mais d’en vivre un en live ! Le plus simple, c’est de rechercher une jeune escort, elles sont légion maintenant à arrondir leurs fins de mois ainsi, éternelles étudiantes, call-girls professionnelles ; les reportages ne manquent pas pour parler de ce nouveau fait de société.

Ils parcourent des dizaines d’annonces, il y en a tellement, tant de jeunes filles plus belles les unes que les autres, sophistiquées, maquillées, photoshopées malgré leur petite vingtaine. On dirait qu’elles posent pour des publicités de parfums, Mathieu n’en trouve aucune à son goût… Où est passée la fraîcheur de la jeunesse ? Avec leurs strings en dentelles, leurs seins déjà refaits, elles ressemblent à des prostituées, ce qu’elles sont d’ailleurs plus ou moins, après tout. Il s’attendait à voir des jeunes filles au look étudiante, sans les couettes quand même, mais mises simplement, s’affichant avec naturel. La jeunesse n’a pas besoin d’artifices.

Enfin il déniche la jeune fille de ses rêves ! Léa… Isabelle approuve d’un signe de tête, réticente. Elle aura l’air d’avoir cent ans auprès de cette lolita, mais c’est la seule sur laquelle ils s’accordent. Déjà elle est brune, Mathieu frisait l’overdose des fausses blondes. Sa peau hâlée plaît à Isabelle qui se désespère de son teint pâle, presque jaune les mauvais jours. Léa est peut-être moins belle que les autres, plus joufflue, rondelette juste là où il faut, mais son regard espiègle contraste avec les regards vides de ses collègues. Et puis elle sourit franchement, les autres ont l’air crispées depuis des heures dans la même mimique. Elle a un charme fou, cette petite qui vient du sud ! Mathieu se réjouit, pour rien au monde, il n’aurait voulu d’une beauté glaçante.

Léa s’est inscrite un soir sur ce site d’escort-girls. Après tout, pourquoi pas, elle aime faire l’amour, s’amuser, alors autant joindre l’utile à l’agréable ! Dieu sait qu’elle a besoin d’argent, la vie d’étudiante coûte cher, fringues, sorties, maquillage, bouquins… Ce n’est pas avec ses soirées baby-sitting qu’elle va s’en sortir, et elle en a assez de s’ennuyer tous les dimanches chez ses parents, histoire de leur extorquer quelques billets en faisant vibrer la fibre parentale. Elle a vingt ans, elle est majeure, elle doit s’assumer. Bon, papa-maman vont continuer de payer sa chambre de bonne, sa mutuelle, son inscription à la fac… mais pour tout le reste, merde, elle devrait pouvoir se débrouiller ! Travailler chez MacDo, sentir la frite tous les soirs, non merci… Par contre, enfiler sa plus jolie robe sexy, se rendre chez un bourgeois, dans son appartement cossu, poser ses petites fesses dans un canapé moelleux en sirotant un excellent champagne, tout en échangeant des propos élevés sur l’actualité… Voilà qui est plus tentant ! Certes, il faudra bien ouvrir les cuisses à un moment ou à un autre, mais Léa sélectionnera ses clients avec soin avant de s’engager, elle ne prendra que les plus beaux. Il ne s’agit pas non plus de faire de l’abattage !

C’est donc sans états d’âme, et avec même une certaine jubilation, que Léa boucle sa fiche ce soir-là et envoie sa bouteille à la mer sur le site. Elle attend, longtemps. Elle pensait recevoir des mails en rafales, comme sur les sites de rencontres classiques, mais rien. Elle ne réalise pas encore qu’elle vient de rejoindre des myriades de jeunes filles pleines d’espoir, et qu’un peu de patience s’impose.

Elle ne reçoit un message que deux jours plus tard.

« Bonjour, vous avez un sourire craquant ! Puis-je faire appel à vos services un samedi soir ? Notre recherche est un peu particulière, ma femme nous regarderait… dans l’attente, etc. » On croirait qu’il écrit aux impôts ! Léa étouffe des rires entre ses mains, ça doit être sa première fois à lui aussi. Quand même, sous le regard de l’épouse !

Léa retrouve son sérieux, elle n’imaginait pas tomber si vite sur des tordus. Elle pensait échanger avec des hommes divorcés, en voyages d’affaires, seuls le temps des vacances scolaires, bobonne expédiée en Bretagne avec les enfants… Mais baiser monsieur sous le regard de madame, drôle de perversion ! Elle garde son sang-froid et son professionnalisme.

« En présence de votre épouse, les tarifs sont plus élevés, car il ne s’agit pas d’une demande conventionnelle, vous en conviendrez. » Elle aussi elle sait écrire aux impôts !

Quelques mails plus tard, ils se sont mis d’accord.

Des candaulistes. Mais là, c’est la femme qui se rince l’œil. C’est plutôt rare dans ce sens, d’après ce qu’elle a pu lire sur le Net, ce sont surtout les maris qui offrent leurs épouses et matent en s’astiquant. Après tout, pourquoi pas, ça pourrait même être excitant !

Mathieu et Isabelle ont tout préparé : de la lumière tamisée, de la musique douce, des bougies parfumées… Ils n’en font pas autant quand les belles-mères s’invitent, et pourtant, elles ont la dent dure et ne leur passent rien. Ils pardonnent tout à leur vieillesse, mieux vaut une vieille acariâtre que geignarde. Ils se réjouissent d’attendre une jeune personne, cette fois. Mathieu stresse un peu, même s’il s’efforce de le cacher, se montrera-t-il à la hauteur ? Réussira-t-il à bander ? Peu importe le reste, au fond. Isabelle se demande si elle va supporter de voir son mari en aimer une autre ou si elle va pleurer, crier, la frapper, tenter de les séparer… Peut-être aura-t-elle envie de les rejoindre au contraire, caresser le jeune corps qu’ils s’offrent en apéritif… Elle se sent sur des charbons ardents et vide une coupe de champagne pour se donner du courage.

Isabelle s’est installée sur la chaise en face du lit, celle qu’occupait Mathieu une dizaine de jours plus tôt, quand il les avait surpris. Léa est étendue sur le dos, son corps brille faiblement à la lueur des bougies. Penché au-dessus d’elle, Mathieu bombe le torse. Comme il semble âgé par effet de contraste ! Sa peau forme des plis, des bourrelets, son visage ridé grimace plus qu’il ne sourit. La jeune fille lui offre son corps lisse, sa peau bien tendue, ses seins rebondis, ses joues d’enfant. Elle garde la bouche entrouverte en une moue adorable qui la rajeunit encore. Isabelle voudrait fermer cette bouche, maquiller ce visage, qu’elle prenne quelques années, tant la vision de cette adolescente dans les bras de son mari lui est pénible. Elle sait bien que Léa a vingt ans, mais allongée nue, privée de ses artifices féminins, elle semble n’en avoir que quinze.

Isabelle se lève, s’approche, s’enivrant de la souffrance de la jalousie mêlée d’excitation. Son homme effleure au ralenti la jolie jeune fille, Isabelle ressent chacune de ses caresses, comme si une lame effilée parcourait lentement sa peau, son cœur, la meurtrissant sans cesser de l’exciter. Tel le taureau blessé par des banderilles lors d’une corrida, la douleur l’aiguillonne, le désir l’aveugle, elle voit rouge, ne se maîtrise qu’à grand-peine. Elle voudrait se jeter sur eux, écarter cette petite femelle qui se complaît sous les caresses de son mari. C’est elle qui devrait être à sa place, vénérée, adorée, du bout des doigts, de la langue, manipulée comme une porcelaine précieuse, rare… Au lieu de ça, elle est cantonnée au rôle de voyeuse et doit ravaler sa fierté.

C’est plus fort qu’elle, Isabelle grimpe sur le lit, ignorant le regard furieux de son époux. Elle s’installe à genoux à côté de la jeune fille, tout près. Elle veut scruter ses réactions sur son visage, lire la montée du plaisir sur ses traits. Quitte à se lancer dans cette expérience, autant y aller à fond, elle ne sait pas si elle aura la force de recommencer. Ce soir, c’est sa seule chance d’explorer ses ressentis. Elle veut voir son homme parcourir ce corps lisse et frais de baisers, elle veut le regarder la lécher avec application, longtemps. Elle caressera les longs cheveux noirs, les tirera un peu peut-être, pour mêler les sensations de plaisir et de douleur, retarder l’orgasme. Elle promènera ses doigts sur les joues de sa rivale, sa poitrine, son cou, s’amusera de la distraire de son plaisir, lui donnera des frissons.

— Fais-la jouir, c’est trop joli, un orgasme de jeune fille, c’est touchant, l’innocence saccagée, émouvant…

En réalité, la jeune fille n’est sûrement plus innocente depuis longtemps, Isabelle s’en doute bien, puisqu’ils l’ont recrutée sur un site d’escorts, mais rien sur son visage n’indique ses excès. Isabelle peut jouer avec son fantasme, celui de la virginité piétinée, de la pureté gâchée, par un homme qui pourrait être son grand-père, son père au moins, sous ses yeux, elle qui a dépassé pour toujours la candeur de la jeunesse. Isabelle se retient de se masturber. Elle brûle de désir comme jamais, malgré son cœur meurtri.

Mathieu lèche doucement Léa, comme il sait si bien le faire. La jeune fille s’est immobilisée, elle a cessé de gigoter dans tous les sens, elle s’abandonne, se laisse faire, elle a oublié l’épouse et ses agaceries pour se concentrer sur sa jouissance imminente.

Isabelle voudrait que Mathieu aille plus loin, elle a envie de voir le long membre fin tant aimé pénétrer les douces lèvres lisses de la jeune escort, un coquillage nacré qui luit de salive et de cyprine.

— Baise-la !

Mathieu sursaute, Isa n’est pas censée intervenir. Mieux vaut obtempérer, Dieu sait de quoi elle est capable, il connaît la force des émotions qu’elle éprouve. Il regrette, il aurait voulu la lécher encore, boire le lait de la petite chatte jusqu’à la faire gémir de plaisir. Peut-être que ce serait trop pour son épouse, finalement, l’orgasme d’une autre, elle a changé d’avis, elle ne veut plus que la petite jouisse… La prochaine fois peut-être. Il devine qu’Isabelle peut aller plus loin, elle n’est pas restée insensible au spectacle. Depuis qu’elle s’est approchée, il voit bien ses joues rouges, son front moite, il entend ses soupirs de désir.

— Prends-la, insiste-t-elle d’une voix sourde.

Mathieu n’a plus le choix. Il se redresse de toute sa haute taille, beau encore à l’approche de ses soixante ans, le ventre ferme recouvert de poils bruns, quand toute sa chevelure est devenue argentée. Seul son visage atteste vraiment son âge avec ses rides au coin des yeux, sur les joues, qui le rendent sévère même s’il sourit.

Isabelle soupire, où est passée leur jeunesse ! Elle est à peine plus jeune que lui, elle n’a rien à lui envier du côté des rides ; la paresse l’éloigne des salles de sport, elle n’a plus qu’un corps flasque à lui proposer. Il faut donc lui offrir d’autres corps, bien fermes, eux, par contre.

Elle le voit enfin empoigner son pénis déjà dur, dressé, la petite n’aura même pas besoin de le sucer… Son cœur se serre. Il y a longtemps qu’elle n’a pas été désirée ainsi, elle connaît surtout son sexe mou, lassé d’elle, qu’elle doit sucer des heures avant d’être pénétrée quelques instants, une étreinte décevante, car son érection retombe aussitôt. Il se répand alors en excuses, il semble si contrit qu’elle renonce à exprimer sa frustration, se contentant, comme toutes les épouses du monde d’un « c’est rien, ne t’inquiète pas, ça arrive… ». Personne n’est dupe, il camoufle sa honte, elle tait son amertume. Mais tout est en train d’être chamboulé, depuis qu’il l’a vue avec son amant, il s’est toujours montré au garde-à-vous ! Et ce soir, son érection est particulièrement magnifique.

Mais la petite n’en a cure, ignorant les injonctions de l’épouse, elle accomplit sa partition, parcourt toute la carte du tendre de l’escort, voulant bien faire pour sa première fois. Elle se relève, elle aussi, s’agenouille, se penche vers le phallus victorieux, et le prend délicatement entre ses lèvres, avant de l’engloutir d’une seule bouchée.

Mathieu ferme les yeux, se force à respirer posément. Rien ne vaut une pro pour les pipes ! Les autres le font toujours du bout des lèvres, il devine leur réticence, leur léger dégoût, elles le vivent comme un passage obligé, car il les a bien léchées. Elles le font trop doucement, n’enfournent que le bout, à croire qu’elles ont peur d’écarter la bouche. Cette jeune fille-là n’en a cure, elle l’accueille pleinement, laisse son membre étirer démesurément sa bouche pour le gober tout entier.

— Baise-la à la fin !

Mathieu perçoit la colère de sa femme, sa souffrance aussi, il n’a pas le cœur de la torturer plus longtemps. Voir cette toute jeune fille lui procurer la fellation qu’elle lui refuse depuis toujours doit sûrement la perturber.

Il repousse la tête de Léa, enfile un préservatif avec adresse, au point qu’Isabelle se dit qu’il n’en est pas à sa première incartade. Elle non plus, d’ailleurs, pourquoi exiger de lui une fidélité qu’elle ne lui offre plus. Elle ne veut plus y penser, elle se concentre sur la jeune fille.

Léa est intégralement épilée, cela renforce encore sa jeunesse. Isabelle voit tout avec une précision chirurgicale, les doigts de son mari qui fouillent le joli sexe nu, le froissent, le préparent, le long pénis qui bute contre les lèvres closes, se frotte, pousse, finit par les écarter, dilater l’ouverture où il s’engouffre jusqu’à la garde. Ils y sont. Mathieu s’immobilise avant de commencer à bouger lentement, chacune de ses mains emprisonnant un sein, le malaxant. Il est tellement excité, il accélère le rythme malgré lui, les yeux rivés à ceux de Léa. Il lui semble qu’elle lui sourit, l’encourage.

Isabelle a fermé les yeux. Les voir fusionner, se presser l’un contre l’autre, en un emmêlement de jambes, de mains, de langues, est au-delà de ses forces.

— Prends-la par-derrière !

Son ordre fouette le désir de Mathieu, il se retire, retourne la jeune fille, reprenant ses va-et-vient de façon plus mécanique. Léa n’est plus qu’un objet sexuel destiné à les exciter, une sorte d’intermédiaire, elle n’a plus d’existence propre, d’identité. Elle est effacée, l’épouse a repris de la substance, s’est mise à grandir, au point de tout envahir. Léa a aimé faire l’amour avec ce vieux en le regardant droit dans les yeux, elle l’a senti s’adoucir, c’était touchant. Mais à présent, tout redevient « normal », après tout, elle n’est qu’une escort, à quoi s’attendait-elle. Elle est baisée sauvagement, sans tendresse. Il ne pense plus à elle, seule sa femme compte.

Léa ne se trompe pas, Mathieu l’a oubliée, il n’a d’yeux que pour Isabelle. Il s’agrippe aux hanches de Léa, et se noie dans le regard de son épouse, un regard intense, de défi, empli de désir et de détresse aussi. Il sent l’amour envahir son cœur, il murmure « je t’aime, je t’aime, mon amour, ma chérie… », les mots meurent sur ses lèvres, il jouit avec force râles, en regardant toujours Isabelle droit dans les yeux.

Il remercie la petite d’une tape sur les fesses, les câlins d’après l’amour sont pour son épouse. Il veut prendre Isa dans ses bras, la consoler, la rassurer, c’est elle qu’il aime. Ce qui vient de se passer ne compte pas, c’est juste pour s’exciter, comme regarder un film X, mais en vrai…

Léa se lève, elle vole un baiser sur la bouche de son client, c’était pas si mal, elle a même failli jouir quand il l’a léchée, ce doit être suffisamment rare pour être souligné. Après un clin d’œil provocateur vers l’épouse qui serre les poings, elle se rhabille, un strip-tease au ralenti, pour capter une dernière fois le regard de l’homme… Elle sourit, son sexe se redresse déjà, papi est en forme ! Elle s’approche et le reprend dans sa bouche. Mathieu tente un geste d’esquive.

— C’est cadeau, t’inquiète !

Léa se remet aussitôt à le sucer avec enthousiasme, jouissant de l’irritation de l’épouse, mais le temps passe, elle est restée trop longtemps avec ce client, goûtant la lenteur de ses caresses au début. Elle a accepté un autre rendez-vous en suivant, elle va devoir courir. Elle fait signe à Isabelle de venir s’agenouiller près d’elle, et l’invite en silence à la remplacer.

Mathieu garde les yeux fermés, mais il a deviné le changement, il est serré moins fermement, sucé doucement, moins bien. Il va jouer le jeu, faire celui qui ne se rend compte de rien. Il saisit la tête de son épouse et l’encourage.

— Bien, mon petit, plus fort, plus vite, là, c’est mieux !

Isabelle sait bien qu’il n’est pas dupe, c’est égal, elle entre dans le jeu elle aussi, s’applique à le redresser pleinement, espérant être prise à son tour. Mathieu ouvre les yeux.

— Regarde-moi, ma chérie ! Tu vas bien ? Tu as aimé ? Laisse-moi vérifier…

Ses doigts explorent le sexe de son épouse, un sexe naturel, couvert d’un buisson touffu, poisseux de désir. Il sourit.

— Tu as envie de moi, je le sens ! Viens…

Sur les draps encore humides, il la pénètre, revoyant la bouche de Léa sur son sexe, ses jeunes seins dressés, ses grands yeux candides… Il s’interrompt, descend entre ses jambes. Il doit d’abord s’occuper du plaisir de sa partenaire, il n’ose imaginer son état de nerfs autrement.

Il lui ouvre un peu plus les cuisses, les lèvres intimes, lisse les poils follets avec patience, et pointe un bout de langue au bon endroit. Isabelle est tellement excitée, depuis des heures qu’elle est au bord de l’orgasme, elle jouit presque aussitôt avant de l’appeler en elle.

— Baise-moi !

Il l’aime longtemps, dans toutes les positions, son érection ne donne aucun signe de fatigue. Rompue, Isabelle finit par demander grâce, tant pis pour lui, il jouira plus tard, avec ses mains, en repensant à leur soirée.

Mathieu se félicite. L’expérience s’est révélée plus que convaincante ! Isabelle vibrait comme jamais, ils ont baisé comme des fous… Ils recommenceront ! Mathieu veut explorer plusieurs pistes, savoir jusqu’où leur goût pour le candaulisme peut les mener. Il sortira avec d’autres filles, le dira à l’avance à Isabelle pour qu’elle l’imagine, alors qu’elle sera en train de prendre le thé avec une amie dépressive. Ou bien il ramènera des maîtresses à la maison, il fermera la porte de la chambre, Isa n’aura que son ouïe pour deviner ce qui se passe… Il a envie d’explorer ses fantasmes, il va l’emmener en club libertin, ceux qui acceptent les hommes seuls, l’offrir à tous… Sans y penser, machinalement, il a saisi son sexe, le fait aller et venir dans sa main, excité par la vision de sa femme aux prises avec quatre ou cinq mâles.

Son plaisir jaillit, irrésistible, Isabelle récupère un peu de sperme du bout des doigts et trace des lettres imaginaires sur ses seins. Elle signe un pacte avec son mari, ils vont baiser l’un devant l’autre, avec d’autres, explorer les délices de l’adultère et les tortures de la jalousie.

— On fera venir ton amant musclé, et même plusieurs amants, autant que tu veux, je pourrai inviter Léa aussi, on les baisera en se regardant, en s’embrassant…

— Ah non, ils sont trop beaux tous les deux, ils se jetteraient l’un sur l’autre !

— Tu as raison, mon bébé, on n’aurait plus qu’à faire l’amour ensemble, l’enfer, quoi !

Il est intenable ! Isabelle le fait taire d’un baiser sur la bouche, ce serait romantique si elle n’avait empoigné son sexe en même temps. Il est un peu mou, mais elle sait comment le ranimer à présent, elle a vu un tutoriel en direct. Elle se penche, lèche l’intérieur des cuisses velues de son époux, la base de son sexe, gobe ses testicules, avant de remonter le long du membre, et l’avaler tout entier, longuement, lui offrant la fellation de ses rêves.

Un bon arrangement

Gina Monte-Corges

— Chéri, s’il te plaît, va ouvrir, je suis occupée !

Qui était donc cet emmerdeur qui débarquait à une heure pareille ? Nous rentrions à peine d’un petit repas en amoureux, Victor m’avait emmenée fêter un gros contrat qu’il avait signé dans la journée, et nous comptions, à présent, passer à l’épilogue de ce sympathique tête-à-tête qui devait vite tourner en corps-à-corps. Mais voilà, il suffit que vous vous mettiez en tenue de circonstance pour la parade charnelle et arrive l’heure des fâcheux. Si, en général, ils se manifestent par téléphone… ce soir, ils étaient carrément venus jusqu’à ma porte. Qui que ce soit, je comptais sur mon dévoué mari pour l’envoyer sur les roses, avant de venir butiner la mienne. Je m’observais dans la glace, malgré la quarantaine qui venait poser quelques petites retouches sur mon anatomie, je gardais un physique loin d’être désagréable. De grands yeux noirs, des lèvres rouge sang sur un teint hâlé, qui me donnait une apparence latine, brune aux courbes accortes et aux formes rondement subtiles, j’avais gardé une poitrine bien ferme, bien en phase avec mes hanches généreuses. J’avais aussi des jambes longues et musclées, des cuisses appétissantes, des fesses rebondies juste ce qu’il faut pour donner envie à n’importe quel mâle normalement constitué. Enfin, petit détail intime, je voulais garder le lien nostalgique de cette époque où le sexe ne s’épilait pas, j’avais, selon l’expression de ma meilleure amie, « la touffe en jachère ». Je mettais un point d’honneur à préserver un certain raffinement, que ce soit dans mes tenues de sortie comme dans ma lingerie intime. D’ailleurs, ce soir, je me préparais à rejoindre mon époux dans une fantaisie de dessous où le noir tenait une place exclusive : soutien-gorge seins nus, string, porte-jarretelles orné de dentelles, bas nylon, escarpins assortis. J’aurais fait bander un séminariste.

Je m’étalais, dans le cou, un extrait d’essence de Guerlain, pour pousser le chic à l’extrême, quand dans le couloir, des bruits bizarres se firent entendre, sortes de bousculades. Manifestement, Victor n’avait pas réussi à couper court à ce démarchage nocturne. J’enfilai à la hâte mon petit peignoir de satin court. J’arrivai devant la porte du living-room. Dedans, une voix, que je ne connaissais pas, résonnait avec fracas :

— Salopard ! Un contrat à vingt briques !

— Excuse-moi, Christian, mais tu connais la logique de la boîte ! répondit Victor qui semblait acculé.

Avant que je réagisse, je sentis, derrière moi, la pression d’un bras qui me précipitait en avant, c’était un homme assez large qui m’accompagna à l’intérieur du salon :

— Madame écoutait à la porte, dit ironiquement le malabar. Je me suis dit qu’il était peut-être mieux qu’elle participe.

Je me sentais idiote, dans cette tenue légère en présence de ces deux types qui avaient le projet de malmener mon mari.

— Écoute-moi bien, Victor, c’est la fois de trop… alors, on va te casser la gueule, ici, et devant ta femme !

— Non ! m’écriai-je.

Le fameux Christian semblait surpris. Il me dévisagea avec malice.

— Alors, la jolie petite dame ne supporte pas la violence ?

— Gardons notre calme, messieurs ! Je suis sûre qu’on peut s’arranger, lançai-je en une supplique désespérée.

Le collègue de mon mari resta un instant songeur, puis entama :

— Tu as de la chance d’avoir une femme aussi belle, Victor. D’abord parce que c’est extrêmement valorisant, mais aussi parce que, ce soir, ça lui donne les moyens de négocier !

— De négocier quoi ? s’exclama Victor.

— Son cul contre ta gueule ! Ça me paraît un bon deal !

— Salaud, tu ne vas pas…

— Victor ! S’il te plaît, coupai-je, quasi larmoyante. Je ne veux pas qu’ils te fassent de mal, je t’en prie, mon amour, ce n’est qu’un mauvais moment à passer !

— Qui te dit qu’il sera mauvais ? susurra Christian en s’approchant de moi.

Très habilement, il dénoua le cordon de mon peignoir, qui s’ouvrit tel un rideau de théâtre sur le spectacle affriolant de ma lingerie. Il interpella son ami :

— Mattéo, viens donc voir. En plus d’être très bien foutue, elle sait choisir ses dessous ! Bordel ! Mate-moi ces seins.

Je baissais la tête. Dans son fauteuil, Victor semblait amorphe, comme s’il s’était résigné à accepter notre pacte.

— Fais tomber le peignoir, lança Christian, péremptoire.

Je fis glisser la petite étoffe de satin au sol, elle se posa en douceur sur le parquet dans un bruissement de feuille morte. Mattéo me prit le menton à pleine main pour que je le fixe dans les yeux. Il avait un regard froid, presque effrayant. Malgré son prénom, il n’avait pas du tout le type italien. Châtain tirant sur le blond avec des yeux bleu très clair, il avait une allure slave, bel homme au demeurant. Quant à Christian, c’était le jeune cadre dynamique typique, le costard et la barbe soignés, trapu avec un faux air de voyou, un regard un peu fou. Il vint se coller derrière moi, je sentais ses doigts agiles glisser dans mon dos, se poser sur mes fesses. Le grand blond fixait mes seins avec insistance, il joua des phalanges de l’index et du majeur sur les aréoles avant de les utiliser comme des pinces autour de mes mamelons. Je clignais nerveusement de l’œil, expression latente d’un plaisir naissant. Christian me claqua la fesse, je me raidis.

— Amène-nous donc un verre, ordonna-t-il.

— Que prenez-vous ?

— Whisky… avec de la glace.

Pendant qu’ils s’installaient dans le canapé, j’allais chercher une bouteille de Oban, le seau à glace et deux verres. Je servais les deux « invités ».

— Combien de glaçons ? demandai-je.

Christian amena le seau vers lui.

— Ça, ma belle, je m’en occupe !

Il se pencha et, en l’agrippant au niveau de mes hanches, fit glisser mon string le long de mes cuisses. Il dévoila ma touffe d’ébène, je levai les jambes, résignée, pour me dégager du petit cache-sexe noir. Christian le plaqua sur son nez, huma mon odeur de femme, il semblait savourer. Je me sentais troublée.

— Oh putain ! Ça sent la bourgeoise en chaleur ! On s’imagine que tu mouilles déjà !

Il n’avait pas tort. Une sensation de plaisir s’éveillait dans mon esprit comme dans mon corps. Derrière moi, Mattéo fit glisser deux doigts le long de mes cuisses, jusque dans l’embrasure de mon entrejambe.

— En effet, elle a la chatte qui mouille !

— D’où l’attrait du glaçon, ironisa Christian, mets-toi à quatre pattes sur le canapé et présente-moi ton cul !

J’obéis, il m’ouvrit les cuisses pour dégager ma croupe, j’imaginais la corolle rose de ma vulve s’ouvrant au milieu de la forêt de poils. Dessus mon épaule, je lançai un regard perdu à mon mari. Il suivait la scène avec une attention particulière. Christian plaqua brutalement le glaçon au milieu de mon dos. Je poussai un gloussement de surprise. Il fit voyager le petit dé givré le long de mon échine, puis sur mes fesses, je le sentis ensuite glisser jusque dans mes chairs intimes. Il allait le long de mes nymphes, s’attardant sur le clitoris, puis sur l’anus, une sensation paradoxale s’emparait de moi, à la fois l’effet de quelque chose de brûlant, mais aussi de tonifiant, j’écartai davantage les jambes, le mélange étrange de l’eau froide fondante et de ma cyprine tiède coulait à l’intérieur de mes cuisses dans une alchimie de plaisir. Christian ironisait :

— Eh bien, ça fond vitesse grand V ! Avoir le feu au cul est une expression qui prend tout son sens avec toi ! Tu aimes ça ?

— Oui, murmurais-je dans un soupir lascif.

Il voyagea encore dans mon intimité, puis me posa le reste du cube glacé sur la bouche… machinalement, je le léchai. Le majeur de l’autre main continuait à cheminer le long de mon sillon rose. Face à moi, Mattéo trempa les doigts dans son whisky et les tendit vers mon visage, je les pris entre mes lèvres et les suçotai savoureusement. Son regard s’éclaira, j’avais éveillé ses sens. Il ôta sa ceinture, fit glisser son pantalon, puis son caleçon. Sa bite en érection jaillit comme un diablotin. Il fit couler dessus une goutte de scotch, puis me présenta son gland cuivré. Il s’amusa à faire voyager celui-ci sur ma lippe, comme un bâton de rouge à lèvres. Le goût tourbé du nectar écossais ne couvrait pas l’odeur fauve de sa queue. J’adorais le mélange, je me mis avec gourmandise à déguster le puissant braquemart. Je le suçai avec souplesse, puis je le léchai du sommet du gland à la base des couilles. Je me perdais dans les poils de ses délicieux abricots bien mûrs. Le doigt de Christian avait à présent délaissé ma vulve pour aller se perdre dans ma petite rondelle, son majeur me pénétrait jusqu’à la garde.

— Eh ben, mon cochon, tu dois l’enculer souvent, ta poule ! Elle a le fion bien large !

Ah, le salaud, il savait me rendre folle. Interrompant la pipe royale, je lui murmurai doucement :

— Donne-moi ta bite ! Je la veux !

— Tu vas être servie, duchesse !

Il ne fallut que quelques instants du crissement brusque de sa braguette à l’enfilage d’un bout de latex pour que je sente sa virilité se présenter sur ma fente trempée. Sa queue s’invita dans mon être, elle était épaisse, monumentale, cyclopéenne. Il m’écartelait bestialement. Je poussai un hurlement de plaisir.

— Ah putain ! C’est bon ! Tu es monté comme un ours ! Défonce-moi !

— Tu aimes, hein, ma petite cochonne ! me dit-il en intensifiant le jeu de hanches.

Je n’eus pas le temps de répondre, Mattéo m’avait rattrapée par la tignasse pour me remettre son braquemart en bouche. J’avalai, puis je crachai sur la bête, l’inondai de ma salive, le pompai frénétiquement, avant de revenir à des séances de coups de langue. J’avais les lèvres sur son gland et les yeux sur Victor, il m’observait prendre du plaisir. Intérieurement, il devait être comme un volcan. Il me sourit presque machinalement. Mattéo usait de son gourdin pour me frapper au visage, il s’amusait à me tendre le sucre d’orge et à l’écarter. Comme une carpe cherchant de l’air, je happais dans le vide pour le supplier de me rendre la friandise. Il la fit passer sur tout mon visage. Il s’amusa à faire couler de l’Oban dessus après me l’avoir remise en bouche. Je sentais le goût iodé passer de sa bite à ma langue. Christian sortit son membre colossal, le fit voyager sur mes fesses. Je gémissais :

— Je t’en prie, prends-moi encore !

— Quelle bite veux-tu sentir ? La mienne ou celle de ton connard ?

— La tienne, Christian ! Je veux ta queue !

Mattéo se mit à se branler frénétiquement, je tendais la bouche pour recevoir son sperme.

— Tu le veux ? s’amusa-t-il.

— Oui, j’ai soif de ton foutre ! Donne-le-moi !

Son mouvement s’intensifia, il se crispa, je vis le jus blanchâtre jaillir, il l’étala sur mon visage. Je sentais sa semence couler sur ma bouche, mes joues, mon menton, je léchais son dard lascivement, je le nettoyais de ce nectar de plaisir. J’étais toujours sous l’emprise de la queue de Christian, de sa levrette folle qui me faisait vaciller dans le bonheur suprême. Je hurlais de plaisir, il extirpa son mastard pour venir le poser sur mon cul.

— Oui ! J’en ai envie ! Encule-moi !

Il ne se fit pas prier, il humecta mon anus avec ma cyprine abondante. Sa bite glissa avec aisance. Je sentais ma petite rondelle s’écarteler avec souplesse. Je ne prononçais plus que de petits gémissements sourds. Je me masturbais pour jouir plus intensément encore, mon bouton de rose était dilaté comme jamais. Il savait y faire, le bougre ! Ses coups de reins étaient de plus en plus vigoureux, c’était le comble de l’extase. Je jouis dans un miaulement rauque, alors que mon partenaire se retirait, ôtait son préservatif pour se masturber sur mon sexe, il se vida les couilles sur mes poils. Je pris en main cette queue merveilleuse pour essuyer le gland sur toute ma croupe. Dans une quasi-léthargie, je restais dans le sofa, cuisses ouvertes, bouche bée, haletant de plaisir. Mes yeux s’ouvrirent sur Victor qui, dans son petit fauteuil, avait suivi toute la scène. Il me lança un sourire chargé de bienveillance. Les deux intrus étaient déjà en train de se rhabiller. Christian, en remontant sa braguette, se dressa face à Victor :

— Bon, là, on peut dire qu’on est quittes ! Ce fut un plaisir de venir me rembourser de cette façon. À lundi au bureau, cher collègue.

Ils s’en sont allés, nous sommes restés un instant interdits dans la pièce, avant que Victor parte d’un fou rire libérateur.

— Ça t’a plu, mon amour ? me demanda-t-il.

— Mieux que ce que j’avais pu imaginer ! Merci, mon cœur !

— Quel con ! Je lui pique le contrat du siècle, en échange de quoi, il vient nous offrir notre plus vieux fantasme sur un plateau. Cela dit, bien joué, Gina, car s’il n’avait pas cédé à tes charmes, j’avais bon le cassage de gueule en règle !

— Impossible, tu sais bien qu’avec moi, c’est une proposition qu’il ne pouvait pas refuser !

— J’espère que tu as gardé un peu de réserves, parce que vous m’avez excité comme il faut. Le fait qu’il vienne avec un ami, c’était vraiment la cerise sur le gâteau !

— J’avoue, au début, j’ai eu un peu peur, je n’avais jamais fait de trio. J’appréhendais, surtout avec deux mecs, mais au final, quel pied ! Merci encore, mon amour, dis-je en m’approchant pour lui faire sauter la braguette. Ils m’ont usée, mais j’ai gardé la force de sucer mon petit mari adoré !

Je branlais déjà sa jolie queue, une érection bien avancée en disait long sur son excitation pendant mes batifolages. Je lui demandai :

— Et sinon, j’aimerais bien tester ton jeune collègue, Patrice, tu sais, celui qui a de faux airs de Benoît Magimel ! Je suis certaine que c’est un putain de baiseur !

— Ça tombe bien, mon amour, il est sur une affaire en or, une grande friche immobilière, un truc pharaonique et j’avais prévu de le court-circuiter. Je pense que le mois prochain, il débarquera ici, furieux, tu pourras le soulager.

Je fis à Victor un clin d’œil complice, avant de prendre son sexe en bouche.

Sous les yeux de Jean

Jean Danel

— Lève-la plus haut.

Ce n’est pas un ordre. Jean a juste murmuré une attente, un désir. Emma, sa femme, a pris le jeu en main. Elle a imposé son propre tempo très lent. Nous nous sommes installés tous trois au salon autour d’un feu de bois et d’un vieil armagnac. Emma a été cueillie alors qu’elle revenait de la cuisine où elle était allée chercher trois petits verres. La phrase de Jean a claqué :

— Emma, ma chérie, Jean-Noël aimerait te voir nue.

Un silence lourd s’est installé dans la pièce. Emma s’est pétrifiée. Jean la regardait intensément, et j’avais bien du mal à avaler ma salive, tétanisé par cette phrase brûlante qui avait, en un instant, transformé l’atmosphère d’un dîner convivial en scène d’un érotisme vertigineux. L’un de nous trois aurait pu plaisanter ou s’emporter. Il n’en fut rien. À l’époque, je me suis dit que Jean avait préparé son coup avec sa femme. À présent, je n’en suis plus certain.

Toujours est-il qu’Emma a déposé les verres sur la table basse devant la cheminée, qu’elle a souri à Jean et qu’elle a défait deux boutons de son chemisier en se tournant vers moi.

Je ne pouvais m’empêcher de la regarder. Jean est mon ami d’enfance et j’avais bien sûr rencontré plusieurs fois son épouse – j’avais d’ailleurs été le témoin du marié cinq ans auparavant. Emma était une très belle femme, une grande brune aux longs cheveux ondulés. Si je ne l’avais vue qu’en photo, elle m’aurait fait penser à une starlette hollywoodienne que l’on croise dans toutes les comédies romantiques et que l’on oublie à peine sorti du cinéma. Mais quand on la rencontrait pour de vrai, l’impression changeait totalement. Cette femme n’était pas seulement belle, elle était fascinante. Son esprit, ses sourires, ses regards, ses mouvements occupaient toute la palette possible des expressions humaines, comme si elle avait été plus riche, plus profonde que toute autre personne. Oh bien sûr, j’appréciais aussi ses longues jambes soyeuses et ses cuisses parfaites – ses jupes étaient souvent très courtes. Elle dirigeait la com d’une grande boîte de design et se baladait la plupart du temps en tailleur chic à tomber par terre. Je n’étais pas amoureux, bien sûr. Je connais Jean depuis toujours et ces rapports-là sont sacrés. Mais chaque fois que je la rencontrais, j’existais plus intensément, comme quand, chaque année ou presque, je me rendais à Florence et passais quelques heures aux Offices devant La Naissance de Vénus. Emma et Botticelli me donnaient vie.

Étaient-ce les huîtres extraordinairement fraîches et iodées ou le menetou-salon fruité ? Je bandais comme un fou quand Emma a défait un troisième bouton, et que la dentelle de son soutien-gorge noir est apparue. Ses yeux me fixaient, mais elle ne me regardait pas vraiment. Elle semblait plongée dans son monde intérieur. Puis, toujours dans un silence pesant, elle a terminé de dégrafer son chemisier.

J’avais oublié la présence de Jean, qui ne disait de toute façon pas un mot. Était-il certain de ce que ferait sa femme ? Pour ma part, je m’abîmais dans la contemplation d’Emma. Son soutien-gorge d’un tulle très fin ne laissait pas ignorer grand-chose de sa poitrine. Ses seins lourds et ronds imposaient leur forme pleine au tissu léger et transparent. Ses mamelons sombres érigés qui déformaient les bonnets trahissaient le plaisir – ou l’appréhension – qu’elle prenait à ce lent effeuillage.

Son chemisier est tombé au sol. Emma s’est retournée. J’ai entendu Jean qui avalait une gorgée d’armagnac. J’ai fait de même pour me donner une contenance. Je n’ai pas pu tourner les yeux vers lui. J’avais trop peur de ce qu’il lirait au fond de mon regard et je voulais oublier sa présence.

Emma était debout, cambrée, dos nu que barrait l’attache de son soutien-gorge. Sa peau très pâle attirait irrésistiblement la main. Elle a alors légèrement écarté les jambes et a commencé à faire remonter sa jupe droite, noire, si sexy le long de ses cuisses. Elle portait des bas sombres autofixants et s’est arrêtée juste au-dessus de leur lisière. Elle était sublime dans cette position, aussi hiératique que tentatrice. J’ai dû bouger sur mon fauteuil tant l’état de ma queue devenait inconfortable.

C’est à ce moment-là que Jean a susurré :

— Lève-la plus haut.

Jean et moi, nous nous connaissons depuis la crèche. Mais notre relation avait toujours été dissymétrique. Jean possédait et montrait, je regardais et profitais.

À dix ans, il me faisait visiter sa chambre comme une salle de musée. J’avais le droit de ne toucher à rien, juste celui de m’extasier devant ses jouets de gosse de riche. Une fois que j’avais dit tout le bien que j’en pensais, que j’avais exprimé par des cris toute ma surprise et mon admiration, que j’avais pleuré de dépit, alors seulement, je pouvais, moi aussi, jouer et Jean me regardait faire.

À quinze ans, c’étaient ses fringues de marque, qui me faisaient envie, et dont je devais souligner la coupe et la qualité du tissu. Je pouvais alors les porter le temps d’une boum. À vingt ans, je restais béat devant sa moto que j’avais le droit de laver et d’astiquer une fois par semaine – je n’avais pas le permis.

Pourquoi me laissais-je faire ? Pourquoi étions-nous amis ? J’aimais ça : voir, envier, vivre à travers Jean ce qui serait à jamais étranger à un garçon pauvre et raté.

Cette première fois, Emma est restée vêtue de sa culotte et de son soutien-gorge. Elle s’est ainsi montrée de longues minutes. Je fixais son cul blanc que le fin dessous cachait à peine. Jean me dévisageait matant sa femme ; je sentais qu’il aurait voulu m’entendre parler de sa beauté, crier mon envie. Je me suis tu, car un simple mot aurait cassé le plaisir infini que chacun, j’en étais certain, tirait de ce moment. Mais le désir, à coup sûr, allait me faire faire des bêtises. Heureusement, sans même se retourner, Emma a annoncé qu’elle allait se coucher. Elle s’est éloignée lentement. J’étais sûr qu’elle souriait. Ses pas donnaient un mouvement chaloupé à ses fesses blanches qui m’ont laissé complètement hypnotisé. Jean ne semblait pas gêné.

— Alors, a-t-il commencé, comment tu la trouves Emma ?

J’ai bafouillé qu’elle était la plus belle femme que j’avais jamais vue, que je l’enviais beaucoup, lui, qu’il devait être un homme comblé et je suis rentré chez moi très rapidement en prétextant un mal de tête.

Ce dîner m’a laissé dans un état second. Je ne savais plus où j’en étais. Je voulais baiser cette femme, évidemment. Mais bien plus que ça, je me croyais amoureux d’elle, plein de respect et d’admiration. Ne devais-je pas la protéger de Jean qui en avait fait, ce soir-là, un simple objet ? Quelques secondes passaient et je n’étais plus sûr de rien. Ne s’agissait-il pas plutôt d’un jeu entre eux deux et n’était-ce pas moi le jouet de l’affaire ?

J’ai envoyé à Emma un SMS dans lequel je souhaitais qu’elle ait pris autant de plaisir à se montrer que moi à la regarder. J’ai remercié Jean pour cette soirée surprenante et divine, j’ai ajouté que j’espérais que nous partagerions bientôt un nouveau dîner doux.

Je reçus pour toute réponse un message énigmatique d’Emma soulignant combien Jean m’aimait.

Un mois passa sans que j’aie de nouvelles de mon ami et de sa femme. J’étais à la fois satisfait et terriblement déçu. Les choses rentraient dans l’ordre. Cette soirée très troublante n’avait été qu’un accident. Mais je pensais aussi chaque jour au corps d’Emma, à ses seins lourds et pâles dont je croyais sentir la forme et la texture dans mes paumes ouvertes. Je rêvais de la voir nue, de me montrer à elle et que nous fassions l’amour comme jamais je ne l’avais fait. Mais cela n’arriverait pas sans la présence de Jean, mon ami.

Enfin, quand je croyais ne plus jamais entendre parler de lui, Jean m’a appelé comme si nous nous étions quittés la veille. Après quelques échanges anodins, il a attaqué du ton le plus naturel :

— Tu te souviens de ton dernier dîner à la maison ? Ça te dirait de remettre ça ? Emma est très branchée.

Je restais silencieux, j’essayais de trouver quelque chose à répondre avant d’avoir l’air bête.

— On ne peut rien refuser à une jolie femme !

Je n’étais pas bien fier de moi, mais cela n’a pas troublé Jean qui m’a recommandé de ne rien apporter. Il avait toujours cette façon désagréable de me faire comprendre que nous ne jouions pas dans la même cour.

L’ambiance a été plus difficile à détendre ce soir-là. Rien n’avait été dit, mais je me doutais bien que chacun avait laissé travailler son imagination. Pour ma part, j’étais chauffé à blanc et j’avais passé cette longue semaine d’attente à me représenter le corps d’Emma nu et désirant. J’avais même dû, comme un adolescent attardé, gâcher quelques mouchoirs en papier pour refroidir mes appétits.

Emma était très belle, simple et suprêmement élégante. Elle allait pieds nus, vêtue d’une de ces robes noires faites de presque rien dont le charme étonnant tient au génie du styliste. La forme portefeuille laissait immédiatement deviner que la jeune femme ne portait rien dessous et ses seins pleins ballottaient à chacun de ses mouvements. Installés autour d’une table basse, nous avons grignoté d’exquises déclinaisons de foie gras arrosées d’un vieux sauternes. Chaque fois qu’Emma me tendait un plat ou emplissait mon verre, elle se penchait vers moi et je laissais mes yeux ravis plonger dans la large échancrure de sa robe. Je mettais beaucoup de temps à choisir, je souriais et matais sans me cacher, tandis que ses tétons fièrement érigés appelaient à l’évidence ma main, mes doigts, mes lèvres.

La conversation s’épuisait, les phrases restaient en l’air ; Emma jouait avec sa jupe qu’elle remontait doucement sur ses cuisses ; je me contorsionnais sur mon fauteuil, gêné par mon sexe qui avait pris de terribles proportions. Jean était sans doute le plus calme des trois. Il s’est levé pour s’asseoir plus loin sur une simple chaise.

— Jean-Noël, dit-il à voix basse, je voudrais te voir lécher Emma.

Tout était dit. Ce fut une libération immédiate. Je me suis mis à genoux entre les cuisses d’Emma. Elle a relevé sa robe prestement. Elle était nue, son sexe offert, ouvert déjà et brillant de désir. J’ai attaqué l’ouvrage avec délectation, commençant, mine de rien, par passer ma langue tout en haut de ses cuisses pâles, embrasser un peu trop haut, un peu à côté du temple brûlant. Emma se tendait, impatiente. J’ai posé mes mains sur ses gros seins en écartant les pans de sa robe. Le désir me faisait perdre toute concentration. J’ai saisi ses tétons entre mes doigts pour triturer et pincer les belles pointes élastiques. J’ai enfin dardé ma langue sur le clitoris de la jeune femme bien érigé au milieu de son doux coffret. Emma a poussé un cri et je me suis un peu écarté pour commencer une danse de plaisir qui tournait et retournait autour de ce point délicieusement sensible. Emma a resserré ses cuisses sur ma tête et s’est mise à ronronner. Je ne pouvais recevoir plus claire récompense. Je me gorgeais de son jus riche et léchais et suçais tout ce qui me passait sous la langue. J’ai enfin senti son pied nu qui appuyait contre ma queue rigide à travers mon pantalon. J’ai gémi de plaisir.

J’avais complètement oublié la présence de Jean. Mais il s’est rappelé à nous.

— Prends-la maintenant !

J’ai mis un peu de temps à comprendre qu’il s’adressait à moi tant j’étais occupé à autre chose. Mais Emma, plus attentive, m’a doucement repoussé. Je me suis relevé pour qu’elle puisse baisser mon pantalon et mon caleçon. Ces premiers ébats m’avaient donné une grande forme et la jeune femme semblait très satisfaite de ce qu’elle avait saisi à pleine main. J’avais, à ce moment, repris conscience du regard de Jean sur nos nudités, mais je ne voulais pas me tourner vers lui. Au bruit qu’il faisait, j’ai deviné qu’il se dévêtait à son tour. J’ai eu soudain très peur qu’il vienne nous rejoindre, mais il n’en a rien été.

Emma a gardé sa robe complètement ouverte, s’est retournée et s’est mise à quatre pattes devant moi. J’ai soulevé la jupe qui était retombée pour dévoiler son cul magnifique, blanc et ferme, large et cambré. J’ai passé mes mains sur ses fesses, les ai pétries, caressées, pincées. Je les ai écartées pour mieux voir le petit trou qui s’y cachait sur lequel j’ai déposé un respectueux baiser.

— Prends-la, a répété Jean dont la voix chevrotante m’a laissé penser qu’il n’était pas resté inactif de son côté.

Cette idée m’a troublé un instant, puis j’ai pointé ma queue face au sexe ouvert d’Emma. Je n’avais jamais été si gros, je n’avais jamais eu autant envie de faire l’amour et me suis demandé un court instant si le fait que Jean nous observe y était pour quelque chose. Puis Emma a reculé sur ma queue et s’est empalée toute seule, lentement, jusqu’à ce que mes couilles pleines et gonflées butent contre ses fesses. Nous avons tous les deux poussé un profond soupir de joie pure. Je me suis penché pour saisir ses seins dans mes paumes avides avant d’entreprendre très doucement un mouvement de va-et-vient extraordinairement délicieux.

Emma gémissait chaque fois que je m’enfonçais. Je sentais son corps vibrer sous le mien, se délecter de mon sexe, comme si j’avais été une friandise parfaite. Je fermais les yeux de ravissement en tentant de toutes mes forces de ralentir la montée du plaisir. Mon index folâtrait entre ses fesses et j’avais l’impression d’être appelé par ce petit trou dans lequel j’ai vite glissé mon doigt agile.

Un lourd gémissement sur ma gauche m’a fait rouvrir les paupières. Je me suis retrouvé irrésistiblement attiré par le regard de Jean posé sur nous. Nos yeux se sont croisés et ne se sont plus lâchés. J’ai continué à limer Emma dont je sentais la courbe des fesses claquer contre mon bassin. Mais j’étais ailleurs, dans les pupilles de Jean, face à son corps nu et bandant. Je voyais sa main enserrer sa queue et j’ai enfin compris tout à coup ce qui nous liait depuis toutes ces années. Lors de notre prochaine rencontre, Emma ne serait pas là.

Je me suis arrêté subitement et Emma a continué seule pendant quelques fractions de seconde. J’étais extrêmement troublé, mais j’ai réussi à me détacher des yeux de Jean pour reporter mon regard sur la croupe d’Emma. J’ai replongé à corps perdu dans la fièvre du coït. Emma s’est contractée autour de ma queue et j’ai joui longuement, heureux et apaisé d’avoir compris enfin ce que je faisais là.

Une semaine plus tard, Jean m’a appelé pour m’inviter à dîner.

— Emma sera chez sa mère. Ça ne te dérange pas ?

La sélection

Juliette Di Cen

Si je m’attendais à ça…

Mes doigts froissent le bristol, sur lequel sont tracées quelques lignes d’une écriture élégante.

« Cher ami,

J’ai le plaisir de vous convier au dîner des nouveaux arrivants.

Nous vous attendons avec plaisir, ce soir.»

Pas d’adresse ni de numéro de téléphone. Mon nouveau patron estime visiblement qu’une invitation vaut convocation. Aucune importance. Ça fait presque quatre mois que je suis là, et je me démène comme un dingue pour montrer l’étendue de mes compétences. Mais pour ce soir, il me manque une information cruciale.

Je lève les yeux et cherche un collègue en mesure de me renseigner. J’avise une jeune femme qui approche, les bras chargés de signataires. Secrétaire de direction, tout la désigne pour être la meilleure source d’informations sur le big boss. Entre parenthèses, je la coincerais bien entre la photocopieuse et l’armoire à fournitures. Un cul bien rond, le chignon serré et l’air pincé malgré une bouche en cœur couleur vermillon, elle a tout pour alimenter mes fantasmes.

Réceptionnant ma requête d’un œil indifférent, elle douche mes espoirs d’un ton sans appel.

— L’adresse de monsieur du Famboisie est une information confidentielle.

— C’est normal. Mais le problème, c’est ça, fais-je en lui agitant le bristol sous le nez.

— Oh, c’est vrai, j’avais oublié.

Je ne comprends pas son froncement de sourcils et réessaie mon sourire 1 000 volts. Échec total ; ça n’éclaire pas une once de son visage. Elle me toise, émet un petit reniflement dédaigneux que j’imagine dirigé contre mon costume bon marché et ma coupe récente de bourgeois propret.

Elle n’a pas idée du boulot fourni chaque matin pour donner l’impression de sortir d’une grande école. Je suis conscient d’être la caution exotique de la boîte. Malgré mon pedigree, je n’ai pas à rougir de mes origines ni des efforts consentis par ma famille pour me sortir de ma banlieue. J’ai gommé les stigmates de la cité, et bossé comme un malade pour gagner cette place au soleil.

Bref, j’attends toujours une réponse, et sens monter l’envie de la renverser sur mes genoux pour lui cingler le cul d’une fessée bien sentie. On dirait bien qu’elle me cherche…

Le regard toujours de glace, elle me scanne une nouvelle fois. Enfin, elle pointe son index en direction de mon torse, à deux doigts de faire tomber la pile de signataires de ses bras :

— Toi, tu as du potentiel. Tu devrais vite trouver ta place au sein de la boîte.

« Que veut-elle dire par là ? »

— Tu savais qu’elle fantasmait sur les grands Blacks ? me glisse Thibault, mon voisin d’open space, alors qu’elle s’éloigne d’un pas chaloupé.

— Ah ouais, fais-je, l’air inspiré, doutant que ce grand crétin ait un jour recueilli les préférences intimes de « Miss Banquise ».

Je me tourne tout de même vers lui.

— C’est sympa, le dîner du patron, pas trop guindé ?

— Non, mais carrément, mec ! Bon, c’est confidentiel, hein ? J’ai signé une clause, et tout… Enfin, tu verras.

Effectivement, dans l’après-midi, on me porte un document à signer. Tout ce que je verrai ou entendrai durant la soirée ne pourra faire l’objet de divulgation sous peine d’encourir, etc.

Plus j’avance et moins je comprends. Tous ces mystères ne sont pas faits pour me rassurer. C’est un simple dîner d’accueil ou l’intronisation dans une secte ?

Cécile revient avant la fermeture, un bout de papier au bout des doigts.

— Voici l’adresse. Ne sois pas en retard, monsieur du Famboisie n’est pas du genre à laisser de seconde chance.

Mouais. Donc, mon avenir se résume à ma ponctualité à un repas. Là, ça craint. J’espère juste qu’on ne va pas exiger de moi des trucs dégueu.

À l’heure dite, je me tiens devant le portail gigantesque. Le gardien me rend le carton que je lui ai glissé, et me souhaite bonne soirée en ouvrant à l’aide d’une commande électronique. Je me gare à côté d’un autre véhicule à petit budget, une drôle de sensation dans la bouche. Le trac, sans doute. Je connais de vue son conducteur, un jeune gars tout juste intégré à l’équipe marketing. Il vient d’arriver et patiente à côté de sa portière, me laissant le temps de stopper le moteur et descendre de voiture.

L’Audi qui me suivait s’arrête juste à côté et déverse trois nouveaux venus. Les mecs sont plutôt sympas, malgré leurs attitudes de petits bourges. Avec monsieur Clio, on fait un peu tache, mais après tout, ils sont aussi récents que nous dans la boîte.

C’est marrant car dans les yeux de chacun, je décèle la même interrogation. Sourires forcés de circonstance, nous nous serrons la main, lançons quelques blagues, et avançons d’un même pas vers le perron, où nous attend un homme en habit.

— Bonsoir messieurs, soyez les bienvenus à la résidence du Famboisie. Si vous voulez bien me suivre…

Il nous fait pénétrer dans un hall de la taille d’une gare, nous livre poliment quelques mots sur la bâtisse avant de nous inviter à passer les portes du salon de réception. J’ai alors l’impression de me retrouver dans les décors du Parrain. C’est beau, mais l’atmosphère luxueuse renforce mon malaise. Ça sent l’erreur de casting à plein nez. Un petit raclement de gorge confirme qu’au moins un autre partage ma gêne.

Les convives déjà présents nous dévisagent comme si nous étions du bétail destiné à animer la soirée. Ces hommes d’un certain âge et leurs femmes élégantes semblent se fondre dans cette atmosphère opulente. L’un d’entre eux se détache en tendant une main que nous serrons à tour de rôle. C’est notre patron. Grand, chauve, le regard intimidant, l’homme porte sa soixantaine avec classe.

— Messieurs, votre arrivée va distraire ces dames. Venez, mélangez-vous à nos actionnaires, discutez, apprenez…

Nous nous exécutons comme de bons petits soldats, attaquant les petits-fours qui circulent tout en suivant les conversations qui reprennent. Au bout de quelques minutes, je sens mon corps se détendre – « merci le champagne » – même si mon cerveau continue de tout enregistrer. J’écoute, j’analyse, j’interviens de temps en temps lorsque je me sens pertinent. En bref, je bosse mon image de premier de classe.

Soudain, un rire féminin couvre les discussions. Deux femmes entrent dans la pièce en se tenant par le bras, comme deux amies de longue date. Je reconnais Cécile, toujours équipée d’une partie de son uniforme de secrétaire. Les cheveux châtains sont toujours emprisonnés dans un chignon sévère, les talons, les lunettes et la bouche vermillon rendent le reste de sa tenue spectaculaire. Son corps tout en rondeurs est moulé dans une robe de soirée en soie noire. Des scènes de cravache et de fessée pleines de gémissements me traversent de part en part. Je réalise que dans ce fantasme, c’est moi qui suis à ses pieds. Troublant.

À son bras, une version plus âgée d’elle effleure une mèche échappée d’un carré blond pâle. Visiblement mère et fille, ces dames décident de cesser leur conciliabule pour se mêler à nous. Passant de groupe en groupe, un sourire avenant sur les lèvres, elles sourient aux plaisanteries, flattent les ego et lancent des réparties spirituelles avec une synchronisation impressionnante. J’ai l’impression de voir double. Devant le nôtre, le manège se répète, comme une pièce de théâtre qui tournerait en boucle. La mère se présente : « Georgina Ségan du Famboisie », dit-elle en nous tendant ses doigts fins.

Cécile, dont le nom de famille est bien Ségan, n’a pas besoin de le faire. Nous venons de comprendre le message. Pas touche à la fille du patron. Et en voyant la mine dépitée des autres, je ris sous cape. Apparemment, nous étions assez nombreux sur les rangs.

Plus j’observe Cécile et sa mère, plus leur duo m’intrigue. Rien n’accroche réellement leur intérêt. Elles papillonnent pour entretenir nos répliques enjouées, jouent les parfaites hôtesses, mais je remarque qu’elles ne s’impliquent dans aucune discussion, nous poussant à nous dévoiler sans rien nous offrir en retour. Il y a comme un vide derrière cette façade cordiale. Puis elles passent au groupe suivant, nous laissant un peu groggy avec un sentiment d’abandon au fond des tripes. Il faut croire que le vide émotionnel doté d’un sourire charmant occupe bien l’espace.

Placé au bout d’une table digne de Versailles, je mastique sans entrain un morceau de ma langouste. Le repas s’éternise, même si je n’ai rien à reprocher à mes hôtes. Les mets sont succulents, la conversation courtoise est restée soutenue, et le patron s’est intéressé à chacun d’entre nous.

Pourtant, je me fais grave chier.

Mes collègues, assis à proximité des maîtres de maison, semblent passer une excellente soirée. Ils gloussent comme des écolières lorsque Madame glisse des plaisanteries à voix basse, et gonflent les pectoraux lorsque c’est Monsieur qui enchaîne.

J’ai pigé ce qui se passe, et ça me met légèrement en rogne. Alors, j’accepte de tendre mon verre chaque fois qu’on me le propose. Le vin aidant, je change mon fusil d’épaule. Ce n’est pas parce que je ne suis pas dans les petits papiers du patron que je ne dois pas fantasmer sur sa fille chérie. Aussi, je passe l’heure suivante à imaginer un petit cul bien lubrifié allant et venant sur ma bite, pendant que mon voisin raconte la plus scandaleuse séance de shopping de sa femme.

Malgré l’alcool, je bande comme un âne, fixant une bouche vermillon à l’autre bout de la table, en train d’engloutir une quantité de nourriture phénoménale.

« Gourmande ! »

Plus le repas avance, plus je m’enfonce dans mon délire éthylique. Maintenant, je la vois allongée sur la table, juste sous mon nez, ouvrir les cuisses, glisser ses doigts sur sa fente, occupée à se donner du plaisir par défi en attendant que je veuille bien lui accorder ma langue. Madame est servie !

« Oh putain ! »

Je croise son regard, alors que je pourlèche ma cuillère à dessert comme un gros pervers. Pourquoi a-t-il fallu qu’elle s’arrête sur moi au moment où je sombrais dans le ridicule ? Un sourcil relevé, son éternelle expression sévère de retour, elle semble vouloir me pulvériser sur place. Cette fois, j’ai toute son attention.

« Eh merde ! »

Je sens mes joues chauffer comme celles d’un adolescent. Vite, du vin pour me remettre ! Tournant la tête pour fuir sa désapprobation, j’arrête mon geste en remarquant que son père nous observe. Ses traits ne laissent rien transparaître, mais je dessaoule d’un coup.

— Passons donc au salon pour un digestif, tonne-t-il.

« Heu, merci, mais ce sera sans moi. »

Je me suis suffisamment grillé pour ce soir. Et quand les premiers invités commencent à partir, je décide de leur emboîter le pas. Mais le patron en a décidé autrement et m’intercepte avant que je prenne officiellement congé.

— J’ai cru comprendre que vous arriviez du 93 ?

— Heu, oui, monsieur. De Saint-Denis.

— Vous vous êtes bien débrouillé, dit-il en m’entraînant à l’écart.

— Pas plus qu’un autre, monsieur. Il faut juste être plus fort que la moyenne pour saisir sa chance.

— Je connais ça.

Sa réponse convenue est surprenante. Un gars de la haute, je ne vois pas trop ce qui pourrait l’empêcher de suivre la voie royale tracée dès sa naissance.

— En revanche, vous n’êtes pas en état de conduire.

Aïe, mon lever de coude n’est vraiment pas passé inaperçu.

— Pas plus que vos collègues, d’ailleurs. Je ne voudrais pas être responsable d’un accident, bien évidemment. Aussi ai-je fait préparer des chambres.

— Merci, monsieur, mais je peux me reposer dans ma voiture.

— Allons, cette bicoque comporte plus de dix chambres. C’est décidé, vous restez.

J’ai clairement merdé, incapable de contrôler ma consommation d’alcool. Ça en dit long sur ma capacité à gérer une situation de stress. Gêné, je remercie mon hôte, vais saluer les autres et finis par suivre docilement le majordome jusqu’aux étages.

Luttant pour trouver un sommeil qui me fuit, je suis tiré de ma torpeur deux heures plus tard par un rire étouffé. Des chuchotements, puis une porte qui grince en se refermant m’informe d’une visite nocturne de la propriété. J’ai à peine le temps de ruminer que les chuchotements reprennent.

Je me lève, viens coller mon oreille contre le battant de bois. Mourant de curiosité, je tergiverse durant de longues minutes avant de trouver le courage d’assouvir ma curiosité. Sont-ils montés ou descendus ? Une fois dehors, je choisis les étages. Le silence et les couloirs sombres me découragent. Devant l’escalier, je tends l’oreille et capte enfin du mouvement au rez-de-chaussée. Pieds nus, simplement vêtu de mon caleçon, j’ai vraiment l’air d’un couillon, à raser les murs comme un espion.

Plus j’approche du lieu du crime, moins les bruits sont équivoques. Ça baise, là-dedans. Les grognements rauques couvrent à peine des gémissements plus féminins. Parfois, la voix du patron lance des encouragements : « Tu la sens bien, sa grosse queue, ma chérie ? » ou « Ramonez, mon gars, qu’elle ait le fion bien dilaté ! » Le claquement de peaux qui se heurtent et l’humidité des muqueuses me rappellent les vidéos porno que j’enchaîne dans mon micro-appartement. Et je n’ai même pas été invité à ce rite initiatique.

Cela signifie-t-il que je vais être viré ? Tant qu’à l’être, autant se rincer l’œil. L’idée même de ce qui se passe à deux pas m’excite tellement que ma queue tend le devant de mon sous-vêtement. En la rajustant, mes doigts décalottent le gland, et le frottent contre le tissu. Tant pis, je tente un coup d’œil, qui s’arrondit en découvrant la scène.

Les trois gars arrivés dans l’Audi besognent à tour de rôle notre hôtesse, pendant que notre patron, vautré dans un énorme fauteuil, trône devant sa cour en se pognant avec souplesse.

« Meeerde ! »

Madame avale une queue en émettant un petit hoquet nauséeux, mais elle tient bon. J’apprécie la performance, ma bite aussi. Celle-ci tressaute au rythme des succions baveuses. Je la sors et l’empoigne fermement pour me calmer. J’aimerais bien être à la place de l’autre, parce que Madame a l’air de savoir pomper. À défaut, lui secouer les hanches comme le fait le deuxième en levrette ne doit pas être désagréable. Le troisième attend son tour en se masturbant poliment près du visage de Madame, comme le garçon bien élevé qu’il est. Elle le chauffe de temps en temps en libérant sa langue pour une léchouille d’avertissement. Il va prendre cher, lui aussi.

Elle est belle, cette femme saillie de tous les côtés. Un corps ferme, une croupe aussi appétissante que celle de sa fille, et l’air de vraiment prendre son pied. Rien à voir avec l’hôtesse qui nous a distraits durant ce repas bon chic bon genre…

Le patron continue à exciter sa femme en demandant de temps en temps si la queue qui la ramone va la faire jouir. Il n’exige même pas qu’un de ces petits salopards lui prête allégeance en lui pompant le dard. L’ancien se l’astique tranquillement, apparemment peu pressé à se faire juter avant que le troisième ait pris place devant ou derrière sa bourgeoise décadente.

Quant à moi, je halète de plus en plus bruyamment. Un sursaut de lucidité me rappelle que je n’ai pas été convié à cette sauterie. De plus, il me semble avoir décelé un coup d’œil rapide de Madame, en direction du coin sombre où je me tiens pour les mater.

La base de mon pénis bloquée entre les doigts, je prends quelques secondes pour respirer profondément, puis me retire vers les étages. Je me glisse dans ma chambre en soufflant de frustration. C’est con de devoir s’astiquer dans ces circonstances, tout de même ! Dans le noir, j’arrive plus ou moins indemne jusqu’au lit où je m’effondre, la bite toujours bien en main.

« Oh putain ! »

En sentant un corps chaud rouler contre le mien, je fais un bond et balaye du bras tout ce qui est à sa portée, pour finir par trouver la lampe de chevet.

— J’ai failli attendre.

Lorsque la lumière fuse, Cécile papillonne des cils. La mine toujours sévère, elle est étendue sur mon lit, nue, les cuisses écartées, la chatte déjà moite et gonflée par des préliminaires solitaires. Elle patiente, le temps que je me remette de mes émotions de fillette effarouchée.

— Je peux ? fais-je en fondant sur son abricot.

Elle n’a même pas le temps de dire oui que ma langue s’active déjà dans ses replis. Un goût de sperme envahit ma bouche.

— Oh oui, mange-la-moi !

Elle peut me faire confiance, je vais la lui bouffer. J’ai bien compris que monsieur Clio, le seul autre petit nouveau à ne pas avoir joué avec sa mère, lui est passé sur le corps. Mais mon orgueil de mâle a décidé que je devais effacer la trace de son amant précédent. Ma langue la lape du clito à l’anus, absorbe sa mouille et le présent de l’autre, et lui laisse de la salive en échange. Je la travaille en profondeur, lui plantant mon dard à papilles dans le vagin, revenant sur les lèvres que je suçote, avant de reprendre à petits coups rapides sur le clito qui la font gémir de plus en plus fort.

J’ai envie de lui planter ma queue bien au fond, comme l’ont fait les autres avec « maman », mais j’attends qu’elle m’invite. Après tout, moi aussi, on m’a appris les bonnes manières. Et je n’ai pas un patron qui me pousse à butiner sa femme pour son propre plaisir.

— Ta bite, vite, je veux que ta bite me remplisse avant de jouir !

« Si c’est pas de la synchro, ça ? »

Le temps d’attraper une capote dans mon portefeuille, et je suis fin prêt pour l’assaut final. Mais ses lèvres toujours vermillon forment le O parfait pour goûter à ma queue dressée.

— Tu veux me sucer ?

— Je vais y laisser du rouge. Mais oui, j’ai bien envie. On verra ça tout à l’heure. Je n’aime pas le goût du latex.

« Tout à l’heure ? Mama mia, elle va me tuer. »

J’ai vraiment envie de la prendre en levrette comme une chienne, histoire de pouvoir déraper vers son petit trou si elle est réceptive. Mais ça me semble un peu hard pour une première fois. Alors je bombe le torse, joue les séducteurs et avance en me prenant pour l’autre, là, le « 50 nuances ».

— Arrête de faire le con et mets-la-moi !

Tant pis pour la subtilité. J’agrippe ses mollets pour la ramener au bord du lit, lui écarte les jambes et soupire en voyant sa vulve luisante. Je me presse contre elle pour qu’elle m’emprisonne entre ses cuisses, et la pénètre comme une brute. J’y suis allé si vite que je n’ai même pas senti le plaisir de la pénétration. Par contre, elle si, et elle gueule déjà.

Je ressors ma queue, et cette fois, j’y retourne en douceur, donnant un petit coup de bassin latéral pour mieux la sentir. Elle s’adapte bien à mon membre et m’encourage en serrant ses cuisses autour de mes hanches. J’y vais lentement, allant et venant sans trop m’enfoncer, avant d’alterner avec des coups de reins plus secs et plus profonds.

— Je… je savais qu’elle se… serait bonne, halète-t-elle.

— Tu en avais envie ?

— À ton avis ?

Je suppose qu’être autorisé à la limer est une réponse suffisante.

Je suspends mes coups de boutoir et fais deux choses ; je lui retire ses lunettes et enfonce mes doigts dans la chair des fesses.

— Hé, sans mes… mes lunettes, je ne te vois plus, reproche-t-elle en plissant les yeux. J’aime re… regarder quand on me bai… baise.

En disant ça, elle baisse la tête vers l’endroit où nos corps se rejoignent et s’emboîtent. Son râle me procure des frissons le long de la bite, provoquant une montée de sève rapide. Qu’est-ce qu’elle est belle quand elle se cambre comme ça, alors que je reprends des coups de reins frénétiques ! Je suis à deux doigts de lâcher la sauce tellement elle m’excite.

Elle fait descendre ses doigts et commence à s’astiquer le clito comme une folle. À l’aide de grandes goulées d’air, je vois bien qu’elle essaie de tenir le rythme, mais elle finit dans un cri perçant, qui me rappelle sa mère en plein coït. Il ne m’en faut pas plus.

— Oh oui, c’est bon, fais-toi jouir, je jute, je jute !

Après quelques minutes de silence, je prends mon courage à deux mains.

— J’ai vu ce qui se passait, en bas.

— Hum.

— Pourquoi pas nous ?

— Nous ?

— Monsieur Clio et moi.

Pas besoin de développer, elle a saisi.

— Papa se charge de ses toutous. Ça l’amuse. Et il aime tellement faire plaisir à maman… Mais il me laisse toujours le soin d’encourager nos meilleures recrues. Bienvenue dans la boîte.

Avant

Noann

Il est conforme à ce que j’avais imaginé, mais je n’avais pas imaginé grand-chose. J’essaie de ne pas trop fantasmer, car mes fantasmes sont toujours délirants et très supérieurs à la réalité. De toute façon, je crois qu’il en est toujours ainsi : l’imagination transcende tout… jusqu’à ce qu’elle se brise sur la vie réelle. Alors, mieux vaut ne pas se faire trop d’illusions.

Quand il a passé la porte, j’ai commencé à envisager certaines situations, et une douce torpeur m’a envahie. Dès le premier regard, j’ai senti qu’il me plairait, mais pas trop, et c’est mieux ainsi. Je ne veux pas m’attacher à lui, puisque je ne le verrai qu’une fois. Ainsi en a-t-on décidé, par expérience. Il ne faut pas créer de liens, pour ne pas être esclave de soi et de nos émotions. Par contre, il devra assumer et être d’un physique agréable, agréable sans plus, pas irrésistible.

Et c’est parfait. Il est assez grand, environ 1 mètre 85, d’allure sportive et svelte, ni obèse ni anorexique. Le juste milieu. Son visage comporte quelque chose d’indéfinissable et d’un peu ingrat, sans que je puisse le définir. Un nez plutôt fort, peut-être, des traits larges, qui contrastent avec son corps élancé. C’est ce qu’il faut : quand je voudrai l’oublier, je penserai à cette disgrâce, et ce sera plus facile. Et quand je voudrai avoir du plaisir, je regarderai son corps. Surtout pas de sentiment, et aucun lien.

Notre relation ne doit pas être expédiée pour autant, et j’apprécierai qu’il assume et ne soit pas trop rapide. Sur la page internet où j’ai vu son annonce, j’ai lu une réaction, la seule, l’avis d’un couple qui le disait doux et endurant. Tout ce dont je raffole, l’amalgame de douceur et d’énergie que peu d’hommes savent donner. Ils sont toujours l’un ou l’autre, trop mous ou trop fougueux. Moi, j’aime la juste mesure.

Il me rappellera Jean-Lou, je l’espère, avant.

Avant, c’était bon, c’était intense, c’était tout. Maintenant, c’est différent, plus fort peut-être, mais différent, plus affectueux, plus cérébral. On n’est plus pareils après ça. Plus jamais. Il a fallu changer, s’adapter, et c’est pour ça qu’il est là, lui, ce simili-playboy au nez aquilin. Je crois que c’est pour réparer. Non, peut-être pas. On ne répare pas ce genre de chose. Disons qu’il aide à se souvenir, à se remettre dans l’ambiance que c’était, avant.

J’espère que son sexe sera d’une belle taille. Avec plus de 1 mètre 80, tout devrait être proportionné, quoique… On a déjà vu des nains avec un gros nez. Il n’a pas mis de photo de son organe sur le site, et c’est aussi ce qui m’a poussée à le choisir. Je ne veux pas d’un matamore qui poste ses selfies en gros plan, dans un angle calculé pour que l’engin paraisse plus grand. Et puis, j’aime laisser un peu d’imprévu, pour la joie de la découverte…

Je le fais entrer dans le petit salon, et déjà, je le touche, je le frôle, je le caresse lentement, par-dessus ses vêtements amples. Si épaisse que soit l’étoffe de son jean, je vois une bosse se former. Je peux commencer à me réjouir, l’organe est en forme et d’une bonne dimension. Le garçon s’excite déjà et sa timidité apparente cède vite. Il passe sa bouche dans mon cou, s’y attarde, glisse sur mes joues, qu’il suçote. Puis il tente de passer doucement ses lèvres sur mes lèvres.

— J’embrasse pas, dis-je.

— Ce n’est rien.

— Par contre, j’aime sentir une langue entre mes jambes. Je te montrerai la position qui me fait du bien.

— D’accord, murmure-t-il, comme rattrapé par sa timidité.

— Installe-toi et mets-toi à l’aise, j’arrive. Tu trouveras à boire dans le frigo sous table.

Je sors, en fermant soigneusement la porte du petit salon. Je fais quelques pas dans le couloir et entre dans une pièce sombre. Là, deux yeux m’observent dans la pénombre, avec un air interrogatif, sur la défensive.

— Ça va ? dis-je.

— Oui, très bien.

— Tu n’as besoin de rien ?

— Non.

— D’accord. Si tu as besoin de moi, frappe sur le mur. Deux petits coups.

Je retourne dans le petit salon, et la vue qui m’est offerte m’enchante. Le garçon est nu, étendu sur le lit, haletant d’envie. Il est mieux que sur les photos, qui étaient assez discrètes, je l’avoue. Il a un corps racé, façonné, à l’instar des sportifs, mais pas des body-builders, trop artificiels. Plutôt un corps travaillé par l’endurance, une force tranquille, comme celle d’un nageur…

— Tu fais beaucoup de sport ?

— J’en ai fait quand j’étais ado, de la gymnastique et un peu d’athlétisme.

— Ça se voit…

— Merci !

— Tu me plais. Et moi, je te plais ?

— Oui beaucoup, tu as de jolies formes.

Tout en parlant, j’avais déjà détaché ma chemise, et mes seins bruns surplombent son visage à présent, encore emballés dans une lingerie PrimaDonna de Rosalina, couleur rouge bordeaux, avec de délicats entrelacs.

— N’aie pas peur, tu peux toucher. Attends, je dégrafe…

Me voici à demi nue devant lui, et tout se passe comme je l’espérais. Je ne veux pas de préambules trop longs, de discussions stériles à la table d’un bistrot. Mais j’aime prendre le temps pour les préliminaires. Il empoigne mes seins, tend sa bouche pour les sucer, et c’est exquis. Cet homme, qui doit avoir tout juste l’aube de la trentaine, comme moi, sait s’y prendre, malgré son apparente naïveté. Sa bouche sur mes aréoles, passant de l’une à l’autre, me montre un prélude de son talent. Je tâte doucement l’étoffe qui couvre encore son bassin, offusquant la vue, mais très vite, je n’y tiens plus. Je veux sentir son membre grossir dans ma main. Alors, je pars à la découverte de son corps, tandis qu’il me suce les tétons comme un marmot, avec un mélange de candeur et d’assurance. Et je ne suis pas déçue. Il est bien proportionné sans être effrayant. Je place mes mains dessus, et je parviens à le recouvrir tout juste. Huit doigts, soit seize à dix-sept centimètres. C’est parfait pour moi, qui n’aime pas l’excès, ni dans un sens ni dans l’autre. Il gémit, à mesure que ma main glisse sur son gland, qui grossit encore. Nous restons de longs instants ainsi, sa bouche qui me tète, comme si mes seins étaient gorgés d’un lait délicieux, et moi, qui le caresse lentement.

Deux petits coups résonnent dans le mur. Deux petits sons sourds et discrets…

— Attends, dis-je, je reviens…

— C’est quoi ?

— Rien de grave… Un enfant. Continue tout seul, si ça ne t’ennuie pas. J’arrive.

— Pas de souci, fais vite !

Je remets mon haut précipitamment, comme si un danger me guettait. Je sors dare-dare du petit salon, tandis que le garçon commence à se caresser en gémissant… Un spectacle qui m’excite moi aussi, au plus haut point. Ce corps racé, prêt à s’emparer de moi, moi qui suis si désireuse… Hier, j’ai fait venir un autre homme, mais il n’a pas assumé, ce qui n’a fait que raviver ma faim. Celui-ci à l’air plus posé et plus serein. Je sens qu’il me donnera entière satisfaction.

Dans la pièce voisine, toujours dans la pénombre, il y a ce même regard que tout à l’heure, les deux mêmes petits yeux, qui semblent aux aguets, suppliants presque, comme des prunelles de bambin impatient…

— Tout va bien ? demandé-je.

— Oui, ça va, mais je ne tiens plus en place, si je puis dire.

— Je vois. Tu es hyperactif. Tu bouillonnes de l’intérieur, comme d’habitude, sans pouvoir rien faire. Qu’est-ce qui te ferait plaisir ?

— Tu sais bien…

— D’accord, je comprends. Ton jeu préféré. Un peu de patience, je reviens.

Je repasse dans le couloir et je m’arrête quelques instants. Je réfléchis, comme je le fais souvent dans ces cas-là. Je me demande si c’est bien, ce que nous faisons, si c’est ce qu’il faut faire… Si c’est raisonnable. Et puis je me ravise. C’est ainsi depuis plus de six mois, toutes les deux semaines environ, et j’en éprouve beaucoup de plaisir, ainsi que lui, Jean-Lou, surtout lui, qui a trouvé une nouvelle vie, grâce à mes fredaines amoureuses. De toute façon, être raisonnable ne serait pas raisonnable. Ce serait accepter le sort, accepter de se ranger, et tolérer que ce ne soit plus comme avant. Nous avons besoin justement de ne pas accepter, besoin de vivre, de bouger, de jouir, comme avant. Sinon la vie ne vaudrait plus la peine. Il faut se battre pour ne pas s’enliser, se battre avec son corps, pour ses besoins, pour le respect de nos envies.

Après un court instant d’hésitation, je rentre dans le petit salon toute souriante, envieuse, désireuse plus que jamais, avec un grand besoin d’être aimée. J’ai envie d’enlacer, de jouir, de baiser de toutes mes forces, et d’être prise de toutes les manières, jusqu’à perdre connaissance. Je le retrouve, son corps d’athlète tout tendu de désir. Je me couche sur le lit, dans une position bien déterminée, l’entrejambe face à un ours en peluche, le bassin au bord du lit. Je lui demande de se mettre à genoux sur le sol, et de me prodiguer une bonne minette comme je les aime, celle qui me fait grimper au septième ciel de façon fulgurante, pour peu que l’homme soit un peu délicat. Et cet homme-là est celui qu’il faut, je le sentais, je le devinais. Dès que sa langue touche les abords de mes lèvres, je sens une amorce de jouissance. Alors, je tente de prolonger, de faire durer. Je presse sa tête entre mes jambes en guise de signal, et il comprend, il ralentit, ce qui me permet de faire une pause. Puis je libère la pression et pousse sa tête pour le guider. Il reprend de plus belle ses lapements… Et de longues minutes de jouissance retardée s’écoulent ainsi. Nous sommes dans une parfaite harmonie. Je sens qu’il n’est pas pressé, il veut me faire languir, c’est le cas de le dire, faire monter la tension par paliers. Finalement, je n’en peux plus, je lui dis d’y aller maintenant, de passer sa langue sur mon petit bouton. Et après quelques coups supplémentaires, je me lâche tout à coup, dans un grand cri. Je me laisse aller, et me voilà terrassée, laminée de plaisir, le corps alangui en travers des draps.

Je tourne la tête vers le grand miroir fixé au mur, ce mur commun à la pièce où il se trouve, lui, l’homme que j’aime depuis quinze ans, et qui m’observe goulûment, à travers la vitre sans tain. Je sais qu’il a eu du plaisir à me voir jouir, un plaisir fou, lui aussi. Il m’a vue dans sa position préférée, celle qu’il adorait, car c’est comme ça qu’il arrivait à me donner le plus de plaisir, avant. Aujourd’hui, c’est un autre qui m’a donné ce plaisir fou, mais l’homme que j’aime l’a partagé. Il a vécu cette étreinte folle par procuration. Il a incarné à l’instant même le garçon qui léchait mes lèvres. À travers lui, il a vécu d’intenses émotions, comme avant. De la sorte, rien n’a changé. Nous sommes toujours fous amoureux et ivres de jouissance. Nous sommes les mêmes, deux illuminés curieux, qui essaient toujours de repousser leurs limites… Nous vivons nos étreintes comme nous l’avons toujours fait, par l’entremise d’un homme de passage. Tout cela est intime, intense, profondément intellectuel. Alors qu’avant, tout était physique ; maintenant, c’est plus réfléchi, plus introverti, mais encore plus fort, malgré tout.

— C’était délicieux ! murmuré-je.

— Oui, dit le garçon. Moi, j’ai adoré ! Mais pourquoi « c’était » ? Déjà fatiguée ?

— Non ! Attends une minute, je vais me laver et je reviens…

Je repasse dans le couloir et file dans la petite pièce sombre voisine. Il a le sourire à présent, Jean-Lou. Il m’a vue jouir de toutes mes forces, et lui aussi a joui sur son pantalon. Il a pris un plaisir fou, je le vois à ses yeux apaisés. Il a scruté la scène à travers le miroir sans tain, et aussi par les caméras installées dans les peluches, et qui enregistrent tout, pour revivre cette relation un autre jour.

— Tu te sens bien ? demandé-je.

— C’était génial ! Mais tu ne crois pas qu’on devrait lui dire ?

— Tu sais bien qu’on a déjà essayé, mais c’est pas facile, pour un homme sans problème, d’avoir un handicapé près de soi. Et pas facile pour toi de côtoyer un type en pleine forme, capable d’adopter des positions qui te sont interdites.

— Oui, c’est vrai.

— Tu as besoin de ce mur, de cette distance.

— Je sais… J’aimerais que tu continues.

— Oui, bien sûr. J’en ai encore envie. Et toi ?

— Follement !

À présent, c’est en levrette que le garçon va me prendre. Encore une position que Jean-Lou adore. Nous sommes très excités tous les deux, et Jean-Lou, de l’autre côté du mur, partage nos ardeurs, je le sais. Jean-Lou se réjouit, car après, c’est lui qui aura droit à mes faveurs, toute ruisselante que je serai de l’étreinte musclée du beau mâle. Il aura été préparé, il aura fermenté en se caressant, s’imaginant à la place du jeune homme. Il vit par lui, à travers lui. Il est ressuscité par la vigueur de cet adonis. Ma jouissance le rend heureux également, car il est comme ça, altruiste, soucieux de mon bonheur avant tout.

C’est avec beaucoup d’énergie que le garçon me prend à présent, derrière moi. Je sens son corps qui me butine, son membre qui glisse au plus profond de moi, me donnant de délicieuses petites secousses. Je me redresse parfois, pour qu’il caresse mieux la face antérieure de mon sexe avec le sien, tout gonflé, prêt à délivrer sa liqueur de mâle.

— Tu viendras jouir sur mes seins ?

— Euh, oui… dit-il, étonné.

C’est encore un fantasme de Jean-Lou, le sperme sur mes seins. Quand notre étreinte sera terminée, j’irai le rejoindre, et il se caressera à son tour d’une main, tout en tâtant mes seins ruisselants de l’autre. Il adore mon corps onctueux, couvert des traces de mon amant de passage. J’ignore ce que cet acte révèle en lui… Sans doute imagine-t-il un tas de choses. Il doit se voir à la place de cet homme. Il doit se remémorer quand il couvrait mon ventre de sa liqueur, parce que je ne prenais pas la pilule et que nous n’avons jamais voulu d’enfant. Je sais qu’il se voit maintenant, à la place du garçon, me donnant de grands coups de bassin. Il a pris sa place, et moi aussi, je le sens derrière moi, en moi, mon homme, vigoureux comme il l’a toujours été. Et il se donne à fond… Si bien qu’une nouvelle jouissance se profile. Encore quelques mouvements, et me voilà parcourue par un orgasme, plus violent encore que le précédent.

J’ai envie de lui, à présent, de mon homme, de lui seul. Je remercie mon amant, qui semble satisfait. Il est fatigué, il se rhabille déjà. Sans un mot, nous savons tous deux que c’est assez, que nous avons tout donné, et qu’il est temps d’arrêter. Je me demande si je ne devrais pas le recontacter finalement… Si nous avions une relation suivie, ce serait bien. Mais pourrais-je le revoir sans souffrance, sans attachement… Et surtout, sans que Jean-Lou en souffre ? Je vais en parler avec lui… Nous devrions essayer, je pense. Changer de partenaire chaque fois est épuisant. Il faut s’habituer au type, s’adapter. À force, j’ai l’impression d’être une vieille pute. Et puis, c’est décevant parce que certains ne sont pas à la hauteur. Ils veulent aller trop vite et se soucient juste de prendre leur pied, et puis basta. Maintenant qu’on en a trouvé un qui est parfait, ce serait dommage de se priver. Mais il faudrait lui dire, lui avouer notre stratagème, parce que si mentir une fois n’est rien, vivre dans le mensonge est pesant et n’entre pas dans notre philosophie. Il faut que nous en parlions. Mais avant tout, la récompense.

Depuis le 13 novembre 2015, rien n’est plus vraiment pareil. On n’est plus le même après avoir reçu une balle dans la colonne. Jean-Lou n’est pas impuissant, mais il a besoin de changement et d’une nouvelle énergie. Il voulait vivre comme avant, mais ce n’est pas possible. Alors, il vit presque comme avant, d’une autre façon. C’est le truc que nous avons trouvé pour vivre la sexualité la plus forte possible, la plus conforme à nos désirs. Jean-Lou ne peut plus tenir sur ses jambes, ni sur ses genoux. Mais qu’importe, un autre le fait à sa place et Jean-Lou prend son pied par procuration. Il a cette faculté de se glisser dans la peau de cet autre mentalement, et de vivre ce que cet autre vit.

Tandis que le garçon quitte l’appartement, je rejoins mon homme dans sa petite pièce de voyeur. Je déverrouille un côté de la chaise roulante et l’aide à se coucher sur le lit. Il est encore très en forme. Le fait de me regarder faire l’amour l’a excité au plus haut point. Il a rajeuni de vingt ans. Il est redevenu valide, fougueux. Je me couche sur lui et l’embrasse, tandis que sa main glisse sur mon corps charnu.

— Tu aimerais le revoir ? me demande-t-il.

— Comment as-tu deviné ?

— Je le sens. Nous sommes si complices.

— Et toi, qu’en penses-tu ?

— Je veux revivre ça. J’en veux encore.

— On lui dira tout ?

— Oui, il comprendra.

— Je t’aime. Bien plus qu’avant.

— Idem !

Comédie

João Miguel Baile Dos Passarinhos

Cinq semaines de répétitions, déjà, et les trois coups de la première qui s’approchent trop vite… On est tous exténués. Des heures entières à travailler des dialogues quotidiennement modifiés, à suivre des directives aux motivations imprévisibles, à enfiler la peau de caricatures improbables… Tout cela nous a mis les nerfs en barbelés.

Il y a moi, João. Commençons par moi. Je suis acteur. J’ai donc un ego d’acteur, c’est évident. Depuis longtemps, le théâtre use sur moi de sa fascination perverse. Cette mystification élevée au rang d’art, qui me permet de jouer même dans l’intrigue de ma vie.

Enfin… comédien… seulement l’après-midi jusque vers minuit. Ensuite, je croupis au guichet d’un parking souterrain, en attendant l’aube. C’est ça qui me fait vivre. Évidemment, c’est mal payé, mais toujours mieux que mes exhibitions d’art dramatique… Je touche un pourcentage sur les recettes de ces harlequinades sur tréteaux… Quand il y en a suffisamment pour bouffir un peu plus mon eccéité altérée.

Il y a elle, Lauridine. Je suis son amant. Enfin, son amant dans la pièce, bien sûr. Au début, elle me plaisait bien, elle me charmait, même. Je dois avouer qu’elle est canon. Mince, souple, féline, avec ses grands yeux cobalt, ses boucles d’or, sa poitrine de bronze et le temps qu’il faut pour en faire le tour, ses cuisses de cuivre finement ouvragées…

Et puis, j’ai assez rapidement compris qu’elle était fondue d’une fatuité dimensionnée au volume de ses seins. J’en suis arrivé progressivement à la détester intimement. C’est dire si je suis bon acteur ! J’interprète mon rôle à merveille, l’iris rempli d’étoiles chaque fois que ma réplique l’exige, lui susurrant sans ciller des roucoulades qui feraient mouiller de plaisir la plus frigide des statues de marbre.

Il y a lui, Tiago. C’est le metteur en scène. Enfin, l’auteur, le créateur, le producteur, le directeur de tout ce qui se passe sur ces planches au bois grinçant, derrière ces tentures poussiéreuses, dans ce théâtre vétuste. Un directeur ? Un dictateur, plutôt ! Chaque seconde, un nouveau caprice qui chamboule nos gestuels et dévaste nos inspirations.

Accessoirement, il est au chômage. Et dans son lit, à baiser Lauridine après les répétitions, sans doute chaque nuit, pendant que le prépuce fripé par un sommeil célibataire, je rends leur monnaie à des individus qui ne me portent pas plus d’égards qu’à une caisse automatique détraquée.

Le premier jour, il nous avait remis une feuille pratiquement blanche. Juste étaient tapées à la machine ces indications laconiques : « Ils s’aiment l’un l’autre éperdument d’une passion à la fois respectueuse et torride. Et de cette ferveur irradie une force polymorphe qui va reconquérir l’Univers. »

— Vous comprenez ? C’est une invite, mieux, un actanciel au bonheur qui doit Jaillir de vous, avec un « J » majuscule, jusque dans les tripes du spectateur, qui doit le submerger et le défaire définitivement de l’ambivalence de l’amour, tant moral que scandaleux…

J’avais acquiescé discrètement, essayant de donner l’impression d’apprécier et de me pénétrer de son message prosélytique. Un regard perdu jeté en direction de ma future partenaire… j’espérais que son enthousiasme réussirait à me convaincre de la valeur de cette entreprise. Elle était quasiment pâmée. Elle absorbait, non, elle engloutissait d’admiration les bribes de pensée de son fantastique mari.

— C’est un premier jet. Mon idée, et c’est là que c’est fort, c’est que rien n’est écrit, tout germera de vous. Bien entendu, je vous guiderai de ma houlette.

Et de nous expliquer que ça pourrait changer à tout moment, diverger sans doute, et que finalement, nous donnerions corps et âme à cette pièce, une sorte de maïeutique dont nous serions les géniteurs, et lui, le parturologue…

Bèhèhè… Mes balbutiements avaient été laborieux en dépit de la bonne volonté évidente que j’y mettais. Des platitudes de puceau me venaient à l’esprit, vite ciselées à la tronçonneuse par les lubies tyranniques de Tiago. Peu à peu, une torpeur détachée m’avait envahi malgré les effluves délicats de la peau de Lauridine qui franchissaient sans pudeur l’éloignement minimum que le scénographe nous imposait. Mais je tenais bon. C’était mon avenir artistique qui était en jeu dans cette bouffonnerie pathétique.

Et ce soir, il nous informe : on va passer au dernier acte. Le dur de l’histoire. Fini les émotions platoniques, les soupirs pudiques et les intentions chastes. On en arrive à la phase bestiale du discours, celle où les sentiments abstraits, quoique – à son avis – parfaitement définis dans le prologue mis au point les semaines précédentes, « se muent en désir cru, violent et aussi concret que la brutalité d’un quotidien ».

Il fait le noir sur le praticable, nous réunit, oriente un projecteur intime qui révèle uniquement Lau, raide et pâle comme une asperge, et s’adresse à moi :

— Bon, tu t’approches depuis le côté jardin. Elle fait face à la rampe et fouille le lointain sans que l’on devine quoi, immobile, simplement vêtue d’une nuisette. Chérie, tu vois, comme celle que je t’ai offerte pour ton anniversaire.

Lau rougit dans le clair-obscur de cet aparté incongru.

— Tu rentres au plus près dans la lumière et tu l’étreins délicatement de tes mains sur ses hanches en chuchotant à son oreille des mots d’amour transitionnels, des mots tendres. Trouve quelque chose de primitif, de spontané, d’intuitif, il faut que ça sorte de toi, du plus enfoui, comme à mi-chemin entre ton cœur et tes pulsions sexuelles, on doit sentir la naissance d’un appétit charnel…

Par instinct de survie, j’ai toujours gardé mes sentiments à une distance considérable de mes couilles… ça me laisse beaucoup de champ, alors je m’exécute. Bien sûr, elle n’est pas en lingerie, mais en jeans, son cul est somptueux. Je fourre mon nez dans sa chevelure de manière à masquer ma bouche et lui susurre dans le creux de l’oreille :

— Espèce de garce, est-ce que tu sais que j’espère te voir te casser une jambe avant la première, qu’on en finisse avec tes minauderies de téléréalité !

Lau n’osera pas répliquer sur ce registre, même en murmurant : les premiers fauteuils sont à moins d’un mètre, et on pourrait l’entendre, ou peut-être lire sur ses lèvres. Elle prend une respiration, et puis…

— ... telle est la question. Y a-t-il pour l’âme plus de noblesse à endurer les coups et les revers d’une injurieuse fortune, ou s’armer contre elle pour mettre un frein à une marée de douleurs ? Mourir, dormir, c’est tout. Calmer enfin, dit-on, dans le sommeil les affreux battements de mon cœur. Car, sinon, qui supporterait du sort les soufflets et les outrages de l’orgueilleux, les affres de l’amour dédaigné, alors qu’un petit coup de pointe viendrait à bout de tout cela !

— C’est bon ça ! C’est shakespearien ! « Le petit coup de pointe », ça anticipe bien la suite… maintenant, João, tu passes tes paumes sur son ventre, et tu les remontes lentement, jusque sur sa poitrine.

Elle ne proteste pas, ne tremble pas, ne se dérobe pas aux palpations sournoises dont je tourmente ses abdominaux finement dessinés.

— Non, pas comme ça, glisse-les sous son T-shirt. Voilà…

Finalement, elle est assez bonne comédienne. Mes doigts parviennent avec d’infinies patiences sous le galbe de ses nichons, butent sur leur vigueur, et j’hésite anxieusement à poursuivre mes investigations luxurieuses.

— C’est ça, progressivement, couvre-les à présent. Très réussi, très visuel, superbe ! Ces formes rondes qui se vermiculent peu à peu d’osselets de phalanges…

Bon sang, quelle paire ! Des vraies bombes. La chienne ne porte même pas de soutien-gorge. Mes mains tremblent, il ne faut surtout pas qu’elle s’en aperçoive. Alors je me donne du courage en inspirant profondément l’odeur épicée que dégage sa nuque et je m’agrippe fermement à ses seins.

— Holà ! Doucement, ce ne sont pas des pastèques qu’on tâte sur un étal de marché… Un peu plus de moelleux, tu vois, c’est avec une ardeur volontaire, mais timide que tu la suscites !

Enfin une directive sensée. Ses putains de fruits sont fermes et sphériques comme des melons dont je sens le pédoncule s’ériger brutalement au contact de mes doigts. Et, de conserve, ma hampe se tend au point qu’elle frôle maintenant le bombé vigoureux de ses fesses. Cette fille ne bluffe pas ! Les cours de danse qu’elle donne quotidiennement – ou qu’elle prend, je ne sais plus – lui ont sculpté une plastique d’enfer. Si elle n’était pas si prétentieuse, si cabotine, et surtout si elle n’était pas maquée avec ce con de producteur-auteur-réalisateur de mes burnes, j’aurais bien tenté un abordage décisif…

Lau exhale des râles suggestifs, dont je ne devine pas si c’est de plaisir ou parce qu’elle simule hypocritement et assez professionnellement, d’ailleurs. Peu à peu, mon ressentiment à son égard cède la place à la satisfaction voluptueuse de mes attouchements invasifs. Voulant sans doute parfaire son jeu de rôle, elle amorce une ondulation des reins, avec une précision et un rythme qui démontre bien qu’elle a malicieusement débusqué mon érection devenue prodigieuse.

Les furieuses pulsations sanguines que mes lèvres perçoivent sur l’artère de son cou sont autant d’appels à la fornication imminente. Je me mets à transpirer à grosses gouttes, et mes doigts humides laissent des traces translucides sur le coton léger de son tricot. Sans perdre le tempo, elle profite de sa position avantageuse pour m’étrangler spasmodiquement la queue entre les globes musclés de ses fesses. La sensation est effroyablement aphrodisiaque. Je suis rapidement au bord d’une éjaculation infamante et précoce.

Et puis soudain, une apostrophe au timbre légèrement enroué nous interrompt :

— Hum… Très bien, parfait, c’est exactement ça. On commence à y arriver. Bon, c’est fini pour ce soir. On va tout garder à l’esprit, pensez-y cette nuit, on reprendra demain.

J’extirpe lentement la tête hors de mon jardin d’Eden, retrousse le nez et fixe, hébété, le metteur en scène en train de ranger fébrilement ses notes froissées dans un ridicule et antique cartable d’écolier. « Tout garder à l’esprit » au moment où j’allais tout larguer dans mon caleçon. Je suis anéanti.

— Hé ! Tu peux me lâcher les nichons à présent. Il a dit que c’était bon pour aujourd’hui, et qu’il fallait juste potasser ça plus tard.

Lau se retourne avec un sourire vicieux et pince son T-shirt pour remettre ses tétons à leur place, puis tente, sans y parvenir, d’en gommer la turgescence. Elle me toise alors de haut en bas d’un air sadique, attarde son attention sur la gibbosité de mon priapisme douloureux et me susurre cruellement en mimant une branlette obscène :

— Coïtus interruptus, pas de chance, bébé ! N’en fous pas trop sur les tickets de caisse, espèce de satyre. Moi, je vais me terminer à la maison. J’ai ce qu’il faut dans son bénard. Bye, puceau !

Dans le sombre du dehors et le tohu-bohu de mon désarroi, j’ai du mal à retrouver le chemin du garage. J’arrive en retard et le gardien que je relaye me regarde de travers. Mais devant ma dégaine de sociopathe, il s’abstient de tout commentaire désagréable.

*

Lau a retiré ses dentelles et, en liane cambrée, c’est sa croupe nue qu’elle offre impudiquement à ma bite tendue. Elle entame sa danse lubrique et, à chaque passage, le sillon de ses fesses fait vibrer mon gland écarlate. Elle ponctue ses oscillations par la percussion sèche de ses stilettos sur les tréteaux, horloge érotomaniaque qui scande mes désirs. La pression de mon foutre bouillonnant ne cesse d’augmenter, au point que quelques perles opalescentes viennent sertir le frontispice de ma tour. Je sens monter impétueusement ma sève aux impacts toujours plus violents de ses talons aiguilles…

... quand je me réveille en sursaut. Un client à la mine impatiente clique-claque nerveusement sa clé de contact sur la vitre blindée de mon aquarium.

Je fais ce même rêve à plusieurs reprises dans ma nuit de labeur. Chaque fois extirpé de ma spermatogenèse inaboutie par un intrus castrateur et pressé. Je n’ai qu’une envie : retourner sur les planches oniriques de mes délires fantasmagoriques.

À l’heure des camions poubelles, je retourne chez moi dormir un peu et probablement pour y parvenir, accomplir la prophétie de Lau en me branlant furieusement et en épongeant mes rhinorrhées de foutre dans du papier qui n’a de cul que le nom.

*

— Allez, les enfants, on reprend. Bien reposés ?

Lau est rayonnante, elle a le teint de la femme comblée, celui que procurent les béatitudes post-coïtales et les sommeils paisibles. Tiago a l’air en forme, sans doute pour des raisons identiques, et ça me fait enrager. Moi, j’ai la carnation verdâtre des âmes en décomposition, celle que nous promettaient les confesseurs de nos catéchismes si on continuait à se pignoler ainsi, à tue-tête. Heureusement, le théâtre est plongé dans une pénombre rassérénante et fraîche comme celle d’un columbarium.

— J’ai beaucoup médité et j’ai une suggestion à vous faire. Voilà, hier c’était vraiment super, vous avez donné le meilleur de vous-mêmes et il en est résulté un excellent impromptu. J’ai ressenti littéralement ce que je voudrais que le public perçoive, une sorte de spasme orgasmique, de contentement à la fois voyeur et pudique… Ça peut paraître bizarre, mais je suis certain qu’on emprunterait la bonne direction de cette manière… si on allait plus loin. Vous voyez ce que je veux dire ?

Pour la première fois, ses instructions nous sont infligées sur un ton mal assuré. Il se trémousse même en les énonçant. Je ne suis pas sûr de tout comprendre, mais les interrogations restent coincées dans ma gorge nouée. Lau s’étouffe d’un fou rire monumental et se tord en ahanant :

— J’y crois pas ! C’est à ça que tu nous as demandé de réfléchir !

Pourtant, Tiago ne se vexe pas. Il se doutait bien que la pilule serait étrange à avaler et il s’était préparé à nos réactions.

— Je vais la jouer sincère. João, tu sais que tu es le meilleur artiste qu’il m’ait jamais été donné de diriger. Tu es un véritable espoir. J’ai des projets grandioses pour toi. Lau, je ne te répéterai jamais assez combien tu es séduisante, époustouflante, dans ta vie comme dans tes interprétations. Tout le monde le voit et t’admire… Te désire même, évidemment… Tu te dois d’en user… Je suis convaincu qu’on forme un trio épatant, je le sens avec orgueil au fond de moi et cela me donne l’envie irrépressible de mettre en scène une sorte d’apocalypse voluptueuse…

Un silence introspectif s’abat sur le plateau. Les hoquets de Lau se sont calmés et elle semble enfouie dans une méditation perplexe. Quant à moi, je me délecte des éloges de Tiago au point de revoir mon opinion à son sujet. Tous comptes faits, malgré sa cryptorchidie criante, il a su déceler le potentiel qui s’impatientait en moi.

Au travers des lumières tamisées, j’ai l’intuition que Lau perd son regard sur moi. Je tourne imperceptiblement la tête et croise ses yeux obscurcis d’une sorte de bleu minuit, ourlés d’une eau sombre qui déborde sur sa joue, emportant un peu du noir de son maquillage. J’essaye de percer le mystère de ses pensées intimes. S’estime-t-elle simplement flattée par ces compliments, bouleversée par ce qu’on lui demande, éblouie de tenir ce rôle avec moi ?

Tiago brusque les choses.

— Allez, au travail, il ne nous reste plus beaucoup de temps pour le dernier acte. Je vous laisse improviser.

Tiago qui nous laisse improviser ! Je n’y crois pas une seule seconde. S’il ne tire pas les ficelles de ce castelet de marionnettes, malgré ses dénégations, il ne sera pas satisfait. Son assouvissement onanique passe par le pouvoir de nous manustuprer à sa guise. En fait, c’est assurément lui qui possède l’ego le plus monstrueusement déviant de notre trio infernal.

Et puis, soudainement, Lau se retourne et monte sur les planches. Je la suis à distance par le petit escabeau qui y mène. Ses longues jambes aux cambrures polies sont nues, elle porte une jupe aujourd’hui, courte, très courte, qui moule à la perfection ses déhanchements candides. Je sens les frissons d’un début d’érection m’électriser les boules, se propager le long de ma tige lovée pour aboutir à faire gonfler mon gland, impudemment déjà décalotté. Arrivée au milieu de la scène, en claquant du talon, elle fait volte-face brusquement, s’approche résolument de moi, écrase ses seins contre ma poitrine, m’enlace le cou et plonge une langue impétueuse et sucrée dans ma bouche bée de surprise. Je suffoque, je manque défaillir, mais je me délecte de ce supplice qu’elle m’inflige sans vergogne.

À coups de pubis, elle me dirige vers une table bancale et sans chercher à s’assurer de sa robustesse, y perche son cul sublime, ouvre les cuisses pour m’entenailler les hanches de ses mollets, sans déventouser sa bouche de la mienne. Puis, d’un geste emphatique, de ses mains elle fait exploser chacune des pressions qui boutonnaient son bustier, dans un cliquetis de shrapnel ponctué par l’apparition ravageuse de ses ogives anatomiques aux fulminates brunes et drues. Elle plaque son avant-bras gauche sur ma nuque, et malgré ma résistance instinctive, parvient à coller ma bouche encore émerveillée sur la pointe savoureusement acérée de son téton. De sa main libre, elle force la mienne sur l’autre sein et me contraint à en modeler l’argile onctueusement ferme.

Pendant que je suis obligé à assouvir ma fringale de ses formes gourmandes, elle s’emploie frénétiquement à retirer ma chemise et à désemprisonner ma bite qui surgit comme un diable en boîte sous l’effet de l’élastique énergie de la mécanique du rut.

Elle empoigne le jouet totalement accompli dans ses fonctions érectiles et s’en sert comme d’un appui sûr pour se tortiller et se débarrasser de sa culotte qui reste enroulée sur une de ses chevilles. Puis, sans distanciation, elle force de ma queue l’accès à sa fente encyprinée. L’odyssée jusqu’au fond d’elle est abondamment liquoreuse de son suc secret. Pour la rendre encore plus épique, elle remonte haut ses jambes sur mes épaules et entreprend des sinuosités expressives qui me meurtrissent délicieusement les couilles chaque fois qu’elles m’obligent à les écraser sur le rebord de la table.

Mon regard suit hypnotiquement le balancement erratique de ses seins dans cette scénographie licencieuse. En relevant les yeux, je découvre qu’elle se mord les lèvres dans une grimace inquiétante qui me fait craindre une blessure profonde tant elles blêmissent. Une fine goutte vermeille commence à sourdre sous le blanc éburnéen de ses incisives plantées. Et j’en sens une serpenter mon épaule, tant elle y enfonce ses ongles.

Bousculé par la dramaturgie des spasmes dont elle m’enivre, je tourne le visage vers Tiago. Dans la pénombre, je ne distingue que les reflets de ses lunettes rondes, brasillants des hochements de sa tête synchronisés à nos secousses. Je n’éprouve aucun trac à lui exhiber la pantomime des va-et-vient de mon cul mis à nu par les soins de Lau. Je le fixe sans pouvoir déterminer si de me voir carambolé par sa femme en sa présence lui procure autant de vanité qu’à moi d’interpréter cette comédie-ballet.

Elle s’aperçoit de mon égarement, alors elle me recapture en décuplant de frénésie pour me posséder totalement, pour m’aspirer intégralement de son sexe avide. La douceur, la pression et l’étroitesse de sa chatte m’obligent à d’éprouvantes réserves pour ne pas décharger imprévisiblement en elle, d’autant qu’elle met l’acte en scène à sa guise, intensifiant ses assauts quand je retiens les miens.

À chaque allitération de mon gland au fond d’elle, je ressens un rayon qui me brûle les reins, comme le sel d’un regard avide sur les écorchures qu’elle m’a faites. Mes facultés s’embrouillent dans cet étrange jeu de dupes. Je ne parviens plus à discerner les didascalies des tirades, la parodie du réel. Lau est-elle en train d’incarner son meilleur rôle ou prend-elle du plaisir avec moi ? Et ces yeux qui nous scrutent ? Ceux pâmés des milliers de mes admiratrices, ou ceux, complaisants, d’un seul témoin ?

La copulation sauvage qui doit accoucher de cette fable alternative dans un mouvement subversif arrive à son dénouement. Dans un ultime cri, Lau se cambre à se briser les vertèbres et contracte violemment son triangle périnéal qu’elle a aussi harmonieusement ouvragé que chacun de ses muscles. Et je me répands orgasmiquement en elle, longuement, de plusieurs giclées débordantes.

Rideau.

Nous mettons plusieurs minutes à retrouver notre oxygène, les regards plantés l’un dans celui de l’autre sans pudeur, sans clignements, insoutenables de défi. Enfin, je reboutonne délicatement son corsage sur ses seins haletants pendant qu’elle range ma queue pantelante dans mon pantalon. De ma poche, je sors un kleenex propre que je lui tends et elle s’essuie la vulve avec. Puis, elle replie méticuleusement le mouchoir en papier et me le rend dans un soupir. Elle s’appuie ensuite sur mon bras pour remonter sur ses cuisses sa culotte tirebouchonnée. D’un geste las, elle la rajuste à peine. Le tissu s’insinue vulgairement dans sa fente, laissant apparente une de ses nymphes, rougie, palpitante et luisante. Un petit signe, un sourire inespéré s’accroche au coin de sa bouche, puis un clin d’œil auquel je réponds presque avec tendresse.

Je crois entendre se déclencher un geyser d’applaudissements dans lequel elle murmure peut-être à mon attention :

— Merci.

Puis elle tourne une expression fatiguée vers la coulisse.

— C’est ça, c’est bien ça que tu voulais ? C’est bien joué ?

Sur le cuir patiné du cartable d’écolier, une flaque de foutre épais dégouline mollement en larmes lentes.

Piratage diabolique

Julie-Anne de Sée

Viviane a ses rituels, ses petites habitudes, ses plaisirs solitaires auxquels elle s’adonne, et qu’elle savoure à bouchées gourmandes tard dans la nuit et tôt chaque matin.

Elle a la chance d’être hibou et alouette : elle lit le soir jusqu’à une heure avancée – oiseau nocturne – et s’éveille fraîche et dispose avant même que l’alouette annonciatrice des premières lueurs de l’aube ait grisollé. Après un petit déjeuner léger, elle s’installe à son bureau et ouvre son ordinateur. Après quelques courriels, elle se connecte au réseau social sur lequel elle s’est enfin décidée à créer un profil et une page. Selon l’humeur du jour, la couleur du temps, elle poste une photo, un tableau et quelques phrases. Elle referme assez rapidement ou réduit la page pour consacrer ensuite une partie de sa matinée à écrire. Viviane est écrivain, autrice de romans et de nouvelles érotiques. Au détour d’un récit, elle s’est amusée à chercher les traits de caractère afférents au prénom – le sien – qu’elle souhaite donner à un personnage. Elle avait parfois recours à ce subterfuge lorsqu’elle avait en tête plusieurs choix et du mal à trancher. Cela n’avait aucune valeur, certes, mais au moins, il lui semblait donner ainsi davantage corps à la fiction. Elle a été surprise de constater les similitudes avec ce qu’elle était en découvrant, au hasard d’une de ces recherches :

« Viviane tient à ses habitudes. Elle met du cœur à l’ouvrage, fait preuve d’une grande discipline pour réaliser ses projets. Elle fait face aux problèmes la tête haute, use de tous les moyens pour les résoudre. Elle excellera dans une profession littéraire. Elle aime se sentir en sécurité, n’aime pas les disputes et déteste la médiocrité. D’une très grande sensualité, elle sera exigeante en amour, recherchant celui qui saura combler toutes ses attentes. »

Ce matin, justement, elle s’est levée le sourire aux lèvres. La nuit a porté conseil, la trame d’une histoire plutôt sulfureuse lui trottine déjà dans la tête. Elle s’assoit pour allumer sa machine et jeter rapidement sur une page vierge les idées qui lui sont venues à l’esprit.

L’ordinateur fait entendre la note de sa mise en route, Viviane presse le bouton qui illuminera l’écran. Zut ! Elle a laissé ses lunettes dans le salon. Elle va les chercher, et quand elle revient, elle n’en croit pas ses yeux.

Le bureau du PC est flouté, et en surimpression, une page blanche couverte de mots en Edwardian script, interligne 1 vient de s’afficher. Autant dire, des pattes de mouche quasi illisibles. Elle tente d’appuyer sur la touche Échap, sans résultat. Elle frappe frénétiquement plusieurs autres touches, sans plus de succès. Bien, Ctrl/Alt/Suppr. Sans doute, un problème de connexion qui ne va tout de même pas l’agacer plus longtemps. La machine ronronne doucement, félin mécanique, algorithme sans âme ni conscience, qui fait son petit boulot tout seul. Las ! Même affichage à l’écran, cette page couverte de hiéroglyphes. Elle actionne sa souris et réalise qu’elle peut zoomer, monter et descendre sur le texte. Elle en entreprend donc la lecture après l’avoir agrandi.

Ma très chère Viviane,

Je vous suis fidèle depuis votre toute première publication et à force de vous lire, je crois que je vous connais mieux que vous-même. Au fil du temps s’est tissé entre vous et moi un lien que vous ignorez encore, mais que vous allez bien vite découvrir puisque je vous aime. Nous allons faire de grandes choses ensemble. Vous allez apprendre à m’aimer en retour en me faisant entrer dans votre vie comme je suis entré dans la vôtre. À petits ou à grands pas, je vous laisserai un peu de temps pour me découvrir et devenir mienne. J’ai quelques talents en informatique qui m’ont permis de prendre possession de votre ordinateur, comme vous pouvez le constater. Inutile de coller un cache sur votre webcam, je suis plus subtil et ce serait me faire injure. Certains de mes amis me définissent comme un geek. En effet, je passe beaucoup de temps en votre compagnie sur mon PC. Je connais tous vos faits et gestes, vos habitudes, vos écrits. Ceux que le public peut lire comme ceux que vous êtes en train de rédiger et qui déjà me réjouissent. À certains, j’aimerais toutefois que nous apportions ensemble quelques modifications. Nous verrons cela en temps utile. Nous raconterons aussi notre histoire, qui, pour incongrue qu’elle soit, n’en sera pas moins belle. Parce que je brûle de devenir cet amant qui vous offrira à d’autres pour mieux jouir de vous et dont vous avez, par le biais de vos personnages masculins, si bien évoqué les prouesses. Je vais être celui qui enchantera vos jours et fera de chacune de vos nuits un sortilège de réjouissances telles que vous ne les avez pas même encore imaginées ni écrites. Je vais devenir votre inspiration et la source de tous vos plaisirs, le seul compagnon qui vous marquera pour jamais de son indélébile empreinte et vous attachera à lui plus sûrement que tous ceux qui, jusqu’alors, n’ont pas su vous retenir ou que vous avez fuis. Cela aussi, je le sais, puisqu’il n’est rien de vous que j’ignore. Votre passé comme votre présent. Je suis votre futur. Je vous veux à en crever, depuis trop longtemps, et rien ni personne ne pourra se mettre sur mon chemin. Afin que vous puissiez venir à ma rencontre et me répondiez, je vais vous laisser reprendre la main sur votre ordinateur. Dans dix minutes, cette page disparaîtra. Je vous invite alors à vous connecter sans tarder à votre réseau social, sur lequel vous chercherez Ricardo… Vous trouverez, je n’en doute pas, le nom de celui qui a osé sculpter l’ange déchu. Ce que je suis, mais aussi un bon diable qui aime partager ses plaisirs, vous le saurez très vite. Ne soyez ni inquiète ni fâchée, je vous aime tout simplement, j’attends que vous me rejoigniez virtuellement dans un premier temps, avant de bien vite venir me retrouver pour notre plus grand bonheur à tous deux, nos plus belles jouissances.

À très vite !

R.

Combien de temps Viviane a-t-elle passé à déchiffrer cette folle missive ? Encore un malade, se dit-elle. Seulement cette fois-ci, ce dingue pas très doux a pénétré son ordinateur, sa vie, ce qui est plus inquiétant. À moins que ce ne soit l’une de ces méchantes blagues de très mauvais goût, initiées par de facétieux amis pour l’effrayer ? Ou bien un vrai piratage, téléguidé par de lointains brouteurs africains, pour tenter ensuite de lui extorquer de l’argent ? Mille pensées se bousculent, sans qu’elle trouve une explication un tant soit peu logique ou satisfaisante. Ne devrait-elle pas alerter la police ? Pour se plaindre de quoi ? De la déclaration d’amour stupide d’un parfait inconnu qui aurait réussi à pénétrer son système informatique ? On lui rirait au nez. Il n’y a plus qu’à attendre, pour vérifier si l’écran va effectivement revenir à la normale. Elle est si perturbée que les idées des écrits qu’elle se faisait une joie d’entreprendre se sont littéralement évaporées. Les dix minutes écoulées, sa machine s’allume et affiche les icônes familières du bureau. La missive a bel et bien disparu. La connexion internet se fait sans encombre. Fébrilement, Viviane tapote son identifiant et son mot de passe afin d’accéder au réseau social. Ah ah ! Il allait voir ce Ricardo ! Elle allait lui faire une sacrée publicité ! De plus, elle le dénoncerait, il serait bloqué, empêché de continuer à nuire. Elle commence à chercher. Elle réfléchit, fouillant sa mémoire pour trouver un indice qui la mettrait sur la voie. Il a parlé d’un sculpteur, de bon diable, d’ange déchu… Elle clique sur son moteur de recherche, frappe « sculpture de l’ange déchu ». Au vu du résultat, elle se tape sur le front, c’était tellement évident ! Le sculpteur madrilène Ricardo Bellver est peut-être le seul au monde à avoir exécuté une statue en bronze de l’Ange déchu, exposée dans le parc du Retiro à Madrid. Retour sur la page du réseau, et cette fois-ci, après avoir entré Ricardo Bellver dans la case « Cherchez des personnes… », elle découvre en effet le profil de son geek amoureux, tel qu’il s’était défini. La photo de couverture représente en effet le fameux Lucifer sur son piédestal de granit agrémenté de jets d’eau en forme de diables. Celle de profil, une photo du visage du sculpteur. Le signal sonore annonce l’arrivée d’un message privé dont la fenêtre s’ouvre sur quelques lignes, signées Ricardo.

Ma belle amante,

Je savais que vous me trouveriez vite ici. Tout comme je sais que ce soir, vous irez retrouver dans ce club où vous paraissez masquée un de ceux dont vous appréciez les performances. J’y serai, je vous attendrai, vous ne serez pas déçue. Vous ne me décevez pas…

Viviane se sent rougir de colère. Ce type a en effet tout découvert d’elle, même ses penchants secrets pour le libertinage. Elle a en effet un rendez-vous le soir même avec un de ses « chocolats », comme elle appelle ses amants, ceux qu’elle ne voit que pour quelques heures de plaisir partagé dans les alcôves discrètes d’un club parisien huppé. S’il osait vraiment se présenter, il verrait, ce Ricardo, elle le ferait chasser comme tout importun ne respectant pas les règles de la courtoisie qui règne en ces lieux ! Troublée quand même, dubitative et l’esprit trop encombré de cet incident fâcheux, elle éteint son PC, décidant de consacrer sa journée à faire du shopping en vue de sa soirée. Elle s’y prépare la nuit venue, soigne tout particulièrement sa toilette, et enfin parée pour ses plaisirs à venir, appelle le taxi qui va la conduire sur une île du cœur de la capitale. Elle ajuste soigneusement sur son visage le joli masque qui va garantir son anonymat juste avant de sonner à la porte, le cœur battant et l’entrejambe déjà échauffé et humide des divertissements qui l’attendent. Elle entre, salue au passage quelques personnes connues et est rapidement rejointe par le bel étalon qui a promis de la satisfaire toute la nuit. Il lui ôte son manteau, agréablement surpris de la découvrir simplement vêtue d’une guêpière noire aux rubans de soie ponceau, comme ceux qui attachent son masque et se perdent dans ses boucles cuivrées. De jolis bas aux coutures rouges attachés aux jarretières attirent le regard sur le haut des cuisses. Ils enrobent d’un voile sombre les jambes fines, allongées encore des hauts talons de ses stilettos carmin. L’orée d’une fente se laisse deviner sans peine sous la légère dentelle qui orne le bas de la guêpière. Les fesses claires et pommées que ne bride aucune petite culotte ou le moindre string qui en barrerait l’accès sont une exquise tentation pour la main. Irrésistible. D’ailleurs… autour du couple qu’elle forme avec son amant du soir, quelques hommes et femmes se sont approchés, attirés comme des papillons de nuit vers la lumière. Plusieurs mains caressent, palpent, effleurent, plusieurs langues lèchent, des lèvres embrassent, picorent, pincent sans que Viviane les repousse, bien au contraire. Quelques pas suffisent pour trouver une couche large, ronde et très accueillante dans un renfoncement propice à des ébats à deux et plus. Viviane se laisse emporter avec délice. Son amant mène la danse, comme toujours. Connaissant ses goûts, il l’a immédiatement prise en levrette tandis que d’autres hommes autour se sont rapprochés, qui pour offrir sa queue à la bouche gourmande de la jeune femme, qui pour la caresser. Une très jolie fille s’est glissée dans la partie – dessous plutôt – venant accompagner de gougnotteries appliquées les va-et-vient virils tout en mettant à la torture en les pinçant fortement les tétons de Viviane dont le plaisir commence à enfler. Alors qu’elle s’abandonne plus encore aux caresses et aux assauts des vits, des mains et des bouches, un autre homme s’approche, tenant en main son barreau qu’il branle délicatement. Il est très beau, porte un étroit loup de velours garance qui fait ressortir des prunelles très sombres, braises ardentes et luisantes de désir comme escarboucles. Il s’approche de Viviane, mais sans la toucher à aucun moment, il lui parle doucement.

— Tu es belle dans tes plaisirs, c’est tout ce que j’aime et ce qui me fait bander. Regarde ma queue qui palpite pour toi, mais qui jamais ne t’enfilera… Vois comme elle suinte déjà, juste au bord de ta jouissance. Sens-tu la langue de cette femme sur ta dragée ? Comme elle est douce et brutale à la fois, alors que le boutoir de ton amant te fait trembler sous ses assauts. Vois tes seins étirés, qui se font mamelles… Le bout a tant durci que j’en ressens ta délicieuse douleur. Regarde, cette autre femme a envie de ta bouche. Offre-la-lui. Son long baiser est moelleux, comme sa chatte qu’elle offre maintenant à tes lèvres. À ton tour d’ouvrir cette fente juteuse de ta langue, de renifler, goûter son bouton, tendre et dur sous tes lapées habiles. Que j’aime vous contempler, tandis que le vit de celui qui te baratte, écarlate et prêt à exploser, entre, sort de toi, écartant tes pétales tout gorgés du plaisir que tu vas enfin laisser fuser… Je vais t’attendre et enfin t’accompagner, jouir de ce merveilleux spectacle que tu m’as offert et qui seul peut me faire jouir. Parce que tu es mon plus beau fantasme, enfin devenu réalité. As-tu compris qui je suis ? As-tu compris que je ne te toucherai jamais, mais que je ne jouirai de toi qu’en te contemplant baisée par d’autres et jouissant de leurs queues ? C’est ainsi que je t’aime et te veux mienne. Allons, dis mon nom… Dis que tu es à moi, tu ne le regretteras pas…

Le regard ne la quitte pas ; elle éprouve une joie nouvelle d’être ainsi scrutée dans ses jeux. La voix est envoûtante, les paroles prononcées ont éperonné la montée du plaisir de Viviane, qui se laisse aller à une irrépressible et somptueuse jouissance. Alors, pantelante, le regard fiché dans le beau regard sombre encore distant, embué de larmes, elle sait : Ricardo…Le nom est sorti tout seul de sa bouche, elle est troublée et charmée, n’a envie que d’entendre à nouveau les mots qui ont aussi puissamment déclenché son plaisir que ceux qui en étaient les acteurs. Il la reçoit alors dans ses bras, elle s’y blottit sans rien dire, en signe d’assentiment. Elle en est la première étonnée, n’aurait jamais imaginé qu’elle s’offrirait de la sorte à cet homme qui s’est immiscé dans sa vie comme un voleur. La colère a fait place à la reconnaissance.

Viviane et Ricardo ne se sont plus quittés, et ce diable d’homme a tenu toutes ses promesses. Non seulement il la comble en étant le spectateur inlassable et bavard de ses nuits de luxure, mais encore il détient le pouvoir de multiplier ses jouissances par la seule magie des mots qu’il prononce pour elle seule lorsqu’elle est prise par un autre. Alors, en la regardant, il jouit infiniment. Elle ne lui a jamais posé de questions sur son passé amoureux, ni sur les étranges cicatrices symétriques qui barrent son dos. Tout ce qu’elle sait, c’est que pour bander, il faut qu’il la voie à l’œuvre, se faisant besogner. Jamais il ne pourra la pénétrer, jouir d’elle autrement qu’en étant le voyeur de ses émois. N’est-ce pas là terrible punition pour un ange déchu ? Devenue plaisir…

Les mots, les phrases de leurs jouissances… elle, l’actrice, lui dans le rôle d’un Candaule disert, ils les ont couchés sur le papier. À deux voix, à quatre mains. Pour eux et pour les lecteurs de Viviane. Ils ont scellé, à la demande de Ricardo, un pacte de «collaboration» exclusive, que Viviane a signé en riant. En effet, il a exigé que chacun appose au bas du document une goutte de leurs sangs ainsi mêlés. Elle a pris un nouveau pseudo pour ce nouveau départ : en mémoire de Delphine de Girardin, qui faisait de même avec les noms dont elle faisait des anagrammes, Viviane signe dorénavant Ricarda Verbell.

Ricardo veille aussi sur ses affaires. Il est devenu l’agent exclusif de l’auteur érotique le plus célèbre et le plus vendu de la planète, traduit en vingt-huit langues…

Les larmes de Candaule

Perle Vallens

Avant, j’étais d’une jalousie maladive. Mais ça, c’était avant. Maladive bien qu’illégitime, comme notre «couple». Nous sommes mariés tous les deux, chacun de notre côté. Bien ou mal mariés, là n’est pas la question. Mariés, nous souhaitons tous deux le rester.

Nous nous sommes croisés voilà deux ans sur un site internet. Rien ne nous destinait à cette rencontre. Rien ne permettait de penser que nous deviendrions amants, ni que cela durerait plus d’une nuit. Aurions-nous pu nous contenter d’un moment éphémère, d’un flirt sans lendemain ? Sans aucun doute, mais nous nous étions reconnus, au-delà des mots, des premiers plaisirs et des sentiments naissants. Une évidence…

Pendant près de quinze mois, notre relation fut idyllique, renouvelant de nos jeux les serments du désir. La chair, le souffle, les tremblements, les appétences, tout semblait inchangé. Le plaisir de se voir était intact. Ni lui ni moi ne souhaitions aller folâtrer ailleurs. Du moins, l’avais-je compris ainsi. Il n’y avait en tout cas de ma part ni lassitude ni envie trouble d’un autre homme. Il me suffisait, et je pensais qu’il en était de même pour lui. La réciprocité me semblait aller de soi. Je trouve aujourd’hui le mot et l’idée infiniment laids et réducteurs. Se suffire, quel égoïsme ! Oui mais, à l’époque…

Et puis, il a écorné ma foi et froissé mes certitudes. Il l’a baisée, elle, dont je ne sais rien si ce n’est qu’elle a su le séduire. Elle a pénétré sous sa peau, distillé le désir dans la veine battante, rétréci l’importance que je pensais avoir et m’a fait disparaître, en un dixième de seconde, à l’ombre d’un sexe trop velu, trop gluant, trop ouvert, trop large. À cet instant précis, je n’étais plus là, je n’existais plus. Il avait oublié jusqu’à mon regard et mon odeur, jusqu’à la saveur de mes baisers, jusqu’aux courbes de mon corps. Il n’y avait plus qu’elle dans ses bras, dans ses yeux. J’ai imaginé qu’elle était aussi dans son cœur. Il m’a certifié que non. Elle ne comptait pas. Elle n’avait été qu’une aventure. Il l’avait vue deux ou trois fois. Deux OU trois ? On sait ces choses-là. Ou on cherche à les cacher, à minimiser leur portée. J’ai haï cette femme. Et je l’ai haï, lui, de nous avoir fait ça.

Je n’ai pas compris d’emblée mon erreur de jugement, je me suis sentie trahie, laissée pour compte. En réalité, j’ai été blessée dans mon amour-propre. L’orgueil mal placé d’une femme adultère compte-t-il ? La douleur n’en était pas moins vive. Un coup de canif, ça laisse des traces. Le déchirement me semblait un trou béant dans ma chair en lambeaux, qu’il serait bien difficile de repriser. Effondrée, j’étais sur le point de rupture, une tangente à ma vie vacillante.

Malgré mes 42 ans, je suis restée immature. Je n’ai rien appris des chagrins de jeunesse et des abîmes volontaires dans lesquels on s’engloutit. Les suicides relationnels, jusqu’au-boutistes, me laissaient comme morte, mais j’avais vingt ans alors… Plus du double aujourd’hui, et pourtant, je n’ai toujours rien compris aux relations amoureuses !

À la suite de sa « bévue », et en dépit de son mea culpa, j’avais pris mon air renfrogné, ma petite gueule de dix ans, à deux doigts de tirer la langue et de bouder dans mon coin. D’ailleurs, j’avais fait la tête et hurlé ma colère de façon retentissante, bien que muette. Je n’avais pas encore mesuré tout le ridicule de la situation, et surtout, de mon comportement.

Le chagrin et la défiance étaient venus plus tard. Il avait d’un coup perdu tout crédit. En quelques heures de plaisir, il avait balayé des mois d’étreintes, il avait, d’un coup de poker baiseur, gaspillé tous ses jetons. Se refaire ? Voire… la banque était au-dessous de zéro !

Et il ne promettait rien, ni que cela ne se reproduirait pas, ni qu’il n’y aurait que moi.

Je ne suis pas dupe. Il y en a eu une, il y en aura d’autres. Finalement, c’est le fait de me sentir hors-jeu, exclue de sa vie, qui me fait le plus souffrir. Et une trop grande et absurde possessivité. Je n’ai pourtant aucun droit sur lui, sur ses sentiments, il ne me doit rien. Comment saurais-je lui imposer quoi que ce soit ? Pour quelle raison pourrais-je prétendre être la seule ? En vertu de quoi devrais-je exiger qu’il muselle ses fantasmes ? Il me faut désapprendre la jalousie, d’une faiblesse faire un atout, me dépouiller de tout ressentiment, faire miennes ses fantaisies, y compris celles de le voir ou le savoir avec une autre femme.

L’attachement, l’affection, la complicité sont tels qu’il m’est impossible de balayer ainsi deux ans de nos vies sur un coup de tête. J’ai bien réfléchi et je souhaite nous donner une autre chance. Je décide de grandir, de devenir enfin une femme épanouie, non aigrie, non revancharde, de me hisser à la hauteur de ses plaisirs, et surtout à la hauteur de mes propres sentiments pour lui. Nous le méritons.

— Je n’exige rien. Je veux juste partager tes plaisirs, tous, sans restriction. Baiser qui tu baises, même de façon virtuelle. Je ne veux pas m’imposer, je ne serai peut-être même pas présente. Je veux juste le savoir et être avec toi dans ces moments-là, même à distance.

— En es-tu bien sûre ? Je ne veux pas te faire de mal. Tu m’es précieuse, mais je suis libertin. Chassez le naturel…

— Oui, j’en ai bien conscience, j’ai compris beaucoup de choses. Je me sens prête à aller au bout de ce chemin avec toi. Essayons au moins. Mais ne fais plus rien dans mon dos. Je veux tout savoir.

Il a l’air dubitatif, il s’inquiète. Mais je suis décidée. Et je ne vois pas d’autre solution qui me permettrait d’éviter de me ronger les sangs et de laisser libre cours à mes angoisses irraisonnées. Je ne veux plus de cauchemars, de nuits blanches, de cernes sous les yeux, de larmes qui défigurent. Aux suspicions, je préfère l’espoir d’une fusion, d’une dualité régénérée, de véritables âmes sœurs, surtout si l’âme préfigure la chair. Je nous souhaite des baises effrénées, tous les deux, ou lui avec d’autres que moi. Je veux lire son ivresse et voir sa jouissance, quitte à voir les leurs. Le candaulisme est un sucre dans une boisson amère. Je forme le louable et secret vœu d’y prendre plaisir. Mon empathie, mon amour inconditionnel favorisent cette pente schizophrène : être lui, dans son corps, bander pour elles. Un rêve. Mais dans la réalité, comment cela se passera-t-il ?

À la première occasion, je saurai enfin si cette tentative est illusoire, ou si nous pouvons nous retrouver. J’ai envie de provoquer une rencontre, de lui coller une femme dans les pattes et de lui dire « baise-la ». En serait-il fier, flatté, émoustillé ? La question se pose de façon plus cruciale, ce jour-là.

— Tu as rendez-vous avec L. Je l’ai choisie pour toi. Elle est jolie, un petit gabarit, aussi blonde qu’on peut l’être. Elle te plaira. Tiens, voilà les photos.

Des captures d’écran épinglées sur mon smartphone donnent à voir un sourire doux et des yeux qui pétillent, des seins menus et fermes, des cuisses de jeune nymphe, un ventre plat. Tout ce que je ne suis pas, mais qui pourrait lui plaire. Une seconde « moi » n’aurait eu aucun intérêt.

Il arrondit les yeux, incrédule.

— Elle sait qui tu es ? Elle est d’accord ?

— Oui, elle a déjà fait ça. Ce n’est pas une oie blanche. Je lui ai dit que je voulais juste mater.

Il a l’air très peu sûr de lui, et surtout de moi. Il craint un coup fourré. Ou que je change d’avis, que je fasse une scène et que tout cela tourne au drame. Qu’est-ce qu’il croit, que je ne sais pas maîtriser mes pulsions ? Je ne garantis pas les remous intérieurs, mais ils ne déborderont pas sur la scène de crime. Je ne franchirai pas la ligne de démarcation, je me cramponnerai assise en face d’eux, de l’autre côté du miroir. Aucune effraction, aucun incident. J’ai, à l’avance, accepté la pièce qui va se jouer comme un fantasme qui serait le mien.

La suite à donner est entre eux deux. Je dois accepter de laisser un semblant d’intimité, verrouiller mes incertitudes et taire mon appréhension.

Le jour J, je les laisse en tête à tête au bar. Je l’ai aperçue dans la vitre, cette petite garce me plaît bien. Je ne sais même pas pourquoi je pense « garce », je n’avais pourtant aucun désir de la salir ou de l’humilier. Juste une façon de mordre virtuellement, sans doute.

Je patiente dans la chambre d’hôtel en les attendant. Je ne suis plus que questionnements et doutes, mon cerveau menace d’éclater, bien avant le cœur. Je sens mon estomac se nouer. Mon regard s’assombrit malgré moi. Je retouche mon maquillage, les yeux plus charbonneux, la bouche luisante de rouge. Je déboutonne le haut de mon chemisier. J’ai l’air d’une tenancière de bordel. De fait, j’ai joué les maquerelles et je vais continuer à encourager ce petit jeu-là. Je mets un trait supplémentaire sur mes lèvres, que cela déborde un peu. Je me surprends à imaginer que c’est elle que je vais marquer de rouge et pas lui. Pour un peu, je participerais bien. Peut-être que cela m’aiderait ?

L’attente fait monter le désir d’habitude, mais je me sens fébrile, les mains moites, anxieuse comme rarement. Je gigote sur ma chaise, croise une jambe, puis l’autre, je tire sur mes bas vers le haut, ma jupe vers le bas. La porte s’ouvre enfin. Ils entrent tous deux, ils me scrutent. Lui à peine, il fait dévier son regard vers autre chose, le lit, le sol, le mur, en m’évitant soigneusement. Il semble plus gêné que moi. Elle, en revanche, m’observe avec attention, et une pointe de désir s’allume dans sa pupille. La situation l’excite ! Elle s’approche avec un chaloupé étudié, une langueur de chatte. Elle m’embrasse. Le velouté de ses lèvres sur ma joue et la douceur de sa voix calment la tempête qui gronde dans mes veines.

— Bonjour, merci de m’avoir invitée et de m’avoir fait confiance. J’espère que tu auras autant de plaisir que nous.

Cherche-t-elle à me séduire ? S’imagine-t-elle que je vais finir par les rejoindre ?

Elle retourne à lui et l’enlace avec fougue tout en me reluquant. Elle a décidé de mener la danse. C’est une bonne chose car je nous sens embarrassés. Elle a l’intelligence de le comprendre et de prendre les choses en main. Et quand je dis « les choses »...

Elle a déboutonné le pantalon et masse la bosse sous le coton, déployant l’érection qui s’affermit, grandit peu à peu sous sa paume. La langue en haut a dévié vers le cou et le lobe de l’oreille. Les dents raclent l’épaule. De mes yeux écarquillés j’avale ces images étranges, je ne suis pas cette femme, là, sur la peau de mon amant, et pourtant, je le goûte comme elle le fait. De loin, je respire son odeur, je lèche et je mordille la texture tendre, je retrouve la saveur saline, je pose une main invisible sur le grain texturé tatoué dans ma mémoire. À son insu, elle me laisse être elle.

Elle jette un œil de temps en temps vers moi pour guetter mon assentiment, gagner un encouragement. Je hoche la tête. Mon approbation vaut incitation. Mais je la sens brusquement hésitante. À mon tour de m’enhardir.

— Continue. Déshabille-le. Suce-le.

Il n’en faut pas davantage pour la déchaîner. Le pantalon tombe, le boxer s’enroule autour de l’élastique, mais, bloqué par la protubérance, il résiste encore et pointe haut, morceau de tissu animé. Il faut l’aider à glisser. La main détoure l’image tendue du sexe aimé. Je le vois se dessiner dans la lumière de la chambre, à contre-jour. Il oscille comme s’il acquiesçait. Il me semble qu’il s’avance, autonome, vers la bouche de L.

Ma vue se trouble dangereusement. J’étouffe comme si cette bite que je considérais alors, à tort, comme mienne, juste faite pour ma bouche, se gonflait au fond de ma gorge. Vertige brutal, je réalise que, cette fois, elle ne se réfugiera pas entre mes dents. Je ne serai pas envahie de son odeur entêtante. Je ne recueillerai pas les premières gouttes préséminales qui perlent déjà, je les vois. Il ne se déversera pas à grands jets et je ne le boirai pas. Le jeu est autre, et la frustration grandit effroyablement. Je ne m’étais pas attendue à ce qu’elle soit aussi envahissante. Tout mon corps appelle et personne ne répond, personne ne viendra. Je ne suis qu’une boule de chair avide, à vif, à cran.

La fille se rapproche et déplisse le prépuce avec sa langue. Elle entame une danse invisible qui se déroule derrière les volets de ses lèvres, bien serrées autour de la hampe. Il me fixe enfin, intensément, ardemment. Il semble me dire « vois-moi, regarde comme elle me suce bien ». Il prend plaisir à la caresse de la femme, sa respiration se fait plus courte. Je suis des yeux le plexus qui monte et descend au rythme qu’imprime le plaisir en bas. Je déglutis et j’aspire à la même cadence que lui, je hume de trop loin cet air qu’il respire. Je brûle de me rapprocher, de me remplir de lui, de le toucher. Je renifle ces parfums en mélange, mais celui de la femme, trop chargé, masque le bouquet mâle qui m’affole d’habitude. Mes mains chiffonnent le tissu de ma jupe depuis quelques minutes. Il me faut tripoter quelque chose absolument. L’idée ne me vient pourtant pas de me masturber. Je réprime la salive qui sourd et je me mords les lèvres. Mes sens sont décontenancés, bousculés, aux abois. Je dois me trouver de nouveaux repères, adapter mon tempérament volcanique, accoutumer ma sensualité à une autre musique, dont je ne suis plus chef d’orchestre, mais spectatrice seulement. Voyeuse, le mot est dit, assumé. Je vois. Et lui me dévisage, regard toujours ventousé à moi. Jusqu’au moment où elle se met à quatre pattes devant lui. Il me lâche alors quelques secondes pour s’ajuster à ses fesses, avec l’assurance de l’animal attrapant sa proie. Il la pénètre très doucement, puis replonge en moi. L’émotion est duale, je me sens pleine de paradoxes, détestant ne pas être entre ses cuisses, mais adorant ce contact visuel indéfectible.

Mes yeux embués hésitent entre désir et larmes.

N’y tenant plus, je relève ma jupe et écarte la dentelle pour glisser mes doigts fébriles sur mon clitoris. Je veux ma part de plaisir. Je frotte frénétiquement, galopant vers eux deux, emboîtés l’un dans l’autre. Je sens à distance la déferlante qui approche. La chevauchée s’accélère, les gémissements deviennent plaintes puis couinements. Cela tangue sur le grand lit pris dans les roulis. Je règle sur leur course folle l’allure de mes doigts à m’écorcher la chair. Je n’ai que peu de prise sur le spectacle qui m’est donné, tout ce que je veux, c’est jouir en même temps qu’eux. Moi, d’habitude si prompte à l’explosion facile, maîtrisée, je n’y parviens pas. Je m’escrime, je m’acharne, je m’irrite. L’orgasme me vient in extremis, quelques secondes après qu’ils se sont affalés l’un sur l’autre. Il me dévaste, rageur et furieux, une immense secousse accompagnée de sanglots qui ne s’arrêtent plus. Lui s’approche de moi, me berce, lèche mes larmes, jusqu’aux traînées de maquillage. Puis il sèche mon visage, dont il embrasse chaque parcelle de peau frémissante.

— Merci, merci.

J’ignore de quoi il me remercie, tout ce que je sais, c’est que je suis dans ses bras. Et qu’elle n’est plus là.